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Список  «неприкасаемых» 

работников хотят расширить

Супербабушка

Пенсионерка из Ульяновска завоевала титул чемпионки России по легкой атлетике.

Турцию и Ульяновскую область  

связывает будущее

Турецкая компания «Майджем» реализует в Ульяновской 

области проект по производству сварочной проволоки.

Лукашенко пообещал помочь 

Украине с нефтепродуктами

Япония планирует принять новые 

санкции против России 5 августа

«Забытая война» 

действительно забыта?

По данным опроса, проведенного недавно ВЦИОМ, более 

половины россиян (58%) затруднились озвучить причины 

начала Первой мировой войны. Официальный повод к 

объявлению войны - убийство в Сараеве австрийского эрц-

герцога Франца Фердинанда - вспомнили лишь 15% опро-

шенных. Еще меньше россиян (9% опрошенных) знают, что 

войну начала Австро-Венгерская империя. 

О том, что в военном противостоянии участвовали альянсы 

государств - Антанта и Тройственный союз, - сказали 12% 

россиян. Другие же перечисляли различные страны мира 

в качестве противников России: Британскую империю, 

Францию, Японию и другие страны.

На рассмотрение в Государственную думу внесен за-

конопроект, суть которого состоит в том, что работников, 

которым до выхода на пенсию остается два года, уволить 

будет проблематично, в том числе в связи с сокращением 

штата. Однако многие работодатели уверены, что молодые 

сотрудники гораздо эффективнее возрастных. Впрочем, 

парламентарии встали на защиту последних.
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Роспотребнадзор запретил ввозить 

в Россию украинский сок 

Капитан  

возвращается на лёд!

Многолетний капитан «Волги» Виталий 

Макаров передумал завершать карьеру 

По завершении минувшего сезона 

один из лучших бомбардиров в истории 

«Волги» решил повесить коньки на гвоздь. 

«Такое время рано или поздно приходит в 

карьере любого спортсмена. Буду искать 

другую работу, у меня есть экономическое 

образование. А пока мне хочется от всего 

отключиться и как можно больше вре-

мени проводить с семьей», - сказал тогда 

38-летний хоккеист. И вот, как удалось 

выяснить корреспонденту «УП», Виталий 

Макаров возвращается на лед. Отныне он 

игрок ХК «Динамо-Казань».

Ульяновская земля 

станет частью проекта  

«Россия - наш общий дом» 

Россия в пазлах, но объемных и наполнен-

ных землей со всех ее областей, краев и 

регионов, -  такую цель ставит перед собой 

путешественник из Краснодарского края 

Вячеслав Черемискин. В сентябре прошлого 

года на своем авто он стартовал из Сочи, 

чтобы объехать всю страну. Путешественник 

побывал и в Ульяновске.

Мешок с землей, выкопанной напротив 

нашей редакции, 58-й по счету, а это значит, 

Ульяновск - 58-й регион России, где побывал  

путешественник-энтузиаст Вячеслав Чере-

мискин, реализатор необычного проекта по-

священного созданию уникального символа 

единства - панно «Россия - наш общий дом!».

В Сербии в честь Путина открыли кафе 

Платите больше, живите лучше!

Когда Жерар Депардье решил стать саранским меща-

нином, он бежал в том числе и от высоких французских 

налогов. И вряд ли предполагал, что в России могут по-

высить налог на доходы граждан с 13 до 15 процентов, а 

НДС увеличить с 18 до 20. А реально ли появление в на-

шей стране прогрессивной налоговой шкалы? И сколько 

сейчас каждый россиянин платит налогов?

Подпишись
на «Ульяновскую правду» 
в редакции по специальным ценам
индексы:   31780 - «толстушка» по вт. и пт. 
                            54470 - 4-разовый выход

 звоните по тел. (8422) 41-04-32

www.ulpravda.ru№ 117 (23.562)        вторник, 12 августа  2014 г.  

Основана 3 ноября 1917 года

Общественно-политическая газета

в стране

EUR ГривнаUSD      

общество

CNY12.08 36,0475 12.08 28,3839 12.08 58,574812.08 48,2856 12.08 34,42 12.08 31,48 12.08 32,89 Аи-92 Аи-95 Дизель

Актёр Микки Рурк купил футболку  
с изображением Путина 
Голливудский актер микки рурк, приехавший в 
москву на открытую тренировку в "академии 
бокса", в ходе прогулки по столице купил в мага-
зине в центре города футболку с изображением 
президента рФ владимира Путина.

Блогеров обяжут ставить 
возрастную маркировку 
осенью роскомнадзор и минкомсвязь уточнят тре-
бования к блогерам. в частности, блогеров могут 
обязать, как и смИ, ставить возрастную маркиров-
ку, рассказал "российской газете" министр связи и 
массовых коммуникаций николай никифоров.
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вИльдан ЗИннуров: 

Когда меньше денег, нужно  
быстрее бегать

Спасти «Диком» и «Симбирск Бройлер»  
Региональный минсельлесхоз предлагает рассмотреть возможность приобретения 

предприятий в областную собственность. 
Это предложение руководитель аграрного ве-
домства региона Александр Чепухин озвучил 

9 августа в ходе внеочередного заседания 
областного штаба по продовольственной 

безопасности, посвященного выработке реги-
онального плана реализации указа Президен-
та РФ «О применении отдельных специальных 

экономических мер в целях обеспечения 
безопасности РФ». Обсуждались, в частности, 
вопросы импортозамещения. Глава региона 

Сергей Морозов поручил представить предло-
жения по замене отдельных групп товаров из 

государств, в отношении которых введено эмбарго.  
- Надо налаживать связи со странами, не поддерживающими антироссийские санк-

ции. Министерство сельского хозяйства РФ уже подготовило список территорий, с 
которыми будет выстраиваться взаимодействие. У нас есть успешный опыт сотруд-

ничества с рядом иностранных государств. Необходимо его расширять, - обозначил 
свою позицию губернатор.
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Семён Семёнов �

В Ульяновске прошел I съезд лидеров регионального отделения «ОПОРЫ РОССИИ». Мероприя-
тие состоялось 10 августа в развлекательном мультитематическом парке «Калейдоскоп». В нем приня-
ли участие более полусотни человек. По словам председателя ульяновского регионального отделения 
«ОПОРЫ РОССИИ» Руслана Гайнетдинова, ключевая цель мероприятия - привлечение внимания 
к проблемам и предложениям бизнеса, повышение роли общественных объединений и консолидация 
бизнес-сообщества на площадке «ОПОРЫ РОССИИ», налаживание бизнес-кооперации между чле-
нами организации. В ходе съезда прошли сессии B2B и  B2G, направленные на построение эффектив-
ного профессионального диалога владельцев и руководителей предприятий малого и среднего бизнеса, 
представителей региональной власти, муниципалитетов и контролирующих органов. В рамках сессии 
участники познакомились друг с другом и обменялись контактами.

«Без контакта, без общения вообще ничего в нашей жизни не происходит. Нужны  неформальные 
мероприятия, которые ориентированы на обсуждение вопросов бизнеса и бизнеса, бизнеса и власти. 
Причем они необходимы на регулярной основе. На таких встречах происходит сглаживание «острых 
углов», налаживание контактов, поиск партнеров», - прокомментировал председатель димитровград-
ского  отделения Ульяновского регионального отделения «ОПОРЫ РОССИИ» Ярослав Пахомов. 

«Состою в нескольких бизнес-тусовках, недавно вступил и в «ОПОРУ РОССИИ». Здорово, что 
есть такие организации, где можно пообщаться и обменяться мнениями с людьми по интересам. В ходе 
сегодняшнего мероприятия мне удалось завязать контакты с несколькими бизнесменами. Надеюсь, 
что мы найдем общие точки соприкосновения в дальнейшей работе», - поделился впечатлениями  ге-
неральный директор «РусСталь Групп» Максим Трифонов.

Сгладили «острые углы»

Субъект РФ             Количество проектов       Одобрено проектов                 Сумма грантов, руб.

Кировская область   48  3  18 000 000
Нижегородская область   75  12  19 733 922
Оренбургская область   37  3  2 465 319
Пензенская область   38  4  3 421 570
Пермский край    80  7  7 759 104
Республика Башкортостан   88  2  4 319 748
Республика Марий Эл   41  2  2 149 452
Республика Мордовия    26  2  1 579 326
Республика Татарстан   133  10  19 418 398
Самарская область   192  10  25 113 015
Саратовская область   44  9  20 053 714
Удмуртская Республика   47  3  3 345 227
Ульяновская область   54  3  2 470 000
Чувашская Республика   21  0  0
Всего по ПФО:    928  68  129 868 795

Три НКО области получат  
президентский грант в 2014 году

Распределение грантов социально значимых проектов и проектов в сфере защиты прав  
и свобод человека и гражданина в ПФО

Суперлуние глазами очевидцев
В ночь с 10 на 11 августа россияне могли наблюдать редкое астрономическое 
явление.  также наблюдать за гигантской луной посчастливилось жителям Ульяновска. 
им не омрачили впечатления даже облака, которые периодически перекрывали 
ее. светило выходило из-за туч и радовало наблюдателей своими размерами и 
необычным для спутника цветом. не остались в стороне от этого события ульяновские 
фотографы - как профессионалы, так и любители. самые поражающие фотографии 
можно найти в блогах очевидцев. напомним, что суперлуние возникает тогда, когда 
полнолуние совпадает с моментом наибольшего сближения планеты и ее спутника. 
При этом луна выглядит на 14% больше и на 30% ярче. В этом году астрономическое 
явление подошло к концу, но уже 28 сентября 2015 года жители России смогут снова 
увидеть огромный горящий лунный диск, повисший над городами.

С верой в завтрашний день  
своих работодателей
Центр стратегических 
исследований компании 
Росгосстрах опубликовал 
обзор экономических 
настроений россиян в июле.

Семён Семёнов �

Согласно расчетам экспертов, уровень безра-
ботицы в стране за месяц заметно вырос (5,6% в 
июле против 2,3% в июне). Самые большие пробле-
мы с вакансиями наблюдаются в Ростове-на-Дону,  
Набережных Челнах и Уфе (по 4%). В Саратове, 
Нижнем Новгороде, Ульяновске и Самаре - 3% 
безработных. В Перми и Казани - лишь 2%.

Уровень удовлетворенности населения своей 
жизнью по сравнению с июнем практически не 
изменился (86% против 87%). Самые довольные 
граждане проживают в Казани (87%), Тюмени 
(86%) и Уфе (85%). Жители Ульяновска оце-
нивают свое существование более скептически 
(79%), в Самаре и Пензе чуть повыше (80%).

Самооценка населением своих доходов по 
сравнению с предыдущим месяцем выросла на 
4%. Однако в Нижнем Новгороде, Ульяновске и 
Пензе доля населения, способного купить хотя 

бы новый автомобиль, за последние три года упа-
ла с 15% до 9%. Куда лучше обстоят дела в Каза-
ни (14%), Перми и Оренбурге (по 12%).

Доля тех, кто уверен в собственном завтраш-
нем дне, в среднем осталась на уровне июня (61% 
против 60%). Смелее остальных в будущее смотрят 
жители Казани (70%), Уфы (68%) и Перми (67%). 

Исследователи особо отмечают, что среди 
наиболее состоятельных слоев населения наблю-
дается резкий спад уверенности в собственном 
завтрашнем дне (69% против 89%).

Что касается оптимистов среди сотрудников 
предприятий и организаций, то их число в тече-
ние месяцы выросло на 3% и составляет 72%.

Наибольшая уверенность граждан в завтраш-
нем дне своих работодателей наблюдается в Крас-
нодаре, Казани (по 81%) и Перми (79%), наи-
меньшая - в Тольятти (64%) и Ульяновске (69%). 
В Саратове данный показатель составил 73% (на 
4% больше, чем в прошлом году). Это немногим 
больше, чем в Пензе (72%) и Самаре (71%).

Среди владельцев и руководителей бизнеса 
уверенность в завтрашнем дне составляет 67%.

Оценив на основе перечисленных показа-
телей перспективы экономического роста в 
России, исследователи пришли к следующим 
выводам: обстановка остается нестабильной. 
Имеется опасность дальнейшего торможения 
экономики и роста безработицы.

Сергей КазаКов �

Ульяновская область получила три гранта 
на поддержку социально значимых проектов 
и проектов в сфере защиты прав и свобод че-
ловека и гражданина. Соответствующие итоги 
открытого конкурса по выделению грантов не-
коммерческим неправительственным органи-
зациям, проводимого в соответствии с распо-
ряжением Президента Российской Федерации 
от 17 января 2014 года № 11-рп «Об обеспе-
чении в 2014 году государственной поддержки 
некоммерческих неправительственных орга-
низаций, участвующих в развитии институтов 
гражданского общества, реализующих соци-
ально значимые проекты и проекты в сфере за-
щиты прав и свобод человека и гражданина», 
опубликованы на официальном сайте Обще-
ственной палаты Российской Федерации.

На встрече членов совета Общественной 

палаты, которая, как и всегда, отличалась мак-
симальной конкретикой, губернатор Сергей 
Морозов ясно дал понять, что работа по привле-
чению в регион инвестиций в виде грантов на 
поддержку НКО ведется не на должном уровне. 
По его словам, соседние с  нами регионы не толь-
ко отметились большим количеством заявок, но 
и конкретными результатами. Судите сами. Все-
го операторы ОП РФ обработали 4614 заявок и 
отобрали 466 проектов. По Приволжскому феде-
ральному округу поступило 928 заявок, из них из 
Ульяновской области - 54 заявки. Из 68 грантов 
Татарстан  удостоен 10, лидер по ПФО - Ниже-
городская область - 12. Всего некоммерческим 
организациям в России будет выделено 2,7 млрд 
рублей, из которых в ПФО будет инвестировано 
почти 130 миллионов рублей.

Также Сергей Морозов отметил, что теперь 
гражданский форум с участием НКО будет 
проводиться не реже одного раза в год. 
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Субсидии для Ту-204?
Минпромторг РФ предложил выделять дополнительные 

средства авиакомпаниям, которые летают в Крым на Ту-204 (ВС 
производятся ульяновским авиазаводом) и на SSJ-100. Об этом 
11 августа сообщил ИТАР-ТАСС со ссылкой на замглавы ведом-
ства Юрия Слюсаря. «Мы сейчас обсуждаем в том числе тему 
реализации программы Ту-204 в интересах авиакомпаний, кото-
рые осуществляют перевозки в Крым», - сказал чиновник. «По-
тому что, чтобы избежать ситуации, которая случилась с «Добро-
летом» (компания была вынуждена приостановить полеты из-за 
аннулирования договора лизинга самолетов Boeing 737-800 по 
причине наложенных на Россию санкций), мы считаем правиль-
ным использовать российские самолеты, чтобы летать в Крым. 
Наша идея: те авиакомпании, которые используют эти ВС, долж-
ны получать какие-то дополнительные субсидии, которые пошли 
бы на поддержку отечественного самолета», - добавил Слюсарь. 
(Продолжение темы - с. 4-5)

Создан оборонсовет 
Предприятия Ульяновской области вошли в состав окруж-

ного Совета по вопросам развития оборонно-промышленного 
комплекса. Первое заседание нового совещательного органа 
ПФО провел полпред президента Михаил Бабич. «Совет по 
оборонно-промышленному комплексу создан как площадка 
для обсуждения с директорским корпусом предприятий самых 
насущных проблем «оборонки». Задача этой площадки - мак-
симально сократить дистанцию для донесения этих проблем до 
высшего руководства страны и тех должностных лиц, которые за-
нимаются решением вопросов ОПК», - подчеркнул полпред. От 
Ульяновской области в Совет вошли руководители «Авиастар-
СП», «УКБП», «НПП «Завод «Искра», «Ульяновский механиче-
ский завод», «НПО «Марс».

Назначения
Вчера в ходе аппаратного совещания губернатор Сергей Мо-

розов объявил о ряде кадровых назначений и функциональных 
изменений в правительстве. Расширены полномочия первого 
вице-премьера Светланы Опенышевой, которая теперь курирует 
весь социальный блок - министерства здравоохранения, образо-
вания, культуры, спорта, управления ЗАГС и информационных 
технологий, а также департаменты развития персонала и челове-
ческого потенциала. Экс-министр финансов Ольга Степашина 
назначена на должность советника-наставника губернатора по 
финансовым вопросам. Новым начальником отдела растение-
водства областного минсельхоза стал экс-директор Ульяновского 
НИИ сельского хозяйства Сергей Немцев. 

«Волга» в 1/32
Победив вчера на своем поле кировское «Динамо»- 2:1, фут-

больная «Волга» вышла в 1/32 финала Кубка России-2014/2015.  
Дублем  у ульяновцев - на 14-й и 21-й минутах - отметился Са-
фин. Гости смогли отквитать один мяч лишь на второй компенси-
рованной минуте, да и то с одиннадцатиметрового. Следующим 
соперником «Волги» станет клуб рангом выше - участник ФНЛ. 
Какой - определит жребий. 

Фестиваль 
В Ульяновской области завершился межрегиональный фе-

стиваль авторской песни «Ломы-2014» (8 - 12 августа). Он прохо-
дил одновременно на трех сценах: центральной эстраде, площад-
ке «Поющие костры» и альтернативной площадке «Позитив», 
где свои номера представляли молодежные и многоинструмен-
тальные коллективы, работающие в жанрах фолк, джаз и арт-рок. 
Кроме того, в рамках мероприятия состоялся концерт семейных 
творческих коллективов. «Ломы-2014» посетили более 5 000 
зрителей из Ульяновской области, Москвы, Санкт-Петербурга, 
Нижнего Новгорода, Самары, Тольятти, Сызрани, Саратова, Че-
лябинска. 
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В Ульяновске состоялось 
совещание представителей 

Приволжского федерального 
округа «Союза «Чернобыль» 
с участием члена центрально-

го штаба ОНФ, президента 
Общероссийского союза 

общественных объединений 
«Союз «Чернобыль» России» 

Вячеслава Гришина. 
Поводом для визита по-

служило не только проведение 
очередного межрегионального 
совета, но подготовка Прави-
тельством России проекта по-
становления «Об утверждении 
Перечня населенных пунктов, 
находящихся в границах зон 
радиоактивного загрязнения 
вследствие катастрофы на 
Чернобыльской АЭС». Его 
публичное обсуждение в сети 
Интернет должно завершиться 
на днях.  Проектом предпола-
гается исключение из перечня 
ряда населенных пунктов: Там-
бовской и Ульяновской обла-
стей, а также изменение статуса 
некоторых территорий. А это 
повлечет за собой изменение 
в сторону уменьшения спи-
ска получателей льгот. Люди 

лишатся выплат, положенных 
для населения в зоне прожи-
вания с льготным социально-
экономическим статусом.

О проблемах преодоления 
последствий радиационных 
аварий и катастроф Вячеслав 
Гришин докладывал в цен-
тральном штабе ОНФ 5 авгу-
ста этого года. Было озвучено, 
что в этой сфере есть много на-
рушений и недостатков как при 
оказании медицинской помо-
щи, так и при направлении на 
санаторно-курортное лечение. 
Там же он отметил и несвоевре-
менность принятия проекта до-
кумента об изменении перечня 
льготополучателей и получил 
поддержку со стороны коллег. 

В Ульяновске Вячеслав 
Гришин также акцентировал 
внимание собравшихся на том, 
что новый документ принима-
ется слишком поспешно. Дело 
в том, что Правительство Рос-
сии при составлении перечня 
учитывало только показатель 
плотности загрязненности, что 
не совсем корректно. 

- Эксперты организации 
«Чернобыль» Россия» счита-

ют, что принятие такого спи-
ска, исключающего из льгото-
получателей в полном объеме 
полмиллиона человек по всей 
России, поспешно и преждев-
ременно, - пояснил Вячеслав 
Гришин.

Он попросил Ульяновское 
отделение ОНФ подключить-
ся к этому вопросу, проанали-
зировать ситуацию в регионе 
и предоставить информацию 
в центральный штаб ОНФ. 
Там ее планируют обобщить и 
представить Президенту РФ, 
чтобы была возможность от-
ложить принятие проекта по-
становления. 

Председатель региональной 
рабочей группы ОНФ «Соци-
альная справедливость» Анна 
Лебедько отметила важность 
обозначенной темы и заявила 
о необходимости рассмотрения 
этого вопроса. 

В ближайшие дни в Улья-
новском отделении ОНФ 
должна состояться встреча с 
приглашением «чернобыль-
цев» и членов рабочей группы 
для обсуждения проекта поста-
новления. 

Индекс промышленного производства по 
Ульяновской области в I полугодии 2014 года по 
отношению к соответствующему периоду 2013 
составил 93,6%, это ниже cреднероссийского 
показателя (101,5%) и показателя по ПФО (102,2%). 
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ВячеслаВ ГРишин: 

Новые списки «чернобыльцев» нужно  
обсудить с экспертами, прежде чем принимать

По мнению экспертов, позитивных 
социально-политических событий  
у нас больше 

Вновь первые в ПФО
георгий Кузнецов  �

Ульяновская область продолжает удерживаться в верхней части 
рейтинга Фонда «Петербургская политика», оценивающего социально-
политическую устойчивость субъектов РФ.

По итогам июля Ульяновская область заняла восьмое место в группе А  
(8,1 балла) - регионов с максимальной устойчивостью, опередив благо-
даря нейтральной динамике второго представителя ПФО в группе ли-
деров Пензенскую область (8,4 балла, но отрицательная динамика).

Отметим, что, начиная с октября 2013 года (рейтинг публикуется с 
осени 2012-го), Ульяновская область уверенно держится в первой груп-
пе, занимая 3 - 18 места в общем списке субъектов. 

Также эксперты Фонда ежемесячно выделяют важнейшие пози-
тивные и негативные социально-политические события в субъектах. В 
июле к последним в Ульяновской области отнесены предложение Фон-
да ЖКХ Минстрою РФ о возврате региону финансовой поддержки, 
предоставленной за счет фонда, в связи с неустранением нарушений; 
включение области в «антирейтинг» Фонда ЖКХ по выполнению про-
граммы переселения граждан из аварийного фонда; заявление уполно-
моченного по правам предпринимателей Татьяны Скопцовой о препят-
ствовании администрацией Ульяновска деятельности бизнесменов.

В числе позитивных событий эксперты отметили поручение губер-
натора Сергея Морозова разработать региональный закон и программу 
охраны здоровья детей и подростков; подписание администрацией Улья-
новска и областной Корпорацией развития предпринимательства согла-
шения о сотрудничестве; заключение соглашения о сотрудничестве реги-
она с Минпромторгом РФ; соглашение корпорации развития региона со 
Сбербанком и компанией «Линдаб Билдингс» по строительству в инду-
стриальном парке «Заволжье» производственно-складского комплекса; 
подписание губернатором и компанией «Симбирск Фарм» соглашения 
об инвестировании в строительство завода по производству лекарств и 
госпитальной упаковки; запуск новоульяновским заводом «ТехноНИ-
КОЛЬ» новой линии по изготовлению полимерных битумных вяжу-
щих материалов; открытие в Тереньгульском районе новой свинофермы 
ООО «РОС-Бекон»; 10-е место по хоккею с мячом в Рейтинге команд-
ных игровых видов спорта Фонда «Петербургская политика» и газеты 
«Спорт-экспресс».

РейтинГ

ЮНЕСКО возьмёт под свою эгиду 
культурный форум 

Традиционный Международный культурный форум, который будет 
организован в Ульяновской области в предстоящем сентябре, пройдет под 
эгидой ЮНЕСКО. Всемирная организация дала согласие уже не в первый 
раз взять под крыло ульяновский МКФ-2014 на прошлой неделе.

Согласно информации, полученной от пресс-службы региональ-
ного министерства искусства и культурной политики, в официальных 
письмах от имени генерального директора ЮНЕСКО и ответственного 
секретаря комиссии РФ по делам Всемирной организации сообщается, 
что ЮНЕСКО одобрила предоставление Форуму в Ульяновске эгиды 
организации, учитывая значимость данного мероприятия.

Международный культурный форум пройдет на площадках Улья-
новска с 11 по 12 сентября. Одной из главных тем станет «Культура и 
инвестиции: региональный аспект». Также на международном меро-
приятии обсудят проблему оттока населения из малых городов России, 
ведущего к оскудению местных культур. Обсудить данные вопросы 
приглашены представители экспертного сообщества, властных струк-
тур, деятели культуры и искусства, а также специалисты смежных сфер 
из регионов России, стран СНГ, Китая и европейских стран.

Частники задолжали за вывоз мусора 

Погода на стороне аграриев
В Ульяновской области 
установились благоприятные 
условия для уборки урожая.

ваСилиСа КраСнова �

Уборочная кампания в регионе идет полным 
ходом. По состоянию на 11 августа, зерновые и 
зернобобовые обмолочены с площади 248,8 тыс. 
гектаров, что составляет 47% плана. Всего намо-
лочено уже 594,4 тыс. тонн зерна. Средняя уро-
жайность, по данным областного минсельлесхо-
за, - 23,9 центнера с гектара. Лидерами по темпам 
уборки являются хозяйства Новоспасского райо-
на, обработавшие больше 80% площадей. 

Если уборка озимых зерновых культур фак-
тически завершается, то большая часть урожая  
яровых - еще в поле. Так, яровой ячмень убран на 
площади 29,8 тыс. гектаров из 124,5 (24% площа-
дей) с урожайностью 20,6 ц/га. Наибольшие уро-
жаи получают хозяйства Сурского района - 34,1 
центнера с гектара. Почти все районы  присту-
пили к уборке овса. Убрано 27,5% площадей при 
средней урожайности 19,4 центнера с гектара. 

Первые обмолоты яровой пшеницы показывают 
среднюю урожайность - 16,8 центнера с гектара. 
Урожай этой культуры собран пока с небольшой 
площади в 1,2 тыс. гектаров.

По словам заместителя министра сельского, 
лесного хозяйства и природных ресурсов регио-
на Вячеслава Рожнова, учитывая темпы убороч-
ных работ, уборка озимых культур может быть 
полностью завершена уже на этой неделе. Что 
касается урожая зерновых и зернобобовых куль-
тур в целом, их уборку планируется завершить 
до 9 сентября. И если за последние несколько 
дней темпы уборочных работ несколько снизи-
лись в связи с прошедшими осадками, то теперь 
аграрии должны вернуться к прежнему ритму. 
По данным областного метеоцентра, ожидаемые 
метеорологические условия для проведения убо-
рочных работ благоприятные:

- С 11 августа погоду будет формировать поле 
повышенного давления. Ожидается вынос более 
сухого жаркого воздуха на Среднее Поволжье. 
До 20 августа предполагается погода без осадков  
с ночными температурами +16˚, + 20˚,  дневными 
+ 28˚ +33˚, - сообщила начальник Ульяновского 
центра по гидрометеорологии и мониторингу 
окружающей среды Валентина Казакова.

За два летних месяца ЦентрЭкоТех по-
дал в районные суды Ульяновска 55 исков о 

взыскании задолженности граждан за сбор и 
вывоз твердых бытовых отходов.

Как правило, не оплачивают оказанные услу-
ги по вывозу ТБО хозяева частных домовладе-
ний. Порядок вывоза отходов из частного сектора 
в законодательстве не прописан, поэтому несанк-
ционированные свалки сегодня становятся про-
блемой кварталов с домами индивидуальной 
застройки. Большинство сознательных граждан 
заключают договоры на сбор и вывоз ТБО, одна-
ко есть жители, которые после заключения дого-
воров не оплачивают услуги по году и более, на-
капливая задолженность по четыре-пять тысяч 
рублей. И это при тарифе 52 рубля в месяц.

После обращения юристов ЦентрЭкоТех о взы-
скании задолженности 15 из 55 ответчиков опла-
тили долг, не дожидаясь решения суда. Еще по 15 
делам суд вынес решение в пользу Центра эколо-
гических технологий, с должников будет взыскана 
сумма в размере 45 тысяч рублей. Остальные дела 
находятся в стадии рассмотрения. 

Дополнительно к сумме задолженности 
с ответчиков взыскивается государственная 
пошлина в размере 400 рублей. Кроме того, 
служба судебных приставов может взыскать 
с должника исполнительский сбор за несвоев-
ременную уплату в размере 7% от подлежащей 
к взысканию суммы, но не менее 1000 рублей. 
На эти деньги можно оплачивать услугу по 
сбору и вывозу ТБО более двух лет. 
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Международный 
авиатранспортный 
форум вышел на 
самоокупаемость. 

ГеорГий Кузнецов �

Послезавтра, 14 августа, в Ульяновске 
стартует III Международный авиатранспорт-
ный форум. «Ульяновская правда» уже пре-
зентовала его программу. Сегодня, в пред-
дверии открытия МАТФ, мы разговариваем 
с  человеком, вплотную занимающимся всей 
ульяновской авиационной тематикой, орга-
низатором всех трех ульяновских форумов, 
первым заместителем председателя област-
ного правительства Вильданом Зиннуровым. 

- Вильдан Ханифович, после второго 
МАТФ прошло два года. Перерыв по-
шел на пользу форуму или, наоборот, за 
это время что-то было утеряно - связи, 
компетенции? 

 - Нет, ничего не было утеряно одно-
значно, более того, наличие подготовленной 
команды позволило значительно сократить 
расходы на подготовку МАТФ-2014.  В этом 
году мы проводим МАТФ исключительно за 
счет спонсорских средств, тогда как на  два 
предыдущих форума областной бюджет вы-
делял порядка 20 миллионов.  Как говорится, 
когда меньше денег, нужно быстрее бегать.  
Организовывая первый МАТФ, я рассчиты-
вал, что коммерчески состоятельным будет  
только пятый форум, но это произошло уже 
сейчас. Отказ от бюджетного финансирова-
ния обусловлен и его  дефицитностью на 2014 
год.  Но ответственно заявляю, что подготов-
лен МАТФ-2014 на высоком уровне, созданы 
все условия для работы профессионального 
сообщества. 

- Какие сложности были на пути орга-
низации третьего МАТФ?

- Что затруднило работу на этот раз… Ко-
нечно, события последних четырех месяцев, 
которые перевернули весь мир, и не только 
авиационный, все взаимоотношения. Санк-
ции в виде первоначально, казалось бы, безо-
бидных списков сегодня достигли реально 
проблемных размеров и, более того, повлекли 

ВИльдАн ЗИннуроВ: 

Когда меньше денег,  
нужно быстрее бегать

олеГ ДолГов  �

Похоже, раскручивающийся маховик 
экономических санкций против РФ все 
сильнее затрагивает пассажирское авиа-
строение и пассажирские авиаперевозки, и 
руководство российских авиакомпаний на-
чинает задумываться о возможной «пере-
садке» на отечественные воздушные суда.

Так, по сообщению газеты «БИЗНЕС 
Online», в авиакомпании «Ак Барс Аэро» 
(АБА), эксплуатирующей канадские и 
американские ВС, обсуждают возмож-
ность работы на российских самолетах.

«Ситуация с «Добролетом» заставляет 
задуматься о том, что российским авиа-
компаниям пора обратить внимание на 
российскую технику, - говорит коммер-
ческий директор АБА Феликс Козлов. - 
Складывающаяся ситуация показывает: 
Запад вдруг может нам указать, куда ле-
тать, а куда нет. Фактически «Добролет» 
приостановил деятельность только потому, 
что кому-то не понравилось, что он летает 
в Симферополь».

«Понятно, что у АБА нет сейчас пла-
нов прямо завтра взять, скажем, Ту-214 и 
начать на них летать, но они могут возник-
нуть, - предположил Козлов. - Это «мысли 
вслух», но если бы они получили поддерж-

Первый серийный Ту-204СМ может быть сдан через 11 месяцев 

Нужна политическая воля

ку... Одного желания летать на отечествен-
ных самолетах недостаточно. Нужна поли-
тическая воля, и если она будет, потенциал, 
чтобы освоить новую для нас технику, у 
компании есть».

О какой технике идет речь? Комди-
ректор назвал Ту-214 (Казанский авиа-
завод) и «отличный самолет» Ту-204СМ 

(Ульяновский авиазавод). «Машина 
полностью соответствует всем совре-
менным стандартам, - отметил, говоря 
о Ту-204СМ, Козлов. - Кабина ничем не 
уступает импортным аналогам, и по эконо-
мичности машина показывает хорошие ха-
рактеристики. Определенного рода приме-
ром служит опыт авиакомпании Red Wings,  

которая эксплуатирует только Ту-204.
«БИЗНЕС Online» попросил расска-

зать об опыте эксплуатации Ту-204 экс-
коммерческого директора авиакомпании 
Red Wings Григория Стильбанса. «В це-
лом по опыту эксплуатации Ту-204 мож-
но сказать, что на фоне Airbus и Boeing 
(например, 757-го) того же класса он по 
экономике выглядит не хуже. Но - уточне-
ние: не хуже иностранных самолетов того 
же периода. Мы же понимаем, что Ту-204 
создан в конце 80-х годов прошлого века 
и технологии заложены того времени...  
Red Wings, думаю, если брать по году, 
вряд ли с прибылью эксплуатирует свои 
машины. Когда я там работал, тоже было 
сложно. Мы как-то пытались, выкраива-
ли. Но нужно было большее количество 
машин, чтобы выйти в прибыль. Если бы, 
конечно, не произошло событий 2012 года 
(катастрофы Ту-204 в Москве. - ред.), то, 
может быть, мы бы и вышли в прибыль, к 
нулю бы точно вышли за счет наращива-
ния количества самолетов, но...»

Но где взять новые самолеты? Козлов в 
этом оптимистичен: «Если машину уже со-
бирали, она сертифицирована, если не тре-
буется дополнительных испытаний, то в чем 
проблема? Можно сделать очень быстро. Со-
брать самолет - не проблема, сложен путь к 

за собой ответные российские меры. Конечно, 
это отразилось на международной составляю-
щей МАТФ-2014  - мы потеряли ряд запад-
ных VIP-представителей отрасли, которые 
вынуждены ориентироваться на политику  
Евросоюза. Но горизонтальные связи все рав-
но остались, и наши традиционные партнеры 
из  авиастроительных предприятий, компа-
нии, заинтересованные в наших новых компо-
зитных материалах, в работе на  территории 
портовой особой экономической зоны будут 
на форуме. Зарубежный бизнес по-прежнему 
тяготеет к нам - им нужна площадка для обще-
ния, заинтересованность  в российском рынке 
по-прежнему высока. 

Это что касается организационных момен-
тов. Что касается прошедших двух лет, воз-
вращаюсь к предыдущему вопросу, это время, 
безусловно, пошло нам только на пользу - те 
проекты, соглашения, протоколы о намерени-
ях, которые мы подписывали на МАТФ-2012, 
во многом реализованы. То, за что мы тогда 
еще конкурировали с другими регионами - те 
же ПОЭЗ с «Аэрокомпозитом»  - уже есть, и 
есть именно у нас. «Авиастар» начал серий-
ный выпуск Ил-76МД-90А. Словосочетание 
«Ульяновск - авиационная столица» уже  ни у 
кого не вызывает скепсиса.

- Бюджет МАТФ-2012 составил 53 
миллиона рублей. Каков бюджет тре-
тьего  форума? 

- Планируем провести его не более чем 
за 35 миллионов рублей, как я уже отметил, 
спонсорских средств.  Пришлось «ужаться», 
к примеру, на  авиашоу - на этот раз обой-
демся без  пилотажных групп на боевых ис-
требителях, а это, поверьте, очень приличная 
сумма. Отказались от авиационных  чартеров 
(это тоже много «весит») и несколько подсо-
кратили международную рекламную кампа-
нию. Она была, скажем так, бюджетной, без 
больших экспозиций на внешних площадках, 
ограниченной только «адресной» работой на-
ших представителей на ряде международных 
авиационных форумов - «Фридрихсхаффен», 
«ILA Берлин», Farnborough и др.

- Не вспомните навскидку итоговую капи-
тализацию МАТФ-2012 и не попробуете  
прикинуть капитализацию МАТФ-2014?

- Подводя итоги мы подсчитали, что пер-
вый МАТФ «принес» региону порядка мил-
лиарда с небольшим рублей, второй - около 
2,4 миллиарда, и не меньше двух ждем от 
третьего. Будет подписан десяток соглашений 
разного рода,  контракт «Авиастара» на по-
ставку Ил-476 для ТАНТК им. Бериева и др.  
В любом случае, это инвестиции в экономику 
региона, вклад в производственную коопера-
цию предприятий региона.

- Какое мероприятие из деловой програм-
мы МАТФ-2014, на ваш взгляд, особенно 
интересно?

- Однозначно, это, во-первых, конферен-
ция по кооперации «Ил-476 вчера, сегодня, 
завтра».  Проект Ил-476  «живой» и интерес к 
этому мероприятию просто огромный. Второе 
- наша презентация «Формирование  Центра 
российского транспортного авиастроения».  
Мы сделаем хорошее предложение Объеди-
ненной авиастроительной корпорации  и Пра-
вительству РФ, в плане своего видения, что 
нужно делать в ближайшие десять лет, чтобы  
успешно реализовать  проекты авиастроения. 
Третья интересная тема является новой для 
МАТФ - современные технологии обработ-
ки авиационных материалов. И, конечно же, 
особый интерес вызовет подготовка кадров. 
За два последних года мы проделали  колос-
сальную работу в этом плане - от оснащения 
УВАУ ГА до подготовки авиастроителей, от-
крытия  учебно-лабораторного комплекса 
УлГУ, профильной кафедры на «Авиастаре», 
Молодежной авиационной академии на базе 
колледжа, объединения  колледжей с целью 
концентрации ресурсов и сокращения  непро-
фильных специальностей. 

- Можно ли говорить о МАТФ-2016, 

Вильдан Ханифович, или еще рано?
- Мы всегда начинаем готовиться к ново-

му форуму не позже, чем на следующий день 
после окончания текущего. Сейчас мы окон-
чательно согласовываем с Союзом авиапро-
изводителей  РФ и с ОАК  новую дату. День 
Воздушного флота оказался не бесспорным 
для МАТФ - к  этой дате  тяготеют многие, а 
аудитория, по сути, одна и та же. 

- Какие есть варианты?
- Конец июня, на который планируют 

учредить новый праздник - День авиастрои-
теля. Не сбрасываем со счетов и конец авгу-
ста. Дальше «ходить» по календарю не имеет 
смысла. Весна не очень разумна по погодным 
условиям для авиашоу, осенью придется 
конкурировать с Геленджиком, Эмиратами, 
другими теплыми странами, которые прово-
дят авиационные  форумы. То есть вилка по-
лучается - июнь - август. Окончательную дату 
мы назовем, думаю, через год на МАКС-2015, 
где будет возможность провести презентацию 
МАТФ-2016 перед всей международной авиа-
ционной общественностью. 

- Полностью состоялся МАТФ, запу-
щен  в серию Ил-476, не вызывает со-
мнений начало  работы ПОЭЗ. Какой 
следующий глобальный проект будет 
пробивать Ульяновск как авиационная 
столица России?

- Я уже упомянул формирование Центра 
российского транспортного авиастроения. 
Это проект глобальный во всех смыслах. 
Во всяком случае, для России. Он требует 
особого внимания властей всех уровней и 
всего авиасообщества. В запасе у нас есть 
еще огромный  инфраструктурный проект 
Аэротрополиса  - проект, который будет 
реализовываться на протяжении 10 - 15 
лет. Всерьез мы хотели бы заняться авиа-
цией общего назначения в части производ-
ства, технического обслуживания и под-
готовки персонала. На третьем МАТФ мы 
проведем II Всероссийский форум АОН, 
где обсудим законодательные моменты, 
сделаем задел на будущее. И, конечно же, 
мы обязаны совершенствовать профориен-
тационную работу. 

- Еще о глобальных проектах. 
Ульяновский авиационный кластер при-
знан Европой, но что дало это региону в 
конкретных цифрах, технологиях?

- Сказать, что мы получили столько-то 
денег, я не могу. Речь идет больше о коммуни-
кационной  площадке, на которой мы нашли 
новых партнеров, к примеру, в технологии об-

13 августа 2011 года. Из аэропорта «Ульяновск-Восточный»  на Международный 
аэрокосмический салон в Жуковском отправляется второй летный экземпляр Ту-204 СМ.  
Экипаж возглавляет заслуженный летчик-испытатель Виктор Минашкин
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работки микс-пакетов, техническом обслужи-
вании и  изготовлении инструмента, создании 
образовательных центров и программ.  Пока 
речь идет только об обслуживающих серви-
сах,  присущих  малому бизнесу. Наша задача - 
создать культуру авиационного производства 
на малых предприятиях, как это делается на 
Западе, в противовес чересчур пока монопо-
лизированному в России производству  ком-
плектующих для авиационной техники. 

- Два года назад вы сформулировали про-
блемы, стоящие на пути серийного вы-
пуска трех видов ВС, под которые «за-
точен» «Авиастар». С Ил-476 все ясно. 
О возобновлении серийного производства 
«Руслана» сегодня говорить преждев-
ременно. Остается одно. Насколько 
верно утверждение, что программа ТУ-
204СМ, мягко говоря, не демонстрирует 
прогресса?

- Увы, реальных подвижек, с точки зрения 
серийного производства, на самом деле нет. 

Хорошо, что появились регулярные рейсы в 
Крым, на которых активно работает авиаком-
пания Red Wings, являющаяся главным экс-
плуатантом семейства Ту-204, и еще недавно 
стоящий вопрос о ее банкротстве практически  
закрыт. Но кардинальных  решений о созда-
нии большой авиакомпании с флотом из ВС 
российского производства пока не принято. 
Мы очень надеемся, что ситуация с «Доброле-
том» убедила всех в том,  что стратегическую 
и экономическую безопасность необходимо 
соблюдать, и здесь существует значимый 
шанс вернуться к проекту Ту-204СМ. На 
МАТФ мы проведем специальную конферен-
цию, посвященную эксплуатации, ремонту и 
созданию сервисной сети этого ВС. Надеюсь, 
по ее итогам мы предложим федеральному 
правительству  механизм запуска серийного 
производства Ту-204СМ. 

- Тогда же, два года назад, вы говорили 
о том, что необходимо (цитирую) «ин-
тегрироваться в европейскую экономику 

авиастроения, изучить их программы, 
начать с производства простых ком-
плектующих - элементов фюзеляжа, 
датчиков, интерьеров. Затем пройти ев-
ропейскую сертификацию - и можно бу-
дет говорить уже о новых технологиях, 
о новых разработках. Это реально, надо 
только изучить правила игры». Что ска-
жете сегодня? Насколько удалось про-
двинуться в заданном направлении?

- Наверное, сегодня не приходится 
говорить о получении каких-то высоких 
технологий,  авионики,  переносу авиаци-
онных производств  и т.д. - это перешло из 
разряда экономики в политические сферы. 
Тем не менее станки, материалы, инстру-
ментарий для авиации - никто не снимал 
проблему импортозамещения и трансфера 
технологий. У нас нет 20 лет в запасе, что-
бы пройти самостоятельно путь до уровня 
мировых стандартов, поэтому необходи-
мо реализовывать намеченную нами линию,  

пока   на уровне малого и среднего бизнеса.
- И последнее, Вильдан Ханифович. На-
сколько сильно существующая полити-
ческая конъюнктура отразится на улья-
новских  авиапроектах? Возможно ли, 
что где-то мы выиграем?  

- Одних плюсов или одних минусов я не 
вижу. По сотрудничеству с «Антоновым» -  да, 
есть большие риски, особенно для коммерче-
ского флота. Переговоры не прекращаются, 
украинские предприятия не просто согласны, 
они хотят с нами сотрудничать, но пока все 
решают политики. По Ил-76МД-90А про-
блем нет никаких, он полностью российский 
самолет. У Ту-204 импортных комплектую-
щих меньше одного процента и заменить их, 
продублировать не составит проблемы. К 
тому же, будем надеяться, мы об этом уже 
говорили, на запуск его в серию. Остальные 
проекты, тот же МС-21, все-таки в зоне риска 
- там велика импортная составляющая, хотя 
загадывать здесь бессмысленно.
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самолету. И там, где он уже пройден, вопросов 
возникнуть не должно».

Примерно о том же рассказал директор 
Ульяновского филиала ОАО «Туполев» Ста-
нислав Рыжаков: «Программа Ту-204СМ с 
точки зрения испытаний завершена, получен 
сертификат. Самолет может эксплуатировать-
ся в авиакомпаниях. По сравнению с Ту-204 
произошли изменения в оборудовании, по ряду 
конструктивных элементов, установлены дви-
гатели ПС-90А2, у них, в частности, увеличен 
ресурс эксплуатации, повышены требования к 
выбросам и шуму. Все, кто летал на Ту-204СМ 
в период испытаний, оценили его хорошо. Уро-
вень нагрузки на пилота снизился в разы, даже 
по отношению к Ту-204, который разгрузил 
пилотов основательно. Кстати, в Red Wings 
средний налет Ту-204 составляет примерно 400 
часов в месяц, и налет регулярный, сбоев у нас 
еще не было, качество полетов хорошее... На 
Ту-204СМ еще и по наземному обслуживанию 
в разы облегчилась обработка информации. 
По экономике машина близка к современным 
Airbus и Boeing. Словом, категорически, совер-
шено готовый самолет. Будут заказы, первая 
серийная машина через 11 месяцев совершен-
но спокойно может быть выкачена на сдачу. И 
у ульяновского завода есть все для массового 
производства Ту-204СМ, который спроектиро-
ван и производится «в цифре».

Кирилл ШевченКо  �

Холдинг «РТ-Химкомпозит», входящий в Госкорпорацию 
Ростех, примет активное участие в III Международном авиатран-
спортном форуме в Ульяновске 14 - 16 августа.

Представители холдинга обсудят тему  автоматизации техно-
логии производства  композитных конструкций для авиационно-
космической  отрасли.

Один из спикеров  МАТФ-2014, генеральный директор ОНПП 
«Технология» Олег Комиссар заявил: «Как подчеркнул министр про-
мышленности и торговли России Денис Мантуров, наиболее перспек-
тивными направлениями сегодня являются авиационная промыш-
ленность и рынок композитных материалов.  Если первые четыре 
месяца 2014 года оптимизма не внушали, то по результатам конца мая 
наметилась восстановительная тенденция, особенно по этим  отрас-
лям. И холдинг «РТ-Химкомпозит», а именно входящее в его состав 
ОНПП «Технология»,  намерен в ближайшем будущем занять устой-
чивые позиции в этом сегменте рынка».

По словам Олег Комиссара, обеспечение высокого уровня экс-
плуатационных характеристик образцов новой техники - одна из важ-
нейших проблем современного производства. «И особенно актуально 
это для авиационно-космической промышленности, потому что лета-
тельные аппараты - сложная и дорогостоящая техника, которая долж-
на экономично использоваться на протяжении длительного времени. 
Решение этой проблемы невозможно без новых конструкционных ма-
териалов и, в первую очередь, композитов.   Холдинг сегодня произво-
дит материалы, которые позволяют создавать конструкции с уникаль-
ными свойствами и удовлетворять ряд противоречивых требований, 
предъявляемых к ним, что не может быть реализовано в изделиях из 
традиционных материалов», - подчеркнул генеральный директор. 

Актуальность композитов для авиакосмической отрасли 

Обсудят на МАТФ

В рамках деловой программы МАТФ-2014 руководство «РТ-
Химкомпозит» примет участие в конференции «Передовые техноло-
гии авиастроения». На сессии генерального директора  Всероссийско-
го института авиационных материалов (ФГУП «ВИАМ») Евгения 
Каблова «Применение композиционных материалов в авиастрое-
нии» будет представлен доклад «Автоматизированные технологии 
производства  композитных конструкций авиационно-космического 
назначения», в ходе которого специалисты холдинга расскажут о раз-
работке технологий автоматизированной выкладки авиационных и 
космических композитных конструкций; о новейших технологиях 
для производства изделий из полимерных композиционных матери-
алов; о разработке технологии и производстве конструкций хвосто-
вого оперения нового российского самолета МС-21 и т.д.

Президент ОАО «Объединенная авиастроительная корпорация» (ОАК) Михаил Погосян и Вильдан Зиннуров на первом МАТФ
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Китайские миллиарды  
«приземлят» в Ульяновске
На территории 
региона планируется 
разместить крупный  
машиностроительный 
завод.

АлёнА ДАмбАевА �

Привлечь китайского инвестора в регион помог холдинг «ЕВ-
РОЦЕМЕНТ груп», который связывают партнерские отношения 
с крупнейшей в Китае строительной корпорацией Сhina National 

Building Materials Group (CNBM). 20 мая в Шанхае в присутствии 
Президента РФ Владимира Путина в рамках его официального 
визита в КНР стороны заключили контракт на сумму более 80 млн 
долларов США на поставку оборудования для строительства в 
Ульяновске нового завода по производству цемента «сухим» спо-
собом. Проект будет реализован на базе предприятия «Ульянов-
скцемент». Мощность нового завода составит 3 млн тонн цемента 
в год. Пуск завода в эксплуатацию запланирован на 2017 год.

- В рамках проекта планируется применить самые совре-
менные технологии цементной промышленности. Результатом 
перехода расположенного в Ульяновской области предприятия 
на новую технологическую платформу станет повышение энер-
гоэффективности производства в два раза, производительности 
труда - в 3,5 раза, снижение влияния на окружающую среду - в 2,5 
раза по сравнению с нормативными показателями, - объясняет 
президент холдинга «ЕВРОЦЕМЕНТ груп» Михаил Скороход. 
- Реализация проекта по строительству нового завода будет осу-
ществляться без остановки действующего производства. Новое 
предприятие также позволит существенно улучшить экологиче-
скую обстановку в городе Новоульяновске. Внедрение современ-

Новое 
производство 
сократит сроки 
строительства 
и транспортные 
издержки.

ГеорГий Кузнецов  �

ОАО «УКСМ» завершил первую ста-
дию глобальной модернизации производ-
ства комбината строительных материалов, 
рассчитанную на девять лет, более шести 
миллиардов рублей инвестиций и созда-
ние свыше 500 новых рабочих мест.

В пятницу восьмого августа состоя-
лась торжественная церемония открытия 
завода по изготовлению керамического 
строительного камня. Старт современ-
ному производству полного цикла дали 
губернатор Сергей Морозов и основной 
акционер ОАО «УКСМ» Андрей Казаков. 

Сергей Морозов отметил, что пуск 
новой линии позволит возродить в регио-
не многовековые традиции кирпичного 
строительства и возводить красивые и 
экологичные здания, что положительно 

Импортозамещение и экспортная 

отразится на архитектурном облике насе-
ленных пунктов. «Этот проект важен для 
нас, потому что он дает мощный импульс 
комплексному развитию прилегающей к 
предприятию территории. Здесь уже по-
строены три многоэтажных дома. В следу-
ющем году мы планируем благоустроить 
большой парк, школу и участок, на ко-

тором она находится. Президент России 
поставил перед нами задачу повышения 
качества жизни населения. И сегодняш-
ний проект является хорошим примером 
работы в этом направлении», - отметил 
глава региона.

Участниками проекта выступают ГК 
«Банк развития и внешнеэкономической 
деятельности (Внешэкономбанк)» и меж-
дународная компания IPIAC NERY / The 
A. Putin Group, имеющая производствен-
ные предприятия в Испании, Португалии, 
Бразилии и Италии и обеспечивающая 
технологическое проектирование, инжи-
ниринг и поставку оборудования для но-
вого предприятия. 

«Открытие завода характеризует ди-
намическое развитие Ульяновской обла-
сти. От нас потребовалась большая отдача, 
чтобы реализовать этот проект, которым 
мы занимаемся с 2006 года, и сегодня мы 
испытываем гордость за достигнутые ре-
зультаты. Мы видим, что проект нужен 
региону, руководство области заинтересо-
вано в нем, и поэтому мы уверены в буду-
щем завода и в реализации последующих 
этапов проекта», - отметил генеральный 
директор IPIAC S.A. Марко да Сильва. 

По словам первого вице-премьера 
Александра Смекалина, в рамках первой 
стадии реализации проекта будет создано 
280 рабочих мест. В перспективе их коли-
чество планируют увеличить почти в два 
раза, и уже сегодня предприятие ведет ра-
боту с вузами и ссузами по вопросам под-
готовки необходимых специалистов.

Налогоплательщиков 
призвали  
к ответственности 

нАДя АКуловА �

Заседание межведомствен-
ной комиссии по разработке 

согласованных действий, 
направленных на обеспечение 

своевременности и полноты 
поступлений обязательных пла-

тежей в бюджет Димитровграда, 
состоялось в администрации 

города на прошлой неделе. 
Долги перед бюджетом - это 

прежде всего долги перед со-
циальной сферой города - перед 
учителями, врачами, работни-
ками дошкольных учреждений. 
Злостных неплательщиков, не же-
лающих погасить задолженность 
даже после предупреждения, 
ждут судебные разбирательства. 
Например, при задолженности 
по НДФЛ более 500 тыс. рублей 
существует возможность возбуж-
дения уголовного дела.

Комиссия по укреплению дис-
циплины оплаты труда, созданная 
при администрации города Ди-
митровграда, проводит свои за-
седания дважды в месяц. На этот 
раз на заседание были вызваны 
руководители субъектов малого 
и среднего бизнеса, которые име-
ют задолженность в бюджетную 
систему. Нарушители налоговой 
дисциплины в основном не пла-
тят налог на доход физических 
лиц, арендную плату за земель-
ные участки. Причем долговая 
история некоторых из них насчи-
тывает несколько лет.

Больше всего, конечно, участ-
ники комиссии интересуются 
долгами по НДФЛ. Именно из 
налогов с зарплаты физических 
лиц большей частью состоит 
бюджет города, значительные 
суммы из которого потом идут 
на содержание образовательных, 
культурных учреждений, зарпла-
ту учителям, воспитателям, на 
различные социальные выплаты. 
Именно поэтому муниципалитет 
убеждает работодателей искать 
внутренние резервы для повы-
шения денежного вознагражде-
ния своим работникам (причем 
исключительно официально, не в 
конвертах). И многие откликают-
ся на этот призыв. 

Традицией стал торжествен-
ный акт подписания соглашения 
о повышении зарплаты между 
администрацией и руководите-
лем предприятия. Пополняется 
число тех, кто выплачивает своим 
работникам 15 - 20 тысяч рублей 
в месяц. Люди, имеющие такие 
доходы, могут быть спокойны за 
свое будущее: пенсия у них будет 
вполне приличная.

Чего не скажешь о будущем 
работников тех предпринимате-
лей, которые были приглашены 
на межведомственную комиссию. 
К примеру, ООО «Альфа», зани-
мающаяся розничной торговлей 
стройматериалов, официаль-
но платит своим продавцам по 
5160 рублей в месяц, это притом 
что прожиточный минимум по 
Ульяновской области составляет 
7413 рублей. Немногим отлича-
ется ситуация в ООО «ГЦ-Тулз», 
ООО «Гелиос», ООО «Базис» 
(А.В. Шергин). Только индиви-
дуальный предприниматель В.Х. 
Соловьев выплачивает своим со-
трудникам по 8034 рубля в месяц. 
На всех восьми предприятиях, 
руководители которых давали 
объяснения на комиссии, име-
ются большие долги по НДФЛ. 
Эти суммы, не принадлежащие 
работодателю (он здесь играет 
роль налогового агента), по сути 
являются беспроцентными кре-
дитами, а кредиторы - наемные 
работники. 

Члены комиссии напомнили 
предпринимателям, что их сотруд-
ники, получающие зарплату ниже 
утвержденного в регионе прожи-
точного минимума, на законных 
основаниях могут обратиться в суд. 
Даже несмотря на дополнительные 
вознаграждения в конвертах. Пре-
цеденты такие уже есть.
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ных технологий даст возможность свести практически к нулю влия-
ние производства на окружающую среду.

Контракт с китайской стороной предполагает поставку полного 
комплекта оборудования, необходимого для строительства нового 
завода. В частности, механическое и электрическое оборудование, 
оборудование автоматизации, а также контрольно-измерительные 
приборы для печей обжига, установки циклонного теплообменника, 
дробилки, сырьевые и цементные мельницы. 

Взаимовыгодное сотрудничество холдинг и корпорация намере-
ны развивать и дальше. Совместно с международными экспертами 
«ЕВРОЦЕМЕНТ груп» разработал проект создания в Ульяновской 
области одного из крупнейших машиностроительных заводов в Рос-
сии. На нем планируется производить оборудование не только для 
цементной промышленности, но и для других отраслей экономики, 
в том числе автомобильной, железнодорожной, нефтегазовой, хими-
ческой, военной, атомной. На прошлой неделе представители CNBM 
прилетели в Ульяновск, чтобы осмотреть возможные площадки под 
размещение производства. По словам гостей, их цель - предваритель-
ное изучение ситуации. Для дальнейшей проработки вопроса они 
планируют направить в регион специализированные рабочие груп-
пы, однако в том, что проект будет реализован именно на территории 
Ульяновской области, сомнений нет. 

- Во-первых, наш партнер, компания «ЕВРОЦЕМЕНТ груп», ре-
комендовала нам именно этот регион. Во-вторых, область отличает-
ся хорошим географическим положением и высокой транспортной 
доступностью. В-третьих, что немаловажно, в Ульяновской области 
инвестору оказывается значительная поддержка, - отмечает вице-
президент компании China Triumph International Engineering Co, 
Ltd, входящей в группу CNBM, Цзяньхуа Фэн.

Площадь производственных корпусов нового предприятия мо-
жет составить 200 - 300 тыс. квадратных метров. Ориентировочно 
строительство продлится около пяти лет. Окончательно опреде-
литься с площадкой китайская сторона обещает до октября. Одна-
ко известно, что пока рассматриваются две площадки. Первая рас-
положена за поселком Колхозный, недалеко от бывшего арсенала. 
Главный минус этой территории, по словам китайской стороны, - это 
несколько большое расстояние до воды. Другой вариант размеще-
ния нового предприятия - бывший машиностроительный завод име-
ни Володарского, расположенный в непосредственной близости от 
воды. Однако у этой площадки тоже есть свои минусы. В том числе 
специалисты не уверены, что перестраивать старый завод выгоднее, 
чем построить с нуля. 

Сам по себе проект можно назвать уникальным - подобных заво-
дов в России, по словам экспертов, не строили более 30 лет. В настоя-
щее время доля машиностроения в выпуске промышленной продук-
ции РФ не превышает 12%. Тот же показатель в Китае составляет 
40%, в США - 46%, Германии - 54%. При этом физический и мораль-
ный износ основных средств производства в России достиг критиче-
ского уровня - по разным оценкам он составляет от 65 до 75%. Для 
Ульяновской области строительство машиностроительного завода 
также очень выгодно: его запуск даст региону дополнительно поряд-
ка трех тыс. новых рабочих мест и увеличит налоговые поступления 
в бюджеты всех уровней. Завод также выступит катализатором для 
расширения индустриальной базы региона, развития «попутных» 
отраслей промышленности и обновления основных фондов реаль-
ного сектора экономики. 

- Предполагаемый объем инвестиций в строительство маши-
ностроительного завода - более 30 млрд рублей. Это огромная 
сумма. Могу сказать, что объем бюджета по собственным доходам 
Ульяновской области составляет где-то около 30 млрд, так что этот 
проект можно назвать одним из самых крупных, - подчеркивает гла-
ва региона Сергей Морозов. - Мы гарантируем китайским партне-
рам, что не только подготовим земельный участок, но и обеспечим 
подключение всех инженерных коммуникаций к границам буду-
щего завода. 

ЭКОНОМИКА Вторник, 12 августа 2014 г. 
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Высокую значимость проекта подчер-
кнула  и председатель промышленного 
комитета областного парламента Алсу Са-
дретдинова: «В преддверии Дня строителя 

мы открываем производство, которого от-
расль ждала очень давно. До сих пор кера-
мический облицовочный кирпич мы заво-
зили из других регионов. Теперь же сможем 

не только самостоятельно обеспечить по-
требности региональной стройиндустрии, 
но и стать одним из ведущих регионов-
поставщиков в России. Производство но-

направленность 
вых высокотехнологичных строительных 
материалов на территории области позво-
лит сократить как сроки строительства, так 
и транспортные издержки».

Реализация второго этапа (2016 - 2018 
годы)  предполагает открытие производ-
ства уже общероссийского масштаба. На 
площадке «УКСМ» ведется строительство 
завода по производству легких керами-
ческих наполнителей - выполнена пла-
нировка территории и начато устройство 
свайного поля. Третья очередь развития 
площадки предусматривает строительство 
завода специальной керамики, специали-
зирующегося на производстве по иннова-
ционной технологии высокотемператур-
ных теплоизоляционных материалов, в 
которых остро нуждаются предприятия 
черной и особенно цветной (алюминиевая, 
титаномагниевая) металлургии, а также 
предприятия теплоэнергетики. Пока в Рос-
сии таких производств нет, и ульяновское 
станет не только импортозамещающим 
предприятием, но и экспортно направлен-
ным. Общий объем инвестиций составит 
3,3 миллиарда рублей.

Также в рамках модернизации пред-
приятия предполагается создание заводов 
по производству крупнообъемных керам-
зитобетонных изделий, тонкодисперс-
ного гидрофобизированного мела, филь-
трующих материалов и готовых фильтров 
-  рассматриваются возможные места раз-
мещения производств в Сенгилеевском и 
Тереньгульском районах.

«УКСМ» завершил первую стадию глобальной модернизации производства комбината строительных материалов по изготовлению 
керамического строительного камня
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КАзАКов СерГей �

Село Кременки, на месте которого был основан Новоульяновск, 
возникло в 1649 году как сторожевой пункт на подступах к Симбир-

ску с южной стороны.  Но наш город-спутник прославился не только 
как сторожевой пункт, но и как село, которое славилось своими за-

мечательными фруктовыми садами. 

Здесь будет 
город-стадион

и всего региона в целом. Объем инвестиций в 
проект только на первоначальном этапе составит 
шесть миллиардов рублей. Это позволит вывести 
организацию производства на новый качествен-
ный уровень», -  подчеркнул губернатор.

Также в ходе посещения Новоульяновска гла-
ва региона побывал в гостях у семьи строителей, 
которую можно смело назвать самой настоящей 
новоульяновской династией.

Семья Никифоровых приехала в 
Новоульяновск в 1962 году. Устроилась на работу 
на ульяновский цементный завод.  Анна Петровна 
с 1962 года по 1989 годы работала в лаборатории 
цемзавода контрольным мастером. В 1989 году 
она вышла на пенсию по возрасту. Заслужила тру-
довые награды: «Ветеран труда», «За доблестный 
труд», отмечена знаком. «Победитель социали-
стического соревнования» в 1973 году.

Ее муж, Владимир Никифоров также являет-
ся ветераном Ульяновского цементного завода с 
1962 года. Его трудовой путь начинался с масте-
ра, затем он работал механиком, а позже он дорос 
до начальника цеха помола, откуда и ушел на пен-
сию в 1997 году. Скончался он в 2010 году. 

Любовь и преданность профессии в семье Ни-
кифоровых передается из поколения в поколение. 
Три дочери - Елена, Антонина, Ольга - получили 
строительные специальности. Внуки также при-
обрели строительные специальности: Иван Мель-
ников работает в Ульяновске в строительной ор-
ганизации, а Меркулов Александр на цементном 
заводе в качестве машиниста экскаватора.

Обращаясь к новоульяновцам, Сергей Моро-
зов подчеркнул: «Именно для вас мы разбиваем 
парки, строим дороги, детские сады, стадионы, 
спортивные комплексы. В ближайшие годы го-
род будет активно развиваться: сейчас здесь соз-
дается индустриальный парк, в состав которого 
войдут как действующие, так и новые предпри-
ятия, начинается масштабный проект по строи-
тельству современного жилья, выделяется до-
полнительное финансирование на ремонт дорог, 
достроен новый, уже второй здесь, физкультурно-
оздоровительный комплекс».

В планах областных и городских властей 
создать в Новоульяновске спортивный кластер, 
включающий в себя стандартный стадион, соот-
ветствующий современным требованиям, ФОК с 
игровым залом для волейбола, мини-футбола,  ба-
скетбола, оздоровительный комплекс с игровым 
залом, закрытый бассейн. А значит, не за горами 
проведение в Новоульяновске соревнований са-
мого различного уровня.

Однако официальной датой основания города 
принято считать 28 мая 1953 года, когда было при-
нято Постановление о строительстве цементного 
завода в районе села Кременки, которое было объ-
явлено комсомольской стройкой.

Сегодня промышленное ядро Новоульяновска 
составляют предприятия стройиндустрии: «Улья-
новскцемент», «Ульяновскшифер», Новоульянов-
ский завод ЖБИ, ЗАО «Технокром». Всего в го-
родском реестре более 20 таких проектов с общим 
объемом инвестиций свыше 15 млрд рублей. В их 
числе проект «Развитие судоходства в Ульяновской 
области» ООО «Волгаремфлот» (объем инвести-
ций - 200 млн рублей, 20 рабочих мест), строитель-
ство мини-ТЭЦ (объем инвестиций - миллиард 
рублей, 30 рабочих мест) и другие. 

Неудивительно, что именно этот город-
спутник глава региона решил посетить в день 
строителя.  

В рамках торжественного мероприятия состоя-
лось заключение меморандума о намерениях с ЗАО 
«Ульяновскцемент». Подписи под документом по-
ставили губернатор Сергей Морозов и генераль-
ный директор предприятия «Ульяновскцемент», 
входящего в холдинг «ЕВРОЦЕМЕНТ груп», Ар-
тур Чеботарев (на фото). Согласно меморандуму, 
на базе действующего завода планируется постро-
ить новое предприятие по производству цемента 
экологичным энергоэффективным «сухим» спосо-
бом. Мощность нового предприятия составит три 
миллиона тонн цемента в год. Пуск завода в экс-
плуатацию запланирован на 2017 год.

Сергей Морозов отметил высокую значи-
мость проекта для Ульяновской области. «Наше 
сотрудничество будет способствовать созданию 
инфраструктуры для развития Новоульяновска 
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Какие еще привычные 
ульяновцам 
«заморские» продукты 
исчезнут с рынка?

АлёнА ДАмбАевА �

От овощей и фруктов до мяса и кон-
сервов - запрет на ввоз импортных това-
ров стал  ответом на санкции в отношении 
России. Впрочем, пустые прилавки вряд 
ли снова станут реальностью - власти обе-
щают, что дефицита продовольственных 
товаров в регионе не будет. Ульяновская 
область собирается перейти на импорто-
замещение в продовольственном секторе, 
используя внутренние источники роста. 
Часть продукции, недостаток которой 
субъект не сможет восполнить самостоя-
тельно, заменят поставками из друже-
ственных республик.

В среду 6 августа президент РФ Вла-
димир путин издал указ о запрете импор-
та сельскохозяйственной продукции, сы-
рья и продовольствия из стран, которые 
применили санкции против России. Срок 
действия ответной меры - год. 

Конфетный голод не грозит
Напомним, ограничения на импорт 

широкой линейки зарубежных товаров 
наша страна ввела еще до появления со-
ответствующего указа. под запрет, в част-
ности, попали овощи и фрукты из поль-
ши, молочная продукция и консервы с 
Украины.

- Мы достаточно долго занимались 
этим вопросом - анализировали, какие 
продукты поставляются с Украины и 
польши, - комментирует руководитель 
областного минсельлесхоза Александр 
Чепухин. - Особое внимание обратили на 
польские яблоки, потому что они сейчас 
занимают лидирующие позиции на рос-
сийском рынке. Ульяновск в этом плане не 
является исключением, но сейчас мы как 
раз подошли к концу сезона: в это время 
польские яблоки обычно уходят с рынка, 
так как приходят наши, и затем возвраща-
ются в ноябре. Наши поставщики не ста-
ли терять время: и сети, и оптовики уже 
заключили контракты на поставку яблок 
с Азербайджаном. Необходимая номен-
клатура у них присутствует, а цены на ряд 
позиций даже ниже, чем в польше 

Что касается украинских продуктов, 
их доля, по словам Чепухина, достаточ-
но небольшая. Это касается и молочной 
продукции, и консервов, и кондитерских 
изделий. последние, кстати, раньше были 
очень популярны у ульяновцев. Как от-
мечает министр, недостаток конфет с 
Украины компенсировали ульяновские 
фабрики, за последние годы существен-
но расширившие ассортимент выпускае-

мой продукции. Чем еще область может 
полностью себя обеспечить? по данным 
регионального минсельлесхоза, в настоя-
щее время наш регион полностью обеспе-
чивает свою потребность в картофеле (на 
110%), яйцах (114%), сахаре (130%) и рас-
тительном масле (109%). Недостаточно 
мы производим мяса, молока и овощей. 
Также в силу географического положения 
регион не может обеспечить себя рыбой и 
рыбной продукцией. производство в ры-
бопромысловых хозяйствах Ульяновской 
области составляет всего 1,8 тыс. тонн. 
Между тем этой продукции ульяновцы 
съедают ежегодно 11,6 тонны. при этом 
важно, что большая часть завозной про-
дукции - 96,1% - российского производ-
ства. 3,9% поступает из стран Евросоюза 
- Норвегии и Литвы.

Производство мяса  
требует поддержки

Мяса в год ульяновцы съедают 82,8 
тыс. тонн. 59 тыс. тонн ежегодно произво-
дят ульяновские хозяйства. получается, 
что из-за пределов региона к нам посту-
пает 23,8 тыс. тонн, или 29% этого вида 
продукции. Из указанного количества на 
долю говядины приходится 4,7 тыс. тонн, 
которая ввозится из других регионов РФ, 
а также Австралии и Южной Америки. 
Весь объем мяса свинины, ввозимый в 
Ульяновскую область, а это 7,4 тыс. тонн, 
поступает из регионов приволжского и 
Центрального федеральных округов. 

- Для восполнения дефицита мяса 
свинины необходимо продолжить рекон-
струкцию имеющихся свинокомплексов 
в Ульяновском, Радищевском и Майн-
ском районах, а также завершить строи-
тельство и обеспечить выход на проект-
ную мощность новых предприятий ООО 
«РосБекон» и ООО «Мелекесский сви-
новодческий комплекс», - подчеркивает 
Александр Чепухин.

потребность в мясе птицы обеспе-
чивается собственным производством 
и ввозом из других регионов России: 
Белгородской и пензенской областей.  
В связи с этим импортозамещения ука-
занной категории мяса и мясопродук-
тов в Ульяновской области в настоящее 
время не требуется. Однако ситуация на 
птицефабриках критическая, поэтому 
специалисты признают необходимость 
принятия срочных мер по поддержке 
существующих и строительства новых 
комплексов в птицеводстве. Эта отрасль 
наряду со свиноводством гораздо быстрее 
по сравнению с мясным скотоводством 
выходит на полную мощность и дает наи-
более быструю отдачу.

Картофель привезут  
из Беларуси

Дефицит молока-сырья молокопере-
рабатывающие предприятия Ульяновской 
области покрывают путем его закупки в 
других регионах пФО. Также из соседних 
субъектов в наш регион импортируются 

только сыры элитных сортов, объем кото-
рых незначителен по сравнению с общим 
потреблением. Это значит, что их отсут-
ствие не скажется на продовольственной 
безопасности.

С овощами сложнее - их область всег-
да производила меньше потребности. 

- Учитывая климатические условия, 
Ульяновская область не имеет возможно-
сти в полном объеме обеспечить себя ран-
ними овощами, а также томатами, перцем 
и бахчевыми. Эти продукты традиционно 
завозятся из южных регионов России, - 
объясняет Александр Чепухин. - Увели-
чение производства прогнозируется за 
счет расширения поливных земель. Для 
этого разработана программа развития 
мелиорации.

практически полностью область обе-
спечивает себя картофелем собственного 
производства, однако иногда проблемы 
возникают и с этим продуктом. Так, в не-
урожайном 2011 году недостаток карто-
феля восполнили поставками из Голлан-
дии и Германии. В будущем в случае чего 
дефицит будет восполняться белорусской 
продукцией - для удовлетворения воз-
растающего спроса достигнуты догово-
ренности о дополнительных поставках с 
Союзом картофелеводов Республики Бе-
ларусь. Хранить завезенный картофель 
планируется на площадках ОАО «Агро-
промпарк». 

Хлеб должны печь здесь
Интересно, что Крым в импортоза-

мещении продовольственных товаров не 
участвует. Как отмечают специалисты 
аграрного ведомства региона, Ульяновская 
область рассматривает полуостров как до-
полнительный рынок сбыта собственной 
продукции.

В целом же ни дефицит, ни тем более 
голод, по мнению ульяновских властей, 
нам не грозят.

- Хотя нам нужно очень внимательно 
посмотреть, что мы можем и должны сде-
лать для того, чтобы обеспечить каждому 
жителю Ульяновской области выбор про-
довольственных товаров, к которому он 
привык, по ценам, которые соответству-
ют уровню его заработной платы, - под-
черкивает глава региона Сергей Морозов. 
по словам губернатора, необходимо уси-
лить качество мониторинга по наличию 
ульяновских товаров. - Например, в Кар-
сунском районе наличие продовольствен-
ных товаров ульяновского производства 
в магазинах составляет всего лишь 47%. 
Ну это же несерьезно. Молоко, хлеб за-
возятся далеко из-за пределов поволжья. 
Мы не против экономических связей с 
любым субъектом: хоть с Дальним Вос-
током, хоть с Калининградом, но мы же 
прекрасно понимаем, что доставка сюда 
товаров из таких далеких регионов при-
водит к увеличению их стоимости, да и к 
потере вкусовых качеств. Свою продук-
цию мы должны активно продвигать без 
насильственного вытеснения товаров из 
других регионов.

Спасти «Диком» 
и «Симбирск 
Бройлер» 

(Окончание. Начало на стр1.)

евА Штерле �

Особое внимание он предложил 
уделить поддержке местных произ-
водителей. Так, Сергей Морозов по-
ручил финансово-экономическому 
блоку пересмотреть меры поддерж-
ки агропромышленного комплекса 
на 2015 год в сторону увеличения. 
Особое внимание должно быть уде-
лено развитию мясного и молочного 
животноводства, а также овощевод-
ства. Губернатор также предложил 
предусмотреть налоговые льготы 
для местных производителей.

Доклад о работе ульяновских 
предприятий, от которых зависит 
продовольственная безопасность 
региона, представил Александр Че-
пухин. В связи с критической си-
туацией на птицефабриках он пред-
ложил приобрести в собственность 
Ульяновской области птицевод-
ческие предприятия ульяновской 
группы компаний МАпО.

- приоритетным мы считаем 
приобретение фабрики «Симбирск 
Бройлер». при выходе на проект-
ную мощность это предприятие мо-
жет производить 37 тыс. тонн мяса 
птицы в год, что полностью пере-
крывает все потребности региона в 
этом виде мяса, - отметил министр. 
- Для завершения реконструкции 
и модернизации птицеводческих 
корпусов, а также запуска убойно-
го цеха, кормоцеха и мощностей 
по хранению зерна птицефабри-
ке необходимо порядка 1 млрд  
рублей. Из них 300 млн рублей - в 
2014 году и 700 млн - в 2015-м. 

Стратегически важным, по мне-
нию руководителя минсельлесхоза, 
является и «выкуп» мясокомбината 
«Диком». 

- Это крупнейший производи-
тель колбасных изделий не только 
в Ульяновской области, но и в при-
волжском федеральном округе. Его 
производственная мощность - 3691 
тонна продукции в месяц. Для срав-
нения: дефицит колбасных изделий 
в регионе - 3314 тонн в год. Этот 
комбинат способен производить 
такой объем в месяц, - подчеркнул 
Чепухин. при полной загрузке на 
предприятии может работать по-
рядка 500 человек, но из-за сложной 
финансовой ситуации и многочис-
ленных долгов производство в на-
стоящее время приостановлено. Для 
того чтобы его запустить, по пред-
варительным расчетам, потребуется 
порядка 250 млн рублей. Эта сумма 
нужна только для того, чтобы пога-
сить долги перед сетевыми компа-
ниями и закупить сырье. при этом у 
предприятия еще останутся милли-
онные долги. 

Вопрос - выделит ли регион 
средства на приобретение этих двух 
предприятий в областную собствен-
ность - пока остается открытым. 

польские яблоки  
заменят азербайджанскими

Тягач, набитый 
«левым» шампанским, 
до Ульяновска  
не доехал

Более 12 тысяч бутылок шам-
панского без сопроводительных 
документов обнаружили полицей-
ские в тягаче, следовавшем из Вла-
дикавказа в Ульяновск транзитом 
через Волгоградскую область. 

Фуру с подозрительным грузом 
остановили  инспекторы ДпС на 
стационарном посту «Чапурники» 
Светлоярского района. За рулем 
тягача находился 34-летний житель 
Саратова.

 - В ходе досмотра его груза было 
обнаружено свыше 12,9 тысячи  бу-
тылок шампанского, - сообщили в 
полиции региона. - Сопроводитель-
ные документы на перевозимую про-
дукцию у водителя отсутствовали. 

Образцы жидкости направлены 
на специальное исследование. Груз 
доставлен на склад временного хра-
нения.
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предположим, вам нужно оце-
нить качество продаж в розничном 
магазине. Что вы будете делать? На-
верное, будете считать средний чек и 
количество входящих посетителей, 
может быть, составите воронку про-
даж. Затем возьмете финансовый 
отчет… Все это правильно, и резуль-
тат вы, конечно, получите. Зная, как 
правильно работать с числовыми по-
казателями, вы сможете даже найти 
некоторые проблемные места и устра-
нить их. Вот только зачем сразу все 
усложнять? 

Розничный магазин в отличие от 
офиса, крупного оптового склада или 
производственного предприятия об-
ладает уникальной особенностью: все 
проблемы на поверхности, и видны 
они сразу, стоит только один раз по-
сетить «место преступления». 

Конечно, если вы позвоните в 
магазин и скажете: «Сейчас приеду с 
проверкой, ждите» - торговый персо-
нал в лепешку расшибется, чтобы вы 
ничего не нашли. 

Номер «А я им ничего не скажу, 
сюрприз сделаю!» тоже не пройдет. 
Даже если вы не предупредите о сво-
ем визите, продавцы все равно от-
реагируют на ваше появление опреде-
ленным образом: начнут изображать 
активную деятельность, станут улы-
баться, кто-то обязательно побежит 
наводить порядок, отвечать на вопро-
сы будут «как учили», а не так, «как 
на самом деле». В такой обстановке 
выявлять, кто прав, кто виноват, не то 
что непросто - абсолютно бестолково. 
полную картину все равно не полу-
чите.

поэтому действовать надо хитрее: 
ищем человека близкого к вам, но ко-
торого ваш торговый персонал не зна-
ет в лицо. Не тайного покупателя, нет. 
Тайный покупатель - человек извне, 
он может оценить только внешнюю 
оболочку: как работает персонал, как 
оформлен зал и т.д. побеседовать с 
продавцами, заглянуть на склад, про-
верить условия хранения этот человек 
не сможет просто потому, что ему не 
позволят. поэтому либо вы договари-
ваетесь с консалтинговой фирмой и 
снабжаете тайного покупателя необ-
ходимыми полномочиями и инструк-
циями (читайте - переплачиваете 
за расширенный объем услуг), либо 
ищете помощника-аудитора сами. 

Обычно оптимальное время для 
контрольного визита - после обеда, 
лучше в выходной день. Впрочем, 
время вы можете выбрать, отталки-
ваясь от специфики именно вашего 
магазина. Смысл в том, чтобы застать 
продавцов в разгар работы, когда по-
ток клиентов - максимальный. Так вы 
одновременно сможете оценить и ка-
чество работы команды продаж, и чи-
стоту в торговом зале, и наличие не-
обходимого ассортимента на полках 
и на складе. А понедельник это будет 
или суббота - дело десятое. 

Если магазин у вас один - все про-
сто, снаряжаем аудитора и отправля-
ем на задание. Если же вы счастливый 
обладатель розничной сети, то выби-
раем торговую точку со средним по 
отношению ко всем остальным обо-
ротом. понятно, что судить обо всех 
магазинах по лидеру продаж бессмыс-
ленно. Ведь он же не просто так нахо-
дится в топе: значит, априори здесь 
дела обстоят лучше, чем у других. 
Не подходит для оценки общего со-
стояния и магазин с наиболее низким 
оборотом. Тут вы, конечно, найдете 
проблему и, скорее всего, не одну, но 
эти проблемы могут быть абсолютно 
специфическими (например, плохое 
расположение торговой точки) и не 
иметь к остальным магазинам ника-
кого отношения.  

Теперь давайте определимся с тем, 
что же вам необходимо проверить и 
(главное!) как устранить выявленные 
ошибки. Итак, аудит розничного ма-
газина условно должен проводиться 
по 5 направлениям:

1. Внешний вид магазина и пред-
ложение в витрине.

2. Атмосфера в зале.
3. Оформление торгового поме-

щения и ассортимент.
4. персонал.
5. Складские помещения.
почему условно? просто потому, 

что все очень индивидуально и зави-
сит исключительно от специфики ва-
шего бизнеса. Кто знает, может, у вас 
даже нет склада или ваш ассортимент 
представлен всего-навсего одним 
товаром. Идеально, если вы будете 
придерживаться общей тактики, но 
корректировать ее в соответствии с 
особенностями вашего дела. 

Внешний вид магазина  
и предложение в витрине

первое, что видит клиент перед 
тем, как зайти в магазин, - это про-
странство вокруг входа. Здесь должно 
быть чисто. Особенно если магазин 
расположен не внутри крупного тор-
гового центра, а на улице. Согласи-
тесь, окурки, переполненная мусор-
ница, бумажки и бутылки не лучшая 
реклама для бизнеса. 

пусть ваш аудитор оценит фасад 
магазина снаружи непредвзято, так 
как ваше собственное видение про-
странства может не совпадать со вку-
сами остальных людей. Какие эмоции 
вызывает магазин с улицы? Хочется 
ли в него зайти? привлекает ли вни-
мание вывеска с названием магазина 
и хорошо ли ее видно с разных углов? 
Легко ли подъехать и припарковаться 
рядом с магазином? 

Вход должен по-хорошему при-
влекать внимание и сразу как бы за-
являть о себе. помните, что клиенты 
- прежде всего, люди, а люди судят 
«по обложке». Фасад магазина обя-
зательно должен соответствовать его 
статусу и общему стилю. Магазину, 
торгующему элитной, дорогой про-
дукцией, не пристало иметь неряш-
ливый вид. Здесь нелепо будут смо-
треться дешевые пластиковые ручки 
или распашные двери, как в супер-
маркете. И наоборот. Когда клиент 
видит гармонию деталей снаружи, он 
инстинктивно представляет такую же 
гармонию внутри магазина.

Если вывеска имеет подсветку, 
проверьте, исправно ли она функ-
ционирует. Неработающая подсветка 
или работающая частично (только не-
сколько букв) словно говорит вашим 
покупателям: «За магазином никто не 
следит, значит, и до клиентов здесь 
нет никакого дела». 

Магазин, вход в который рас-
положен с улицы, должен обя-
зательно иметь табличку с 
точным адресом. Возможно, 
вам это может показать-
ся неважным, однако для 
клиентов, которые пользу-
ются навигатором или при-
езжают в магазин на такси, 
наличие адреса, который 
хорошо просматривается 
с дороги, имеет довольно 
принципиальное значение. 

Идем дальше и смо-
трим на то, как оформле-
на витрина. Чисто ли? 
Актуален ли товар на 
витрине? Соответ-
ствует ли текущему 
предложению и сезо-
ну? Работает ли под-
светка? Не режет ли 
глаз? Не перегруже-
на ли деталями?

Витрина, если 
она есть, - это «эпи-
граф». Она расска-
зывает клиентам, 
которые проходят 
мимо, что вы прода-
ете и что предлагае-
те в данный момент. 
Витрина может в одну 
секунду или увеличить входящий по-
ток клиентов, или напрочь обрубить 
его. Если в магазине проводится ак-
ция или распродажа товаров, витрина 
должна красиво сообщать об этом. 
привлекательно оформленные цен-
ники в витрине являются отличным 
маркетинговым ходом. Они, с одной 
стороны, привлекают (так как кли-
ент сразу может связать конкретную 
вещь с конкретной ценой), а с другой 
- отсеивают клиентов, не подходящих 
вам «по цене». 

Что делать, если в разгар нового 
сезона манекены в витрине не одеты 
или еще того хуже - акция давно за-
кончилась, а плакаты о ней до сих 
пор не сняли? Самое время прове-
сти «общеобразовательную» беседу с 
торговым персоналом. Оформление 
витрины - их прямая обязанность, и, 
если они не в состоянии справиться 
с ней, задумайтесь, стоит ли удержи-
вать таких сотрудников?

Атмосфера в зале
перемещаем наш строгий взор во-

внутрь магазина. представьте себя на 
месте клиента: вы заходите и... Что вы 
видите? Что вы чувствуете? Жарко 
вам или слишком холодно? Чем пах-
нет? Как выглядят продавцы? Улы-
баются? Устало следят за действиями 
клиентов? Где они, что делают? Легко 
ли найти консультантов в зале или 
нужно искать их по всему магазину?

Слепящий свет, слишком навяз-
чивая музыка, кондиционер, который 
буквально замораживает, либо его от-
сутствие - эти «мелочи» оказывают 
прямое влияние на то, захочет клиент 
провести в магазине больше времени 
или нет. понятно, что ваша задача как 
владельца - удержать клиента внутри, 
следовательно, атмосфера в помеще-
нии должна всячески способствовать 
этому. 

Зал должен освещаться равно-
мерно, нельзя допускать появления 
темных углов - подсознательно тем-
нота отталкивает. Следует избегать 
холодного освещения и устранять 
ненужные светоотражатели, дабы 
свет не бил в глаза клиенту. Лучше, 
если освещение будет максимально 
приближено к естественному. В зим-
нее время, чтобы скрасить серость за 
окном, освещение должно быть ярче, 
чем обычно. 

Музыка не должна быть слишком 
громкой и ни в коем случае не должна 

заглушать человеческую речь. Мед-
ленная музыка расслабляет, снижа-
ет темп перехода клиента от одного 
стеллажа к другому, более быстрая - 
наоборот, дарит энергию, заставляет 
двигаться активнее. помните - музы-
ка отлично разбавляет тишину в мага-
зине, заглушает посторонние, ненуж-
ные звуки (кондиционера, вытяжки, 
вентилятора), однако все хорошо в 
меру. Музыкальный репертуар дол-
жен гармонировать с общим стилем 
магазина, а не противоречить ему. 

Само собой, в магазине не должно 
пахнуть табаком, если только это не 
специализированный табачный мага-
зин. И, конечно, никаких откровенно 
неприятных запахов. «плохо пахнет 
- значит, товар некачественный», - 
так подумает клиент и, скорее всего, 
уйдет. Ароматизаторы, если они ис-
пользуются, не должны быть слиш-
ком резкими или навязчивыми. пом-
ните, что среди клиентов могут быть 
астматики, аллергики и вообще люди 
чрезмерно восприимчивые к запахам. 
Выгнать их из магазина вряд ли вхо-
дит в ваши планы. 

Напоследок инспектируем внеш-
ний вид менеджеров и консультан-
тов. продавец - это не запах, который 
можно не заметить. Клиент неволь-
но ассоциирует продавца с товаром, 
который тот продает. Неряшливый 
внешний вид торгового персонала го-
ворит о низком качестве товара. От-
сюда следует, что продавцы должны 

выглядеть опрятно и в соответствии 
со статусом магазина. Недопустимо, 
чтобы в аптеке фармацевты ходили 
без халата, в магазине элитной одеж-
ды сидел консультант в рваных джин-
сах, а в обувном - продавец в грязных 
ботинках. Но более того, недопустимо, 
чтобы продавцы ходили с кислыми 
минами или вели себя, как надзирате-
ли в «обезьяннике». Искренняя улыб-
ка создает благоприятную атмосферу 
лучше, чем любая униформа, а добро-
желательный настрой расслабляет и 
дарит уверенность в правильном вы-
боре. Именно это вам и нужно. Если у 
вас не так - срочно исправляйте.

Оформление торгового 
помещения  

и ассортимент
Здесь смотрим на то, как орга-

низовано помещение. Аккуратно ли 
оформлена выкладка товара, соответ-
ствует ли она сезону? продолжают 
ли стенды в магазине основную идею 
внешней витрины? Легко ли переме-
щаться по магазину? Легко ли найти 
нужный товар и взять его? Весь ли 
ассортимент в наличии? Можно ли 
быстро найти кассы и долго ли при-
ходится ждать, прежде чем распла-
титься? 

проверьте, соответствует ли ваш 
торговый зал главным принципам 
мерчандайзинга.

 правильно организованный 
торговый зал создает эффект 

«изобилия», но не перепол-
ненности. Если товаров и 
стеллажей так много, что 

яблоку негде упасть, клиент 
будет чувствовать себя 

некомфортно. Опти-
мально, если пло-
щадь под стеллажи 
будет составлять 25 
- 30% от всей пло-

щади торгового 
помещения. В та-
ком пространстве 
клиенту будет 
удобно ориентиро-
ваться и передви-
гаться. 

Товары, кото-
рые лучше прода-
ются и приносят 
большую при-
быль, находятся 
в хорошо просма-
триваемых местах 
- на уровне глаз 
или рук покупа-
теля. Если это ма-
газин одежды, то в 
начале зала долж-

на располагаться 
новая коллекция, 

потом - сезонные 
товары, в конце - акци-
онные и распродажные 

модели и детско-юношеский ассорти-
мент (если есть). 

правильная группировка това-
ров. Если магазин большой, то груп-
пировку нужно производить по типу 
продукции (вода, хлеб, мясо и т.д.). 
Если маленький, то по назначению 
(женские товары, детские, мужские).

Логичное расположение товаров: 
юбки под рубашками, а не наоборот 
и т.п. 

Для стимуляции продаж исполь-
зуются стенды и объемная выкладка 
продукции - клиент привычно обра-
щает больше внимания на то, что вы-
деляется на общем фоне.

Для облегчения ориентации кли-
ента в пространстве используются 
вывески, таблички и условные обо-
значения. покупатели должны без 
всякого труда и лишних вопросов 
находить нужный товар в магазине, 
знать, где располагаются касса и при-
мерочные. Чем сложнее путь клиента, 
тем меньше вероятность, что он дой-
дет до конца.

Товар на полках и вешалках вы-
глядит аккуратно и легко доступен 
для просмотра. Клиент не должен 
прилагать больших усилий, чтобы до-
стать нужный товар, в противном слу-
чае он просто откажется от него. 

Все товары снабжены актуаль-
ными, легко читаемыми ценниками. 
Акционные и распродажные модели 
должны иметь соответствующие бир-
ки с указанием новой цены. помните, 
по Закону «О защите прав потребите-
лей» цена товара на ценнике - это пу-
бличная оферта, а значит, покупатель 
имеет право потребовать от магазина 
продать вещь именно по этой цене. 

Время ожидания на кассе не 
должно быть слишком большим. 

Велика вероятность, что клиент раз-
вернется и уйдет из магазина без по-
купки, если ему надоест ждать своей 
очереди. Необходимо следить, чтобы 
все банковские и кассовые аппараты 
работали без перебоев, а количество 
активных касс соответствовало пото-
ку покупателей.

И не забывайте про кросс-
мерчандайзинг. Где должны прода-
ваться свечи для тортов? правильно, 
рядом с тортами, а не в отделе быто-
вой химии. Что должно продаваться 
рядом с вином? правильно, штопо-
ры и бокалы. подобные хитрости без 
труда увеличат ваш средний чек.

Персонал
О внешнем виде персонала мы 

уже немного говорили, теперь погово-
рим о том, как он (персонал) работает. 
правильно обученный и правильно 
работающий продавец должен знать 
правильные ответы на следующие во-
просы:

1. Какой у него ежедневный план 
продаж?

2. Как часто подводятся промежу-
точные итоги работы?

3. Какое вознаграждение он полу-
чит по окончании месяца и за что?

4. Нравится ли ему то, что он про-
дает?

первый вопрос задается для того, 
чтобы понять, знает ли продавец свой 
объем работ. Если объема работ нет 
или он неизвестен торговому персо-
налу, не стоит потом удивляться, что 
нет выручки. 

Ответ на второй вопрос показы-
вает, насколько эффективно работает 
административный персонал магази-
на (директор/администратор/управ-
ляющий): выполняет ли он возложен-
ные на него контрольные функции, 
работает ли с персоналом, следит ли 
за объемом продаж и т.д.

Третий вопрос определяет эф-
фективность материальной и нема-
териальной стимуляции персонала 
и степень заинтересованности в ней. 
Со 100-процентной гарантией мож-
но утверждать, что сотрудники будут 
делать именно (и только) то, за что 
им платят, или то, в чем они заинте-
ресованы. Нет ничего странного или 
необычного, что, сидя на голом окла-
де, продавцы не стремятся продавать 
больше. просто спросите себя: зачем 
им это?

последний вопрос - своеобразный 
тест на «профпригодность». В магази-
не не может работать продавец, кото-
рому не нравится то, что он продает. 
Точка. С таким сотрудником расста-
емся незамедлительно и безжалостно. 
Если придется, то и со всеми сразу.

Склад / Кладовые 
помещения

последним действием оцени-
ваем организацию складского или 
кладового помещения. Главный 
принцип - наличие системы. Нет 
системы на складе - нет системы в 
магазине. Смотрим и запоминаем:

ассортимент представленных 
товаров должен соответствовать 
спросу;

запасы на складе должны быть 
достаточными для бесперебойного 
пополнения всего ассортимента в 
торговом зале в кратчайший срок;

каждая товарная категория долж-
на храниться отдельно от другой, 
нельзя хранить рядом товары, кото-
рые могут испортиться или изменить 
свои свойства вследствие такого со-
седства;

стеллажи и оборудование должны 
соответствовать ассортименту пред-
ставленной продукции;

кладовое помещение должно быть 
достаточно просторным для обеспече-
ния легкого доступа ко всем товарам 
на складе; 

наличие отдельных кладовых для 
бракованных товаров и неликвидной 
продукции;

кладовое помещение должно со-
ответствовать всем требованиям сан-
эпиднадзора, пожарной безопасности, 
иметь хорошую вентиляцию, быть за-
щищенным от воздействия грызунов, 
возникновения протечек и т.п. 

по окончании такой вот нехитрой 
проверки у вас в руках окажется пол-
ная картина работы вашего рознично-
го магазина. Что со всем этим делать? 
Можете выбросить в мусор и забыть. 
Можете отнестись серьезно и порабо-
тать над ошибками. Впрочем, решать, 
конечно, вам.

Желаю вам успеха и больших 
продаж вашему магазину!

Рубрику ведет 
консультант, 
бизнес-тренер, 
управляющий 
партнер агентства 
«Результат» 
Андрей Дуров

Ваш эффективный магазин: 
как оценить и как исправить собственные ошибки?
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В конце минувшей недели гу-
бернатор Сергей Морозов и члены 
регионального правительства посе-
тили один из пунктов временного 
размещения вынужденных пере-
селенцев с территории Украины. 
Затем в конференц-зале спорт-
комплекса «Волга-Спорт-Арена» 
состоялось заседание правитель-
ственной комиссии по размеще-
нию и социально-бытовому обу-
стройству беженцев, прибывших в 
наш регион.

Власть предержащие нанес-
ли визит в пункт временного со-
держания, который разместил-
ся в санатории-профилактории  
АО «УАЗ» на улице Октябрьской. 
Сейчас здесь проживают шесть-
десят четыре человека. По словам 
заместителя министра здравоох-
ранения и социального развития 
области Екатерины Смороды, не-
которые приехали в наш город, не 
имея при себе даже зубной щетки. 
Сейчас летней одеждой и прочим 
необходимым обеспечены все бе-
женцы, социальные работники уже 
приступили к формированию зим-
него гардероба. На каждого времен-
ного переселенца из федерального 
бюджета начисляется восемьсот 
рублей ежесуточно, взрослые обе-
спечены трех-, а дети четырехразо-
вым бесплатным питанием.

…Виктория Ильминская, Денис 
Трухин и их четырехмесячная доч-
ка Ангелина уехали из Самсоновки 
Луганской области, когда на их село 
стали падать бомбы. До Ульяновска 
добирались с несколькими пере-
садками, долго ждали отправки в 
городе Зверево Ростовской области. 

Чего им стоило выдержать такую 
дорогу с грудным ребенком, ребята 
даже вспоминать не хотят. В Улья-
новске они намерены отдохнуть и 
отправиться дальше - в Белгороде 
у Виктории живет брат, и молодая 
семья решила поехать туда. А вот 
Оксана Домрина из города Ена-
киево Донецкой области намерена 
остаться в Ульяновске. Сейчас у 
нее заканчивается оформление не-
обходимых документов, и она со 
своим девятнадцатилетним сыном 
Евгением активно ищут работу. А 
семилетняя дочка Лиза получила из 
рук главы региона школьную форму 
и рюкзак со всем необходимым для 
школьных будней - скоро она пойдет 
во второй класс - на Украине дети 
начинали учебу в школе с шести лет. 
Начинали - потому что 1 сентября, 
как нам рассказала Оксана, занятия 
в школе не начнутся. Предположи-
тельно, дети должны пойти в школу 
1 октября, но и это еще не точно. Но 
в Ульяновске все дети школьного 
возраста из этого пункта временно-
го размещения уже «пристроены» 
- 1 сентября их ждут в школе № 8. 
Сформирован и список детей для 
детских дошкольных учреждений. А 
их родители дожидаются оформле-
ния документов и подыскивают себе 
работу. Многие изъявили желание 
устроиться на УАЗ. Две семьи шах-
теров согласны работать вахтовым 
методом. Вообще, как отметил заме-
ститель председателя правительства 
- министр здравоохранения и соци-
ального развития Ульяновской об-
ласти Павел Дегтярь, большая часть 
прибывающих граждан - трудоспо-
собное население, они оформляют 
патент и разрешение на трудовую 
деятельность. 

- Преобладающая часть вы-
нужденных переселенцев владеют 
рабочими профессиями: слесари, 
водители, продавцы; часть име-
ют инженерно-техническое обра-
зование: бухгалтеры, инженеры, 
экономисты. Наше профильное 
министерство активно приглаша-
ет врачей и средний медицинский 
персонал из Украины на работу в 
Ульяновскую область, - подчер-
кнул Павел Дегтярь. - В настоящее 
время к трудовой деятельности на 
территории региона уже приступи-
ли более ста жителей Украины.

По словам первого вице-
премьера областного правительства 
Вильдана Зиннурова, уже через 
полгода у переселенцев есть все 
шансы получить российское граж-
данство. Правда, имеются некото-
рые неувязки в законодательстве. 
Так, например, переселенцы, поже-
лавшие остаться в России, долж-
ны предоставить документ о том, 
что они не считаются гражданами 
Украины. Для этого им следует об-
ратиться в украинское консульство 
с заявлением, что они не желают 
считаться украинскими граждана-
ми. В общем, волокиты много, да 
это и неудивительно - до сих пор 
подобных прецедентов еще не было. 
Но для тех, кто уже определился 
для себя, что в ближайшее время на 
Украину они не вернутся, пример-
ный алгоритм действий более ясен: 
получить статус временного пере-
селенца и приступить к поискам 
работы. По возможности - принять 
участие в программе воссоединения 
соотечественников. Для участия в 
ней достаточно иметь близких род-
ственников на территории России 
либо родственников, ранее прожи-
вающих в СССР. Через полгода пе-
реселенцы могут уже обрести статус 
граждан России.

На заседании правитель-
ственной комиссии по проблемам 
вынужденных переселенцев из 
Украины, которое состоялось сразу 
после встречи, основным вопро-
сом стало обсуждение места для 
дополнительных пунктов разме-
щения беженцев. Как сказал Виль-
дан Зиннуров, с начала этого года 
в Ульяновск из Украины прибыли 
уже более двух тысяч человек, а к 
тем, кто уже устроился в пунктах 
временного содержания, начинают 
присоединяться члены их семей. 
Вчера поездом, сформированным 
МЧС, к нам прибыли еще около 
сорока жителей «незалежной», а 
сегодня и завтра ожидают само-
леты, которые доставят еще более 
ста человек. В свете этого вопрос 

об открытии новых пунктов стоит 
очень остро. На данный момент в 
регионе функционируют три ПВР 
- в Ульяновске, Димитровграде и 
Павловском районе. Этого явно не-
достаточно. 

- На данный момент у нас в 
пунктах временного размещения 
находится сто шестьдесят два 
человека, - пояснила Екатерина 
Сморода. - Резервов практически 
не остается, для следующей пар-
тии, которая прибывает на днях, 
нужно подыскивать новые места. 
В течение двух последних недель 
был осмотрен целый ряд социаль-
ных объектов, которые можно ис-
пользовать в качестве ПВР. Было 
решено, что четвертый пункт в на-
шем регионе будет открыт на базе 
детского оздоровительного лагеря 
«Ульяновский Артек». Там имеется 
функционирующий пищеблок, хо-
зяйственный блок, но на то, чтобы 
утеплить жилые корпуса, понадо-
бится около тринадцати миллио-
нов. Нынешний собственник ла-
геря - молодежный центр «Браво» 
- готов инвестировать эту сумму. 
Это позволит нам уже на этой неде-
ле принять сто пятьдесят человек, а 
на втором этапе - еще сто.

Как доложила Екатерина Вя-
чеславовна, были рассмотрены 
также объекты в муниципальных 
образованиях региона. Это обще-
образовательные учреждения, го-
стиничные комплексы, а также еще 
один детский лагерь - димитров-
градский «Факел», где предполага-
ется разместить около пятисот бе-
женцев. Однако это потенциальное 
место для проживания беженцев 
имеет довольно много проблемных 
точек. Так, на запас мазута необхо-
димо потратить больше шестнад-
цати миллионов рублей, есть се-
рьезные недостатки со снабжением 
холодной и питьевой водой, требу-
ется восстановление водонапорной 
башни, ремонт дымовых труб и ко-
тельных. Кроме того, как заметила 
министр образования и науки Ека-
терина Уба, с началом учебного года 
необходимо будет возить детей в 
школу на автобусах, да и взрослым 
будет очень трудно добираться до 
места работы. Альтернатива «Фа-
келу» - открытие нескольких ПВР 
в школах, расположенных в разных 
муниципальных образованиях, по 
предварительным расчетам, это по-
зволит разместить в нашем регионе 
около четырехсот человек. Но и 
этот вариант требует немалых за-
трат. Сергей Морозов предложил 
обратить внимание на промышлен-
ную зону в Заволжье:

- Там ведь очень много офис-
ных зданий со всеми необходимы-
ми коммуникациями. И вопрос 
трудоустройства при этом решать 
гораздо легче - ведь нет смысла 
организовывать проживание, если 
нет работы.

- Безусловно, прибывающих к 
нам людей надо привязывать не к 
месту временного размещения, а к 
месту работы, - поддержала губер-
натора Екатерина Сморода. - Рабо-

тодателей следует ориентировать 
на то, чтобы они предоставляли 
для приехавших служебное жилье, 
кстати, сейчас у нас создан специ-
альный банк вакансий, и из семи-
сот рабочих мест двести сорок пять 
- с предоставлением служебного 
жилья.

Заседание правительственной 
комиссии завершилось подписа-
нием соглашения о совместных 
действиях по оказанию помощи 
вынужденным переселенцам из 
Украины между региональным 
правительством, партией «Единая 
Россия» и общественными благо-
творительными организациями. 
Подпись на документе поставили 
губернатор Сергей Морозов, пред-
седатель регионального отделения 
партии «Единая Россия» Виктор 
Корнев, а также представители ор-
ганизаций.
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Преобладающая 
часть вынужденных 
переселенцев 
владеют рабочими 
профессиями

Украина - Ульяновск:
гражданство через полгода

1129 
вынужденных переселенцев,  
349 из них - дети, по официальным 
данным, находятся в ульяновской 
области. большинство переселен-
цев проживают в домах у родных 
и близких. один из главных вопро-
сов на сегодня - вопрос трудо-
устройства приехавших в область. 
по словам представителей мест-
ной администрации, в настоящее 
время в области создан банк ва-
кансий, который содержит свыше 
1 тыс. рабочих мест, заявленных 
от 80 региональных предприятий  
и организаций.

циФРА

Протянуть руку помощи
нелли ХАчАтрян  �

Ульяновцев просят помочь украинским бе-
женцам. На сегодняшний день в пунктах разме-
щения переселенцев в Ульяновске, Димитровгра-
де и Павловке не хватает теплых вещей, личных 
средств гигиены, детского питания и памперсов. В 
городе на постоянной основе работают два пункта 
сбора помощи - это отделение «Красного Креста» 
на Гагарина, 1 и Ульяновский центр обеспечения 
граждан техническими средствами реабилитации 
на Попова, 18. В эту субботу мобильные палатки 
- пункты сбора - появятся в крупных гипермарке-
тах города: «Ленте», «Ашане», «Метро», «Магни-
те» и «Гулливере». 

 По словам руководителя гуманитарного про-
екта помощи беженцам Вячеслава Щербинина, 
все собранные вещи и продукты централизован-
но сортируются и по заявкам отправляются в 
пункты размещения беженцев. «Единым опера-
тором выступает «Российский союз молодежи» 
совместно с «Красным Крестом». Волонтеры не 
только собирают и считают собранную помощь, 
но и помогают беженцам зарегистрироваться в 
УФМС РФ и оформить документы на получение 
финансовой поддержки». 

Всем, кто хочет помочь беженцам, нуж-
но обратиться в пункты сборы помощи либо 
позвонить по круглосуточному телефону  
89626314994. 

Все дети из пункта временного 
размещения уже «пристроены» 
- 1 сентября их ждут в школе  
№ 8

Виктория Ильминская, Денис Трухин и их четырехмесячная дочка 
Ангелина уехали из Самсоновки Луганской области, когда на их село 
стали падать бомбы
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Юридический форум 
включат в молодёжное 
движение БРИКС  
и ЕврАзЭС.

нелли ХАчАтрян  �

На живописном берегу под сенью 
стройных сосен  прошел четвертый по сче-
ту, но первый по величине юридический 
форум «ЮрВолга».  В этом году в нем при-
няли  участие свыше пятисот человек,  что 
сделало  форум самым масштабным за всю  
его историю. Представляем вниманию 
читателей небольшой обзор прошедшего 
юридического форума. 

Пионерское  настроение 
Участники «ЮрВолги»-2014» впервые  

за историю форума жили в палатках, а орга-
низационную стилизовали под пионерский 
лагерь со всеми его атрибутами: делением 
на отряды, галстуками, утренней зарядкой и  
сдачей норм ГТО. 

 Сменив привычные кулуарные кори-
доры дум и собраний, «высокие гости», 
как их называли форумчане, кажется, не-
много завидовали  проходящим мимо 
парням в плавках и разводящим костер 
для шашлыка юным юристам. Как бы ни 
хотелось остаться  надолго среди высо-
ких сосен и ароматных шишек под ногами, 
сюда они приехали с важной миссией: со-
риентировать молодых юристов на наве-
дение порядка в стране. Опытные юристы 
со стажем  высадились из катера на берег с 
хорошим настроением, поблагодарили по-
году за горячее солнце  и рассказали о сво-
их ожиданиях от «ЮрВолги». Заместитель 
министра сельского хозяйства РФ и по со-
вместительству  председатель правления 
«Ассоциации юристов России» Игорь Ма-
нылов два дня своего  долгожданного  от-
пуска  решил посвятить  профессии  души 
- юриспруденции, а   член Совета Федера-
ции Людмила Бокова  решила совместить 
приятное с полезным - с  юристами,  с ко-
торыми общается в социальных сетях, по-
говорить в неформальной обстановке. 

Елена Шапкина - член Общественной 
палаты РФ, доцент кафедры государствен-
ного аудита Высшей школы государствен-
ного аудита (факультета) МГУ имени  
М.В. Ломоносова приехала на «ЮрВолгу»  
с мастер-классом, рассказав об изменени-
ях, которые затронут российское общество 
в связи с принятием федерального закона 
об основах общественного контроля. «В 
соответствии с новым законом результа-
ты мероприятий общественного контроля 
должны широко освещаться и размещать-
ся в сети Интернет. В связи с этим возни-
кает вопрос: как могут получать доступ к 
этой информации граждане, не владеющие 
компьютерными технологиями, скажем, 
пожилые люди или жители отдаленных 
деревень. Вероятно, данная проблема бу-
дет обсуждаться законодателями в бли-
жайшее время», - добавила член Обще-
ственной палаты РФ. Студент из Кирова 
в ходе свободной дискуссии поделился 
мнением, что в России в последнее вре-
мя появилось слишком много структур, 
контролирующих деятельность органов 
власти, что препятствует их работе, как и 
обилие единичных обращений от граждан, 
ставящих перед собой целью не столько 
решить конкретную проблему, сколько об-
ругать чиновников. Вмешавшись в дискус-
сию, председатель Общественной палаты 
Ульяновской области Тамара Девяткина, 
парировала, что их существование отдель-
но друг от друга невозможно. «Как бы ни 
было сложно представителям органов вла-
сти выслушивать людей, любящих пожа-
ловаться на жизнь, выслушивать их про-
блемы и искать компромиссы все равно 
необходимо. Взаимодействие с населени-
ем - самое сложное и одновременно самое 
важное в деятельности чиновников. Если 
кому-то не хочется этим заниматься, они 
вольны отказаться от должностей», - под-
черкнула она.

Фабрика проектов 
Еще одна новинка этого форума - «кон-

вейер проектов». Большая часть населения 

палаточного лагеря - школьники и студен-
ты, многие из них приехали не с пустыми 
руками, привезли интересные проекты. 
Штудируя всевозможные правовые кодек-
сы и законодательные документы, пыта-
лись найти прорехи и несовершенства в за-
конах. Найти - одно дело, предложить свое 
решение, не оригинальное, а то, которое 
поможет системе подняться на ступеньку 
выше, это уже достойно гранта и призна-
ния среди опытных юристов. Предложили 
студентам  придумать лучший проект по 
интеграции  Крыма  и Севастополя в  рос-
сийскую правовую систему, проект в сфере 
бесплатной юридической помощи  и повы-
шения правовой грамотности. 

Выбранный  студентом Рязан-

ского государственного университете  
им. С.А. Есенина  «Курс на право» оказал-
ся в итоге  выигрышным. Никита Кузьмин 
предложил проект викторины  среди уча-
щихся старших классов школ Рязани и 
Рязанской области. Идея студента заслу-
жила признание жюри и грант в размере 
ста тысяч рублей на реализацию. «Мой 
проект   позволяет повысить интерес под-
ростков  к изучению права, следовательно, 
повысить уровень правовой грамотности.  
Изучение права в школе  сводиться  толь-
ко к предмету «Обществознание», а по-
скольку преподаватели, ведущие его,  не 
имеют юридического образования, они, 
даже ответственно выполняя свою работу 
и будучи высококвалифицированными 
специалистами, не могут полностью пере-
дать особую атмосферу изучения юри-
спруденции, а школьники не могут при-
менить полученные знания на практике», 
- рассказал о важности своего детища по-
бедитель фабрики проектов. 

У опытных юристов на «ЮрВолге» 
зародились  свои  проекты. Сергей Мо-
розов, который является председате-
лем  региональной Ассоциации юристов,   
предложил  повысить статус «ЮрВолги»: 
«Думаю, настало время встраиваться во 
взаимодействие стран БРИКС, а также 
участвовать в формировании простран-
ства ЕврАзЭС. И наш форум вполне мо-
жет стать площадкой для обсуждения 
процессов конвертации правовых знаний 
и юридических практик на этой гигант-
ской территории», - сказал глава региона. 
Сергей Морозов  много говорил и том, 
чтобы пригласить в  следующем году на 
«ЮрВолгу» руководителей региональ-
ных Ассоциаций юристов, чтобы вместе 
«перезагрузить»  профессиональное со-
общество. 

Предложение превышает спрос 
Так же, как участники форума произ-

водили  на свет свои проекты для гран-
та, со скоростью в несколько раз выше 
российские университеты конвейером 
выпускают дипломированных юристов в 
свободное плавание,  течение которого не-
редко приводит  их далеко не к Фемиде. 

Рассказывая о том, как на его глазах те 
самые выпускники работают на заводах, 
используя физическую силу, а не знания, 
полученные в университете,  заместитель 
председателя Палаты молодых законо-
дателей при Совете Федерации Сергей 
Рыбаков разводит руками: такова реаль-
ность, предложение на трудовом рынке 
превышает спрос. «Что это за  юрист, ко-
торый не может найти себе работу и тру-
дится станочником? Юрист может пойти 
в школу  преподавать обществознание, 
может открыть свое дело, так как  знает 
толк в бумагах, но идет к станку, почему? 
А потому что учебное заведение, которое 
выдало ему диплом,  к сожалению,  давно 
было пора закрыть».   

Сократить вузы, которые выпускают 
юристов,  но повысить их  качество - вот как 
видит выход из сложившейся ситуации де-
путат. Технические, лингвистические  уни-
верситеты не способны качественно  под-
готовить юристов, уверен  юрист со стажем. 
«Должны быть  специальные образователь-
ные центры, которые бы этим занимались, 
и целевое направление, когда ты поступил,  
выдержал огромный  конкурс и знаешь, куда 
ты пойдешь после университета работать».

О том, стоит ли сужать специализацию 
юристов, выпуская узких знатоков семейно-
го права или, например, сферы ЖКХ, Сер-
гей Рыбаков  считает, что проблема кроется 
в другом: в системе профориентации. Нео-
пытному школьнику и его родителям, кото-
рые за ручку ведут ребенка для поступление 
на юрфак, профессиональная судьба после 
выпускного  кажется весьма радужной, пока 
при  поиске работы не обнаруживаются 
огромная конкуренция и тройки в выписке 
к диплому.  

По мнению  Сергея  Рыбакова, основная 
задача «ЮрВолги» в том числе отсеять  тех 
студентов-юристов, которые попали  в про-
фессию случайно. «Самое главное, что мо-
гут  унести с собой молодые ребята  наряду 
со знакомствами, это понимание, а правиль-
но  ли они  выбрали этот путь, найдут ли 
они себе применение и как  их компетенция 
может  быть полезна обществу.  Они долж-
ны для себя понять, кем они хотят быть. 
Если кто-то поймет это  именно здесь, то 
«ЮрВолга-2014» прошла не зря». 

У опытных юристов на «ЮрВолге» за-
родились  свои  проекты

Одна из целей «ЮрВолги» - отсеять  тех 
студентов-юристов, которые попали  в 
профессию случайно

«ЮрВолга»:  
международный, летний, юридический

Елена Шапкина - член Общественной 
палаты РФ, доцент кафедры государ-
ственного аудита Высшей школы го-
сударственного аудита (факультета) 
МГУ имени М.В. Ломоносова

На МАТФ - 
по паспорту
Порядка 220 автобусов 
планируется задействовать 
для обслуживания гостей 
Ульяновского авиасалона  
в рамках МАТФ-2014

По информации организато-
ров форума, передвижение будет 
налажено по пяти маршрутам 
из каждого района Ульяновска в 
аэропорт «Восточный».

Также до места проведения 
МАТФ-2014 можно добраться 
на городских регулярных марш-
рутах, которые будут курсиро-
вать до четвертой проходной 
ЗАО «Авиастар-СП», где пасса-
жиры смогут пересесть на авто-
бусы, следующие до аэропорта.

В целях безопасности посе-
тителей авиасалона будут пред-
приняты дополнительные меры. 
Так, при входе на площадку 
установят металлодетекторы. 
Напомним, на территорию фо-
рума нельзя проносить любые 
виды оружия, отравляющие и 
взрывчатые вещества, легковос-
пламеняющиеся жидкости, бал-
лончики со слезоточивым газом, 
спиртные напитки. Приобрести 
прохладительные напитки и еду 
можно на территории проведе-
ния авиасалона в специально 
оборудованных палатках.

Кроме того, посетителям фо-
рума необходимо иметь при себе 
документы, удостоверяющие 
личность.

Cхема движения транспорта:
Маршрут №1 для жителей 

Ленинского района: «Центро-
банк - п. Мирный - аэропорт 
«Восточный» (стоимость - 54 
рубля).

Время отправления первого 
рейса: 08.00, 08.20 (2 автобуса 
марки «ЛиАЗ»).

Маршрут № 2 для жите-
лей Засвияжского района: 
«Камышинский рынок - УАЗ - 
п.Мирный - аэропорт «Восточ-
ный» (76 рублей).

Время отправления перво-
го рейса: 08.20 (автобус марки 
«ЛиАЗ»).

Маршрут № 3 для жите-
лей Железнодорожного райо-
на: «Солнышко - Универсам -  
ул. Жигулевская - п. Мирный 
- аэропорт «Восточный» (74  
рубля).

Время отправления перво-
го рейса: 08.20 (автобус марки 
«ЛиАЗ»).

Маршрут № 4 для жителей 
Заволжского района: «проспект 
Врача Сурова - аэропорт «Вос-
точный» (20 рублей).

Время отправления рейсов: 
с 08.40 до 09.25 с интервалом 
пять минут (10 автобусов мар-
ки «ЛиАЗ»). До 18.00 по мере 
наполнения на маршруте бу-
дут работать автобусы марки  
«БАУ-Стрит» с интервалом  
15-20 минут.

Маршрут № 5 для жителей 
Заволжского района: «4-я про-
ходная ЗАО «Авиастар-СП» 
- аэропорт «Восточный» (20  
рублей).

Время работы с 8.00 и по мере 
наполнения (8 автобусов марки 
«БАУ-Стрит»).

Городские регулярные марш-
руты, путь следования кото-
рых будет продлен до 4-ой про-
ходной ЗАО «Авиастар-СП» ( 
16 рублей):

- № 2 «Пивзавод - 4-я проход-
ная ЗАО «Авиастар-СП» (ИП 
Хайруллин);

- № 25 «ул. Корунковой - 4-я 
проходная ЗАО «Авиастар-СП», 
(ИП Горюнов И.В.);

- № 45 «м-н «Амарант» - 4-я 
проходная ЗАО «Авистар-СП», 
(ИП Букаров К.Е.);

- № 82 «ул.Репина - 4-я про-
ходная ЗАО «Авиастар-СП», 
(ИП Малахов А.Ю.).
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Уважаемые жители! 
Региональная общественная приемная  

председателя партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»  
Д.А. Медведева приглашает вас на прием граждан  

по личным вопросам!
Личный прием заявителей проводят депутаты 

Государственной Думы Федерального Собрания РФ, 
депутаты Законодательного собрания Ульяновской 
области, депутаты Ульяновской городской думы, ру-
ководство исполнительной власти города Ульяновска 
и Ульяновской области, руководители федеральных 
структур, а также юристы Ульяновского регионального 
отделения «Ассоциации юристов России».

График приёма депутатами-членами партии  
«ЕДИНАЯ РОССИЯ» 

Депутаты Законодательного собрания Ульяновской 
области и Ульяновской городской думы

Ф.И.О. депутата Время приема
11 августа (понедельник)
Антонцев Геннадий Анатольевич 10.00-12.00
Ножечкин Илья Владимирович 14.00-16.00
13 августа (среда)
Соловьёв Геннадий Валерьевич 15.00-17.00
14 августа (четверг)
Столяров Пётр Капитонович 11.00-13.00
Садретдинова Алсу Мубаракшевна 15.00-17.00
18 августа (понедельник)
Рожков Михаил Юрьевич 10.00-12.00
19 августа (вторник)
Трубчанин Валентин Анатольевич 10.00-12.00
Дмитриева Тамара Александровна 15.00-17.00
20 августа (среда)
Мартынов Вадим Станиславович 10.00-12.00
Слюсаренко Алексей Геннадьевич 14.00-16.00
21 августа (четверг)
Буланов Игорь Николаевич 14.00-16.00
22 августа (пятница)
Глебов Сергей Николаевич 10.00-12.00
25 августа (понедельник)
Жуковская-Латышева Лидия Сергеевна 15.00-17.00
Айзатуллина Алсу Феритовна 16.00-18.00
27 августа (среда)
Аюпов Ферид Шакирович 16.00-18.00
Любченков Игорь Владимирович 16.00-18.00
28 августа (четверг)
Рябов Дмитрий Александрович 12.00-13.00
Родионов Олег Геннадъевич 14.00-16.00
29 августа (пятница)
Антипов Виктор Петрович 14.00-16.00

График тематических приёмов на август 2014 года
Дата Организации (учреждения) Время приема
13 августа Член Ульяновского регионального 

отделения «Ассоциация юристов 
России»
Андреев Вадим Иванович

12.00-13.00

21 августа Министр экономики и планирова-
ния Ульяновской области
Асмус Олег Владимирович

16.00-18.00

26 августа Член Ульяновского регионального 
отделения «Ассоциация юристов 
России»
Зелимов Вагиз Назырович

14.00-16.00

27 августа Исполнительный директор УРОО 
«Поволжский центр по защите прав 
потребителей»
Ким Юлия Борисовна

10.00-12.00

29 августа Глава муниципального образования 
«Город Ульяновск»
Беспалова Марина Павловна

16.00-18.00

В рамках региональной недели прием проводят 
депутаты Государственной Думы Федерального Собра-
ния РФ, члены Совета Федерации ФС РФ:

· Балыхин Григорий Артёмович
· Третьяк Владислав Александрович
· Савинов Геннадий Александрович
Наш адрес: 432063, г. Ульяновск, ул. Ленина, д. 146. 

Записаться на прием вы можете по телефону 8(8422) 
41-41-19 или отправив ваше обращение на электрон-
ную почту: op.r73@edinros.ru

ным унитарным предприятием «Мостяк» муниципального 
образования Мостякское сельское поселение.

5. Опубликовать основные показатели производ-
ственной программы в сфере холодного водоснабжения 
Муниципального унитарного предприятия «Мостяк» му-
ниципального образования Мостякское сельское поселение 
(приложение № 3).

Исполняющий обязанности Министра
В.В.Павлов

 
ПРИЛОЖЕНИЕ № 1

к приказу Министерства
экономического развития

Ульяновской области
от 05 августа 2014 г. № 06-280

ДОЛГОСРОЧНЫЕ ПАРАМЕТРЫ  
РЕГУЛИРОВАНИЯ, 

определяемые на долгосрочный период  
регулирования при установлении тарифов  

на питьевую воду (питьевое водоснабжение)   
с использованием метода индексации, для  

Муниципального унитарного предприятия «Мостяк»  
муниципального образования) «Мостякское сельское 

поселение» на территории муниципального образования  
«Мостякское сельское поселение»  

Старокулаткинского района Ульяновской области

№
п/п

Период регу-
лирования

Базовый 
уровень 
опера-
цион-
ных рас-
ходов

Индекс 
эффек-
тив-
ности-
опера-
цион-
ных рас-
ходов

Норма-
тив-
ный 
уровень 
прибы-
ли

Уро-
вень 
по-
терь 
воды

Удель-
ный 
расход 
элек-
триче-
ской 
энер-
гии

тыс. руб. % % % кВт.ч/
куб.м

1. с 17.08.2014 
по 31.12.2015

165,10 1,00 1,00 9,00 2,393

2. с 01.01.2016 
по 31.12.2016

- 1,00 1,00 9,00 2,393

3. с 01.01.2017 
по 31.12.2017

- 1,00 1,00 9,00 2,393

ПРИЛОЖЕНИЕ № 2
к приказу Министерства

экономического развития                                                                            
Ульяновской области

от 05 августа 2014 г. № 06-280

Тарифы на питьевую воду   
(питьевое водоснабжение) для Муниципального  

унитарного предприятия «Мостяк» муниципального  
образования «Мостякское сельское поселение»  

на территории муниципального образования  
«Мостякское сельское поселение» Старокулаткинского 

района Ульяновской области

№ п/п Потребители Тарифы, руб./куб.м
на период
с 17.08.2014 
по 31.12.2015

на период
с 01.01.2016 
по 31.12.2016

 на период
с 01.01.2017 
по 31.12.2017

1. Потребите-
ли, кроме 
населения 

27,90 28,57 29,28

2. Население 27,90 28,57 29,28

ПРИЛОЖЕНИЕ № 3
к приказу Министерства

экономического развития                                                                            
Ульяновской области

от 05 августа 2014 г. № 06-280

Основные показатели
производственной программы в сфере холодного 

водоснабжения  Муниципального унитарного  
предприятия «Мостяк» муниципального образования 

«Мостякское сельское поселение» 

№   
п/п

Показатели            
производственной деятельности

Единица     
измерения

Величина 
показа-
теля  
на период      
регулиро-
вания

1. Объём выработки воды          тыс. куб. м 13,78
2. Объём отпуска в сеть тыс. куб. м 13,78
3. Объём воды на собственные нужды тыс. куб. м 0,00
4. Объём потерь  тыс. куб. м 1,24
5. Уровень потерь к объёму        

отпущенной воды в сеть        
% 9,00

6. Объём реализации товаров и     
услуг всего: 
в том числе по потребителям:     

тыс. куб. м 12,54

6.1.  населению   тыс. куб. м 10,75
6.2.  бюджетным потребителям тыс. куб. м 1,75
6.3.  прочим потребителям тыс. куб. м 0,04

МИНИСТЕРСТВО ЭКОНОМИЧЕСКОГО  
РАЗВИТИЯ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П Р И К А З   
05 августа 2014 г.             г. Ульяновск                        № 06-281

 
Об установлении тарифов на питьевую воду 
 (питьевое водоснабжение) для Областного  

государственного казённого предприятия Ульяновской 
области «Радищевский групповой  

водовод» на 2014-2015 годы
В соответствии с Федеральным законом от 07.12.2011 

№ 416-ФЗ «О водоснабжении и водоотведении», постанов-
лением Правительства Российской Федерации от 13.05.2013 
№ 406 «О государственном регулировании тарифов в сфере 
водоснабжения и водоотведения», приказом Федеральной 
службы по тарифам от 27.12.2013 № 1746-э «Об утверж-
дении Методических указаний по расчёту регулируемых 
тарифов в сфере водоснабжения и водоотведения», на 
основании Положения о Министерстве экономического 
развития Ульяновской области, утверждённого постанов-
лением Правительства Ульяновской области от 14.04.2014  
№ 8/125-П «О Министерстве экономического развития 
Ульяновской области», учитывая, что организация, осущест-
вляющая деятельность в сфере водоснабжения,      применяет   
упрощённую   систему налогообложения,   п р и к а з ы в а ю:

1. Утвердить производственную программу в сфере хо-
лодного водоснабжения Областного государственного ка-
зённого предприятия Ульяновской области «Радищевский 
групповой водовод».

2. Установить на период с 23 августа 2014 года по 31 
декабря 2015 года включительно тарифы на питьевую воду 
(питьевое водоснабжение) для Областного государственно-
го казённого предприятия Ульяновской области «Радищев-
ский групповой водовод» (приложение № 1).

3. Признать доступность приобретения и оплаты по-
требителями питьевой воды, поставляемой Областным госу-
дарственным казённым предприятием Ульяновской области 
«Радищевский групповой водовод».

4. Опубликовать основные показатели производственной 
программы в сфере холодного водоснабжения Областного го-
сударственного казённого предприятия Ульяновской области 
«Радищевский групповой водовод» (приложение № 2).

Исполняющий обязанности Министра
В.В.Павлов

ПРИЛОЖЕНИЕ № 1
к приказу Министерства

экономического развития                                                                            
Ульяновской области

от 05 августа 2014 г. № 06-281

Тарифы на питьевую воду  
(питьевое водоснабжение) для Областного  

государственного казённого предприятия Ульяновской 
области «Радищевский групповой водовод»

№ 
п/п

Потребители Тарифы, руб./
куб.м на период
с 23.08.2014 по 
31.12.2015

1. На территории муниципального образования «Ради-
щевское городское поселение» Радищевского района 
Ульяновской области:

1.1. потребители, кроме населения 50,86
1.2. население 50,86
2. На территории муниципального образования «Октябрь-

ское сельское  поселение» Радищевского района 
Ульяновской области:

2.1. потребители, кроме населения 50,86
2.2. население 50,86
3. На территории муниципального образования «Оре-

ховское сельское  поселение» Радищевского района 
Ульяновской области:

3.1. потребители, кроме населения 50,86
3.2. население 50,86
4. На территории муниципального образования «Кали-

новское сельское  поселение» Радищевского района 
Ульяновской области:

4.1. потребители, кроме населения 50,86
4.2. население 50,86
5. На территории муниципального образования «Зеленов-

ское сельское  поселение» Старокулаткинского района 
Ульяновской области:

5.1. потребители, кроме населения 41,98
5.2. население 41,98
6. На территории рабочего посёлка Старая Кулатка 

муниципального образования «Старокулаткинское 
городское поселение» Старокулаткинского района 
Ульяновской области:

6.1. потребители, кроме населения 36,56
6.2. население 36,56
7. На территории села Бахтеевка и села Чувашская Кулат-

ка муниципального образования «Старокулаткинское 
городское поселение» Старокулаткинского района 
Ульяновской области:

7.1. потребители, кроме населения 30,04
7.2. население 30,04
8. На территории села Новая Кулатка муниципального 

образования «Старокулаткинское городское поселение» 
Старокулаткинского района Ульяновской области: 

8.1. потребители, кроме населения 15,43
8.2. население 15,43
9. На территории села Новые Зимницы муниципального 

образования «Старокулаткинское городское поселение» 
Старокулаткинского района Ульяновской области: 

9.1. потребители, кроме населения 34,64
9.2. население 34,64
10. На территории села Старая Яндовка муниципального 

образования «Старокулаткинское городское поселение» 
Старокулаткинского района Ульяновской области: 

10.1. потребители, кроме населения 35,24
10.2. население 35,24
11. На  На территории села Усть-Кулатка муниципального 

образования «Старокулаткинское городское поселение» 
Старокулаткинского района Ульяновской области: 

11.1. потребители, кроме населения 8,52
11.2. население 8,52
12. На территории муниципального образования «Красно-

сельское сельское  поселение» Новоспасского района 
Ульяновской области:

12.1. потребители, кроме населения 36,60
12.2. население 36,60

ПРИЛОЖЕНИЕ № 2
к приказу Министерства

экономического развития                                                                            
Ульяновской области

от 05 августа 2014 г. № 06-281

Основные показатели производственной программы в 
сфере холодного водоснабжения

Областного государственного казённого предприятия 
Ульяновской области «Радищевский групповой водовод»

№   
п/п

Показатели            
производственной деятель-
ности

Единица     
измерения

Величина 
показателя  
на период      
регулиро-
вания

1. На территории муниципального образования «Ради-
щевское городское поселение» Радищевского района 
Ульяновской области:

1.1. объём выработки воды          тыс. куб. м 244,56
1.2. объём отпуска в сеть тыс. куб. м 244,56
1.3. объём воды на собственные 

нужды
тыс. куб. м 0,00

1.4. объём потерь  тыс. куб. м 40,76
1.5. уровень потерь к объёму        

отпущенной воды в сеть        
% 20,00

1.6. объём реализации товаров и     
услуг всего:
в том числе по  потребителям:    

тыс. куб. м 203,80

1.6.1.  населению   тыс. куб. м 147,80
1.6.2. бюджетным потребителям тыс. куб. м 37,70
1.6.3. прочим потребителям тыс. куб. м 18,30
2. На территории муниципального образования «Октябрь-

ское сельское  поселение» Радищевского района 
Ульяновской области:

2.1. объём выработки воды          тыс. куб. м 120,72
2.2. объём отпуска в сеть тыс. куб. м 120,72
2.3. объём воды на собственные 

нужды
тыс. куб. м 0,00

2.4. объём потерь  тыс. куб. м 20,12
2.5. уровень потерь к объёму        

 отпущенной воды в сеть        
% 20,00

2.6. объём реализации товаров и     
услуг всего:
в том числе по  потребителям:    

тыс. куб. м 100,50

2.6.1.  населению   тыс. куб. м 72,90
2.6.2. бюджетным потребителям тыс. куб. м 18,60
2.6.3.  прочим потребителям тыс. куб. м 9,00

3. На территории муниципального образования «Оре-
ховское сельское  поселение» Радищевского района 
Ульяновской области:

3.1. объём выработки воды          тыс. куб. м 49,44
3.2. объём отпуска в сеть тыс. куб. м 49,44
3.3. объём воды на собственные 

нужды
тыс. куб. м 0,00

3.4. объём потерь  тыс. куб. м 8,24
3.5. уровень потерь к объёму        

отпущенной воды в сеть        
% 20,00

3.6. объём реализации товаров и     
услуг всего:
в том числе по  потребителям:    

тыс. куб. м 41,30

3.6.1. населению   тыс. куб. м 29,90
3.6.2. бюджетным потребителям тыс. куб. м 7,60
3.6.3.  прочим потребителям тыс. куб. м 3,80
4. На территории муниципального образования «Кали-

новское сельское  поселение» Радищевского района 
Ульяновской области:

4.1. объём выработки воды          тыс. куб. м 17,64
4.2. объём отпуска в сеть тыс. куб. м 17,64
4.3. объём воды на собственные 

нужды
тыс. куб. м 0,00

4.4. объём потерь  тыс. куб. м 2,94
4.5. уровень потерь к объёму        

отпущенной воды в сеть        
% 20,00

4.6. объём реализации товаров и     
услуг всего:
в том числе по  потребителям:    

тыс. куб. м 14,90

4.6.1.  населению   тыс. куб. м 10,80
4.6.2. бюджетным потребителям тыс. куб. м 2,80
4.6.3. прочим потребителям тыс. куб. м 1,30
5. На территории муниципального образования «Зеленов-

ское сельское  поселение» Старокулаткинского района 
Ульяновской области:

5.1. объём выработки воды          тыс. куб. м 2,76
5.2. объём отпуска в сеть тыс. куб. м 2,76

5.3. объём воды на собственные 
нужды

тыс. куб. м 0,00

5.4. объём потерь  тыс. куб. м 0,46
5.5. уровень потерь к объёму        

отпущенной воды в сеть        
% 20,00

5.6. объём реализации товаров и     
услуг всего:
в том числе по  потребителям:    

тыс. куб. м 2,20

5.6.1.  населению   тыс. куб. м 1,60
5.6.2. бюджетным потребителям тыс. куб. м 0,40
5.6.3. прочим потребителям тыс. куб. м 0,20

6. На территории рабочего посёлка Старая Кулатка 
муниципального   образования «Старокулаткинское 
городское поселение» Старокулаткинского района 
Ульяновской области:

6.1. объём выработки воды          тыс. куб. м 211,32
6.2. объём отпуска в сеть тыс. куб. м 211,32
6.3. объём воды на собственные 

нужды
тыс. куб. м 0,00

6.4. объём потерь  тыс. куб. м 35,22
6.5. уровень потерь к объёму        

отпущенной воды в сеть        
% 16,66

6.6. объём реализации товаров и     
услуг всего:
в том числе по  потребителям:    

тыс. куб. м 176,10

6.6.1.  населению   тыс. куб. м 122,30
6.6.2. бюджетным потребителям тыс. куб. м 35,60
6.6.3. прочим потребителям тыс. куб. м 18,20
7. На территории села Бахтеевка и села Чувашская Кулат-

ка муниципального образования «Старокулаткинское 
городское поселение» Старокулаткинского района 
Ульяновской области:

7.1. объём выработки воды          тыс. куб. м 20,50
7.2. объём отпуска в сеть тыс. куб. м 20,50
7.3. объём воды на собственные 

нужды
тыс. куб. м 0,00

7.4. объём потерь  тыс. куб. м 4,10
7.5. уровень потерь к объёму        

отпущенной воды в сеть        
% 20,00

7.6. объём реализации товаров и     
услуг всего:
в том числе по потребителям:    

тыс. куб. м 16,40

7.6.1.  населению   тыс. куб. м 16,30
7.6.2. бюджетным потребителям тыс. куб. м 0,10
7.6.3. прочим потребителям тыс. куб. м 0,00
8. На территории села Новая Кулатка муниципального 

образования «Старокулаткинское городское поселение» 
Старокулаткинского района Ульяновской области:

8.1. объём выработки воды          тыс. куб. м 9,60
8.2. объём отпуска в сеть тыс. куб. м 9,60
8.3. объём воды на собственные 

нужды
тыс. куб. м 0,00

8.4. объём потерь  тыс. куб. м 0,50
8.5. уровень потерь к объёму        

отпущенной воды в сеть        
% 5,20

8.6. объём реализации товаров и     
услуг всего:
в том числе по  потребителям:      

тыс. куб. м 9,10

8.6.1. населению   тыс. куб. м 7,60
8.6.2. бюджетным потребителям тыс. куб. м 0,00
8.6.3 прочим потребителям тыс. куб. м 1,50
9. На территории села Новые Зимницы муниципального 

образования «Старокулаткинское городское поселение» 
Старокулаткинского района  Ульяновской области: 

9.1. объём выработки воды          тыс. куб. м 16,90
9.2. объём отпуска в сеть тыс. куб. м 16,90
9.3. объём воды на собственные 

нужды
тыс. куб. м 0,00

9.4. объём потерь  тыс. куб. м 1,50
9.5. уровень потерь к объёму        

отпущенной воды в сеть        
% 8,87

9.6. объём реализации товаров и     
услуг всего:
в том числе по потребителям:     

тыс. куб. м 15,40

9.6.1. населению   тыс. куб. м 15,20
9.6.2. бюджетным потребителям тыс. куб. м 0,10
9.6.3 прочим потребителям тыс. куб. м 0,10

10. На территории села Старая Яндовка муниципального 
образования «Старокулаткинское городское поселение» 
Старокулаткинского района Ульяновской области:

10.1. объём выработки воды          тыс. куб. м 10,08
10.2. объём отпуска в сеть тыс. куб. м 10,08
10.3. объём воды на собственные 

нужды
тыс. куб. м 0,00

10.4. объём потерь  тыс. куб. м 1,68
10.5. уровень потерь к объёму        

отпущенной воды в сеть        
% 16,66

10.6. объём реализации товаров и     
услуг всего: 
в том числе по потребителям:     

тыс. куб. м 8,40

10.6.1. населению   тыс. куб. м 8,40
10.6.2. бюджетным потребителям тыс. куб. м 0,00
10.6.3. прочим потребителям тыс. куб. м 0,00
11. На территории села Усть-Кулатка муниципального 

образования «Старокулаткинское городское поселение» 
Старокулаткинского района Ульяновской области:

11.1. объём выработки воды          тыс. куб. м 7,40
11.2. объём отпуска в сеть тыс. куб. м 7,40
11.3. объём воды на собственные 

нужды
тыс. куб. м 0,00

11.4. объём потерь  тыс. куб. м 0,30
11.5. уровень потерь к объёму        

отпущенной воды в сеть        
% 4,05

11.6. объём реализации товаров и     
услуг всего:
в том числе по потребителям:        

тыс. куб. м 7,10

11.6.1. населению   тыс. куб. м 7,00
11.6.2. бюджетным потребителям тыс. куб. м 0,00
11.6.3 прочим потребителям тыс. куб. м 0,10

12. На территории муниципального образования «Красно-
сельское сельское  поселение» Новоспасского района 
Ульяновской области:

12.1. объём выработки воды          тыс. куб. м 18,72
12.2. объём отпуска в сеть тыс. куб. м 18,72
12.3. объём воды на собственные 

нужды
тыс. куб. м 0,00

12.4. объём потерь  тыс. куб. м 3,12
12.5. уровень потерь к объёму        

отпущенной воды в сеть        
% 20,00

12.6. объём реализации товаров и     
услуг всего:
в том числе по потребителям:        

тыс. куб. м 15,60

12.6.1. населению   тыс. куб. м 11,20
12.6.2. бюджетным потребителям тыс. куб. м 2,90
12.6.3. прочим потребителям тыс. куб. м 1,40

МИНИСТЕРСТВО ЭКОНОМИЧЕСКОГО  
РАЗВИТИЯ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П Р И К А З   
05 августа 2014 г.              г. Ульяновск                        № 06-282

Об установлении тарифов на тепловую энергию  
(мощность), поставляемую Открытым акционерным 

обществом «Комета» теплоснабжающим,  
теплосетевым организациям, приобретающим  

тепловую энергию с целью компенсации потерь тепловой 
энергии, на 2014 год

В соответствии с Федеральным законом от 27.07.2010 
№ 190-ФЗ  «О теплоснабжении», постановлением Прави-
тельства Российской Федерации от 22.10.2012 № 1075 «О 
ценообразовании в сфере теплоснабжения», приказом Фе-
деральной службы по тарифам от 13.06.2013 № 760-э «Об 
утверждении методических указаний по расчёту регули-
руемых цен (тарифов) в сфере теплоснабжения», приказом 
Федеральной службы по тарифам от 15.10.2013  № 191-э/2 
«Об установлении предельных максимальных уровней тари-
фов на тепловую энергию (мощность), поставляемую тепло-
снабжающими организациями потребителям, в среднем по 

МИНИСТЕРСТВО ЭКОНОМИЧЕСКОГО  
РАЗВИТИЯ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П Р И К А З   
05 августа 2014 г.             г. Ульяновск                          № 06-279

О признании утратившим силу приказа Министерства 
экономического развития Ульяновской области  

от 10.06.2014  № 06-178
П р и к а з ы в а ю:
1. Признать утратившим силу приказ Министерства 

экономического развития Ульяновской области от 10.06.2014 
№ 06-178  «Об установлении тарифов на питьевую воду (пи-
тьевое водоснабжение) для Муниципального унитарного 
предприятия «Жилищно-коммунальный сервис» на 2014-
2015 годы».

2. Настоящий приказ вступает в силу с 22 августа 2014 
года.

Исполняющий обязанности Министра
В.В.Павлов 

МИНИСТЕРСТВО ЭКОНОМИЧЕСКОГО  
РАЗВИТИЯ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П Р И К А З   
05 августа 2014 г.              г. Ульяновск                          № 06-280

Об установлении тарифов на питьевую воду (питьевое 
водоснабжение)  для Муниципального унитарного  

предприятия «Мостяк» муниципального образования 
«Мостякское  сельское поселение» на 2014-2017 годы

В соответствии с Федеральным законом от 07.12.2011 
№ 416-ФЗ  «О водоснабжении и водоотведении», постанов-
лением Правительства Российской Федерации от 13.05.2013 
№ 406 «О государственном регулировании тарифов в сфере 
водоснабжения и водоотведения», приказом Федеральной 
службы по тарифам от 27.12.2013 № 1746-э «Об утверж-
дении Методических указаний по расчёту регулируемых 
тарифов в сфере водоснабжения и водоотведения», на осно-
вании Положения о Министерстве экономического развития 
Ульяновской области, утверждённого постановлением Пра-
вительства Ульяновской области от 14.04.2014 № 8/125-П 
«О Министерстве экономического развития Ульяновской 
области», учитывая, что организация, осуществляющая 
деятельность в сфере холодного водоснабжения, применяет 
упрощённую систему налогообложения,   п р и к а з ы в а ю: 
1. Утвердить производственную программу в сфере холодного 
водоснабжения Муниципального унитарного предприятия 
«Мостяк» муниципального образования Мостякское сельское 
поселение.

2. Установить долгосрочные параметры регулирова-
ния, определяемые на   долгосрочный период регулирова-
ния при установлении тарифов на питьевую воду (питье-
вое водоснабжение) с использованием метода индексации, 
для Муниципального унитарного предприятия «Мостяк» 
муниципального образования Мостякское сельское посе-
ление на территории муниципального образования «Мо-
стякское сельское поселение» Старокулаткинского района 
Ульяновской области (приложение № 1). 

3. Установить на период с 17 августа 2014 года по 31 
декабря 2017 года (включительно) тарифы на питьевую 
воду (питьевое водоснабжение) для Муниципального 
унитарного предприятия «Мостяк» муниципального об-
разования Мостякское сельское поселение на территории 
муниципального образования «Мостякское сельское посе-
ление» Старокулаткинского района Ульяновской области 
(приложение № 2).

4. Признать доступность приобретения и оплаты по-
требителями питьевой воды, поставляемой Муниципаль-
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субъектам Российской Федерации на 2014 год», на основа-
нии Положения о Министерстве экономического развития 
Ульяновской области, утверждённого постановлением Пра-
вительства Ульяновской области от 14.04.2014 № 8/125-П 
«О Министерстве экономического развития Ульяновской 
области», п р и к а з ы в а ю:

1. Установить тарифы на тепловую энергию (мощ-
ность), поставляемую Открытым акционерным обществом 
«Комета» теплоснабжающим, теплосетевым организациям, 
приобретающим тепловую энергию с целью компенсации 
потерь тепловой энергии, согласно приложению.

2. Тарифы, установленные в пункте 1 настоящего при-
каза, действуют с 12 августа  2014 года по 31 декабря 2014 
года включительно.

Исполняющий обязанности Министра
В.В.Павлов

ПРИЛОЖЕНИЕ
к приказу Министерства 

экономического развития
Ульяновской области

от 05 августа 2014 г. № 06-282

Тарифы на тепловую энергию (мощность),  
поставляемую Открытым акционерным обществом  

«Комета» теплоснабжающим, теплосетевым  
организациям, приобретающим тепловую энергию  

с целью компенсации потерь тепловой энергии  

№
 п

/п

Наиме-
нова-
ние 
регули-
руемой 
орган-
иза-
ции

Вид
тарифа

Год

В
од

а

Отборный пар дав-
лением

Ост-
рый  
и 
реду-
циро-
ван-
ный 
пар

от 
1,2 
до 
2,5 
кг/
см2

от 
2,5 
до 
7,0 
кг/
см2

от 
7,0 
до 
13, 
кг/
см2

свы-
ше 
13,0 
кг/
см2

1. ОАО 
«Коме-
та»

одно-
ста-
воч-
ный,
руб./
Гкал  
(без 
учёта 
НДС)

с 12.08.
2014
по 31.12.
2014

10
05

,0
0

-- -- -- -- --

 

Вниманию жителей!
По заказу Нижне-Волжского БВУ Росводресурсов 

разработан проект Схемы комплексного использования и 
охраны водных объектов, включая нормативы допустимого 
воздействия, по бассейну реки Волга. С материалами можно 
ознакомиться на сайте фирмы-разработчика www.gidro-ved.ru. 
Замечания и предложения можно направить по адресу фирмы-
разработчика ООО «ВЕД»: 105120, г. Москва, ул. Нижняя Сы-
ромятническая, д. 11, стр. 52, e-mail: ved-6@bk.ru.

Кадастровым инженером Дрождиной Анной Владими-
ровной, являющейся работником ЗАО «Инвентаризационная 
корпорация по недвижимости и земельным ресурсам», 432045, 
г. Ульяновск, ул. Станкостроителей, 12а, т/ф.: 680222, 680444, 
e-mail: iknzr@mail.ru, выполняются кадастровые работы в от-
ношении земельного участка, выделяемого в счет 2 долей в 
праве общей долевой собственности колхоза «Искра» Павлов-
ского  района Ульяновской области с кадастровым номером 
73:12:021001:8, ориентировочной площадью 15.16  га.

Заказчиком  кадастровых работ является Шляхтина 
С.В., почтовый адрес: Ульяновская область, Павловский рай-
он, р.п. Павловка, ул. Колхозная, д. 57а, тел.: 88424821641, 
89372702770.

С проектом межевания земельных участков для ознаком-
ления и согласования можно обратиться по адресу: 432045, 
г.Ульяновск, ул. Станкостроителей, 12а, т/ф.: 680222,680444  с 
понедельника по пятницу с 9.00 до 16.00 (обед с 12.00 до 13.00) 
по местному времени со дня опубликования настоящего объ-
явления в течение 30 календарных дней.

Предложение о доработке и возражения относительно 
места положения границ и размеров выделяемых земельных 
участков по проекту межевания принимаются в письменной 
форме в течение 30 календарных дней с момента опубликова-
ния объявления по адресу: 432045, г. Ульяновск, ул. Станко-
строителей, 12а, т/ф.: 680222, 680444, e-mail: iknzr@mail.ru.

Извещение о согласовании проекта межевания  
земельного участка

Кадастровым инженером Кудряшовой Натальей Генна-
дьевной, квалификационный аттестат 73-11-81, подготовлен про-
ект межевания 1 (одного) земельного участка общей площадью  
230400 кв.м, образуемого путем выдела  в счет 3 долей в праве об-
щей долевой собственности из земельного участка  с кадастровым 
номером 73:05:010201:1, расположенного по адресу: Ульяновская 
область, Карсунский район,  СПК «Кандаратский».

Заказчиками  работ по подготовке проекта межевания 
земельного участка являются Чемаева Тамара Михайловна, 
Чемаев Геннадий Федорович, Кинихина Антонина Никола-
евна, адрес: 433233, Ульяновская область, Карсунский район, 
с. Большая Кандарать, т. 89041943661. С проектом межева-
ния  земельных участков можно ознакомиться  по адресу: 
Ульяновская область, р.п. Карсун, ул. Гусева, д.19 с понедель-
ника по пятницу (обед с 12.00 до 13.00) по местному времени 
со дня опубликования настоящего извещения в течение трид-
цати календарных дней. 

Обоснованные возражения относительно размера и ме-
стоположения границ  образуемых земельных участков, вы-
деляемых в счет земельных долей, направлять в письменной 
форме  в течение тридцати календарных дней со дня публи-
кации настоящего извещения  по адресу: 433210,Ульяновская 
область, р.п. Карсун, ул. Гусева, д.19, Кудряшовой Наталье Ген-
надьевне, т. 8 (84246) 2-29-50.

Извещение о согласовании проекта межевания  
земельного участка

Кадастровым инженером Кудряшовой Натальей Ген-
надьевной, квалификационный аттестат 73-11-81, подго-
товлен проект межевания 1 (одного) земельного участка 
общей площадью  42000 кв.м, образуемого путем выдела  
в счет 2/2988 долей в праве общей долевой собствен-
ности из земельного участка  с кадастровым номером 
73:17:011001:3, расположенного по адресу: Ульяновская 
область, р-н Сурский, с. Сара, СПК «Маяк».

Заказчиком работ по подготовке проекта межева-
ния земельного участка является Киреев Евгений Ми-
хайлович, адрес: Ульяновская область, г. Ульяновск, ул. 
Минаева, д. 22, кв. 19,  т. 998229. С проектом межевания  
земельных участков можно ознакомиться  по адресу: 
Ульяновская область, р.п. Карсун, ул. Гусева, д.19 с поне-
дельника по пятницу (обед с 12.00 до 13.00) по местному 
времени со дня опубликования настоящего извещения в 
течение тридцати календарных дней. 

Обоснованные возражения относительно размера и 
местоположения границ  образуемых земельных участ-
ков, выделяемых в счет земельных долей, направлять в 
письменной форме  в течение тридцати календарных дней 
со дня публикации настоящего извещения  в письменной 
форме по адресу: 433210, Ульяновская область, р.п. Кар-
сун, ул. Гусева, д. 19, Кудряшовой Наталье Геннадьевне, 
т. 8 (84246) 2-29-50.

Извещение о согласовании проекта  
межевания земельных участков

Заказчиком работ по подготовке проекта межевания 
земельных участков является Михайлова Татьяна Васи-
льевна, Ульяновская область, Новомалыклинский район, 
с. Старая Куликовка, ул. Полевая, д. 1, кв. 1

Проект межевания земельных участков подготовлен 
кадастровым инженером Слеповым Игорем Владими-
ровичем (квалификационный аттестат 73-11-131, адрес: 
433560, Ульяновская область, Новомалыклинский рай-
он, с. Новая Малыкла, ул. Молодежная, д. 8, кв.1, адрес 
электронной почты: Slepov.Igor@bk.ru, тел. 89063942779) 
в отношении земельных участков:

- площадью 735500 кв.м, расположенного по адресу: 
Ульяновская область, Новомалыклинский район, в 20 м 
на восток от с. Новая Куликовка;

- площадью 735500 кв.м, расположенного по адре-
су: Ульяновская область Новомалыклинский район, в 
800 м на юг от с. Новая Куликовка, образованных путем 
выдела в счет земельных долей из земельного участ-
ка с кадастровым номером 73:10:050301:1 в границах 
СПК «Красная Звезда» Новомалыклинского района 
Ульяновской области.

С проектом межевания земельных участков можно 
ознакомиться по адресу: 433560, Ульяновская область, 
Новомалыклинский район, с. Новая Малыкла, ул. Совет-
ская, д.27 в течение тридцати дней со дня опубликования 
извещения ежедневно с 9.00 до 12.00 и с 14.00 до 17.00, 
кроме субботы и воскресенья.

Обоснованные возражения, предложения по до-
работке проекта межевания земельных участков от за-
интересованных лиц относительно размера и местопо-
ложения образуемых земельных участков, выделяемых 
в счет земельных долей, направлять в течение тридцати 
дней со дня опубликования извещения по адресу: 433560, 
Ульяновская область. Новомалыклинский район, с. Но-
вая Малыкла, ул. Советская, д. 27 (кадастровому инжене-
ру Слепову И.В.).

Организатор торгов - конкурсный управляющий Обще-
ство с ограниченной ответственностью «Симбирская энерго-
сервисная компания» (432071, г. Ульяновск, 2-й переулок Мира, 
д. 21; ИНН 73270600182) Колотилин Александр Николаевич 
(ИНН 732700856790, страховой номер индивидуального ли-
цевого счета ПФ РФ №065-110-310-04), член НП «Межре-
гиональная саморегулируемая организация профессиональных 
арбитражных управляющих» (119071, г. Москва, Ленинский 
проспект, д. 29, стр. 8; ИНН 7705494552; реестровый номер 
18), действующий на основании Решения Арбитражного суда 
Ульяновской области (432017, г. Ульяновск, ул. Железнодорож-
ная, 14) по делу  № А72-5191/2013 от 18.09.2013 г.  в соответ-
ствии с «Порядком и условиями реализации имущества ООО 
«Симбирская энергосервисная компания», на основании реше-
ния собрания кредиторов от 4 июня 2014 г., сообщает  о том, что 
назначенные на 1 августа 2014 г.  в12.00 открытые торги в форме 
аукциона по реализации имущества ООО «Симбирская энерго-
сервисная компания» признаны несостоявшимися по причине 
отсутствия заявок.

Организатор торгов сообщает о проведении 19 сентября 
2014 г. в 12.00  повторных торгов в форме аукциона по реализа-
ции следующего имущества ООО «Симбирская энергосервис-
ная компания»:

Лот № 1:
 - Здание теплового распределительного пункта, располо-

женного по адресу: г. Ульяновск, ул. Герасимова, №10 Р; - Транс-
форматорная подстанция по адресу: г. Барыш, Фабричная пло-
щадь, д. 3/1; 

- Воздушная ЛЭП-35 кВ (от ПС «ЗСК» яч 10); 
- Отпайка от ЛЭП-6 кВ (от ПС «ЗСК» яч. 412 до ТП-13 

(6/0,4кв)кабель АС-120); 
- Устройство перемотки кабеля УПК-25.
Начальная цена продажи Лота №1, без учета НДС– 

5108400 рублей.
 Лот № 2: - Дебиторская задолженность ООО «Сим-

бирские Стройматериалы», 433396, Ульяновская область, 
Сенгилеевский район, р.п. Красный Гуляй, ИНН 73213077880. 
Взыскано в пользу ООО «Симбирская энергосервисная компа-
ния» в сумме 11 760 230, 16 (Одиннадцать миллионов семьсот 
шестьдесят тысяч двести тридцать) рублей 16 коп. Начальная 
цена продажи Лота № 2, без учета НДС – 211684,14 рублей. 

 Место проведения торгов: Электронная торговая пло-
щадка - «Межрегиональная электронная торговая система» - 
www.m-ets.ru.

 Шаг торгов - 5% от начальной цены лота. Задаток в раз-
мере 20% от начальной цены имущества вносится на расчетный 
счет № 40702810315310004156 в ФИЛИАЛ №6318 ВТБ 24 
(ЗАО),  БИК 043602955, к/с30101810700000000955, получа-
тель платежа - Общество с ограниченной ответственностью 
«Симбирская энергосервисная компания» 

 Требования к участникам: в торгах могут принимать уча-
стие юридические и физические лица, признанные Покупате-
лями в рамках действующего законодательства Российской 
Федерации, своевременно и в полном объеме внесшие задаток 
и подавшие заявку на участие в торгах в соответствии с сообще-
нием об их проведении.

 К заявке на участие в торгах прикладываются следующие 
документы:

физические лица: копия паспорта; копия свидетельства о 
постановке на учет в налоговом органе; платежный документ об 
оплате задатка; нотариально заверенная доверенность (в случае 
наличия представителя);

юридические лица: нотариально заверенные копии учре-
дительных документов (устав, учредительный договор); вы-
писка из ЕГРЮЛ (сроком не менее месяца со дня выдачи); 
нотариально заверенная копия свидетельства о государствен-
ной регистрации юридического лица; платежный документ 
об оплате задатка с отметкой банка об исполнении; документ, 
подтверждающий полномочия представителя действовать от 
имени юридического лица;

индивидуальные предприниматели: копия паспорта; ко-
пия свидетельства о постановке на учет в налоговом органе; 
выписка из ЕГРИП (сроком не менее месяца со дня выдачи); 
нотариально заверенная копия свидетельства о регистрации 
индивидуального предпринимателя; платежный документ об 
оплате задатка с отметкой банка об исполнении; нотариально 
заверенная доверенность (в случае наличия представителя).

Иные документы, предусмотренные правилами электрон-
ной торговой площадки.

 Результаты торгов определяются в день и в месте проведе-
ния аукциона и оформляются Протоколом о результатах прове-
дения торгов. Победителем торгов признается лицо, предложив-
шее наиболее высокую цену за предмет торгов. Предложения 
участников по цене подаются непосредственно на аукционе в 
открытой форме. По результатам проведения торгов с победите-
лем торгов будет заключен договор купли-продажи имущества 
должника. Оплата в соответствии с договором купли-продажи 
имущества должна быть осуществлена покупателем в течение 
тридцати дней со дня подписания этого договора.

В случае отказа или уклонения победителя торгов от под-
писания договора купли-продажи, уплаченная им сумма за-
датка не возвращается. Лицам, не выигравшим торги, задатки 
возвращаются. Победителю аукциона сумма задатка засчитыва-
ется в счет стоимости приобретенного имущества.

Ознакомление с перечнем имущества предприятия-
должника, выставленного на торги, его наименованием и ха-
рактеристиками, а также с «Порядком и условиями реализации 
имущества ООО «Симбирская энергосервисная компания», 
подать заявку, получить договор о задатке и иную необходимую 
информацию можно с 09.00 до 12.00 в рабочие дни до 12.00 до 
17.09.2014 г. по адресу: г. Ульяновск, ул. Радищева, д. 149, второй 
этаж, офис № 1, тел. 8-8-422-46-33-74.

ко Н.Н. от 03.07.2014 г. о передаче арестованного имущества 
на торги, акт приема-передачи документов, характеризую-
щих переданное на реализацию имущество от 16.07.2014 г. 

Начальная цена продажи лота - 1 780 000 (Один мил-
лион семьсот восемьдесят тысяч) рублей 00 копеек. НДС не 
предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 71 200 (Семьдесят одна тысяча 
двести) рублей 00 копеек.

Шаг аукциона - 17 800 (Семнадцать тысяч восемьсот) 
рублей.

Лот № 5. 3-комнатная квартира, общая площадь 64,91 
кв.м, кадастровый номер 73:24:040201:960, назначение: жилое.

Месторасположение объекта: г. Ульяновск, ул. Любови 
Шевцовой, д. 61а, кв. 37.

Зарегистрированные ограничения (обременения) пра-
ва: Ипотека, Арест, Арест.

Основание проведения торгов: Уведомление Управления 
Федеральной службы судебных приставов по Ульяновской 
области о готовности к реализации арестованного имуще-
ства от 08.07.2014 г. № 73/902/14821, постановление судеб-
ного пристава-исполнителя ОСП по Ленинскому району  
г. Ульяновска УФССП России по Ульяновской области Даш-
ко Н.Н. от 03.07.2014 г. о передаче арестованного имущества 
на торги, акт приема-передачи документов, характеризую-
щих переданное на реализацию имущество от 16.07.2014 г. 

Начальная цена продажи лота - 2 100 000 (Два миллио-
на сто тысяч) рублей 00 копеек. НДС не предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 84 000 (Восемьдесят четыре 
тысячи) рублей 00 копеек.

Шаг аукциона - 21 000 (Двадцать одна тысяча) рублей.
Лот № 6. 2-комнатная квартира, общая площадь 52,95 

кв.м, кадастровый номер 73:24:040201:945, назначение: жилое.
Месторасположение объекта: г. Ульяновск, ул. Любови 

Шевцовой, д. 61а, кв. 34.
Зарегистрированные ограничения (обременения) пра-

ва: Ипотека, Арест, Арест, Арест, Арест.
Основание проведения торгов: Уведомление Управления 

Федеральной службы судебных приставов по Ульяновской 
области о готовности к реализации арестованного имуще-
ства от 08.07.2014 г. № 73/902/14821, постановление судеб-
ного пристава-исполнителя ОСП по Ленинскому району  
г. Ульяновска УФССП России по Ульяновской области Даш-
ко Н.Н. от 03.07.2014 г. о передаче арестованного имущества 
на торги, акт приема-передачи документов, характеризую-
щих переданное на реализацию имущество от 16.07.2014 г. 

Начальная цена продажи лота - 1 900 000 (Один миллион 
девятьсот тысяч) рублей 00 копеек. НДС не предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 76 000 (Семьдесят шесть ты-
сяч) рублей 00 копеек.

Шаг аукциона - 19 000 (Девятнадцать тысяч) рублей.
Лот № 7. 2-комнатная квартира, общая площадь 52,53 

кв.м, кадастровый номер 73:24:040201:886, назначение: жилое.
Месторасположение объекта: г. Ульяновск, ул. Любови 

Шевцовой, д. 61а, кв. 31.
Зарегистрированные ограничения (обременения) пра-

ва: Ипотека, Арест, Арест, Арест, Арест.
Основание проведения торгов: Уведомление Управления 

Федеральной службы судебных приставов по Ульяновской 
области о готовности к реализации арестованного имуще-
ства от 08.07.2014 г. № 73/902/14821, постановление судеб-
ного пристава-исполнителя ОСП по Ленинскому району  
г. Ульяновска УФССП России по Ульяновской области Даш-
ко Н.Н. от 03.07.2014 г. о передаче арестованного имущества 
на торги, акт приема-передачи документов, характеризую-
щих переданное на реализацию имущество от 16.07.2014 г. 

Начальная цена продажи лота - 1 890 000 (Один мил-
лион восемьсот девяносто тысяч) рублей 00 копеек. НДС не 
предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 75 600 (Семьдесят пять тысяч 
шестьсот) рублей 00 копеек.

Шаг аукциона - 18 900 (Восемнадцать тысяч девятьсот) 
рублей.

Лот № 8. 2-комнатная квартира, общая площадь 53 кв.м, 
кадастровый номер 73:24:040201:884, назначение: жилое.

Месторасположение объекта: г. Ульяновск, ул. Любови 
Шевцовой, д. 61а, кв. 26.

Зарегистрированные ограничения (обременения) пра-
ва: Ипотека, Арест, Арест, Арест, Арест.

Основание проведения торгов: Уведомление Управления 
Федеральной службы судебных приставов по Ульяновской 
области о готовности к реализации арестованного имуще-
ства от 08.07.2014 г. № 73/902/14821, постановление судеб-
ного пристава-исполнителя ОСП по Ленинскому району  
г. Ульяновска УФССП России по Ульяновской области Даш-
ко Н.Н. от 03.07.2014 г. о передаче арестованного имущества 
на торги, акт приема-передачи документов, характеризую-
щих переданное на реализацию имущество от 16.07.2014 г. 

Начальная цена продажи лота - 1 900 000 (Один милли-
он девятьсот) рублей 00 копеек. НДС не предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 76 000 (Семьдесят шесть ты-
сяч) рублей 00 копеек.

Шаг аукциона - 19 000 (Девятнадцать тысяч) рублей.
III. Требования, предъявляемые к претендентам на уча-

стие в аукционе
К участию в аукционе допускаются юридические и фи-

зические лица, представившие в оговоренные в извещении о 
проведении торгов сроки опись с оформленными надлежа-
щим образом следующими документами:

1. Заявка на участие в аукционе по установленной фор-
ме (по каждому лоту отдельно).

2. Надлежащим образом оформленную доверенность 
на лицо, имеющее право действовать от имени претендента,  
оформленную в соответствии с требованиями, установлен-
ными гражданским законодательством, если заявка подается 
представителем претендента.

3. Платежный документ с отметкой банка об исполне-
нии, подтверждающий внесение претендентом задатка в счет 
обеспечения оплаты приобретаемого имущества в соответ-
ствии с договором о задатке, заключаемым с Продавцом до 
перечисления денежных средств в порядке, предусмотрен-
ном ст. 380 Гражданского кодекса Российской Федерации.

Задаток вносится одним платежом и должен поступить 
не позднее 3 сентября 2014 г. на счет Организатора торгов: 
ИНН 7325095632, КПП732501001 УФК по Ульяновской 
области (ТУ Росимущества в Ульяновской области,  л/с 
05681А37820) ГРКЦ ГУ БАНКА России по Ульяновской 
обл. БИК 047308001, р/с 40302810800001000001 ОКТМО 
73701000.

Физические лица предъявляют:
-  документ, удостоверяющий личность, 
-  свидетельство о присвоении ИНН.
- нотариально удостоверенное согласие другого супруга 

в случаях совершения одним из супругов сделки по распоря-
жению недвижимостью и сделки, требующей нотариального 
удостоверения и (или) регистрации в установленном зако-
ном порядке.

Юридические лица дополнительно представляют:
1. Заверенные надлежащим образом копии учреди-

тельных документов и свидетельства о государственной ре-
гистрации юридического лица. Иностранные юридические 
лица также представляют нотариально заверенные копии 
учредительных документов и выписки из торгового реестра 
страны происхождения или иного эквивалентного доказа-
тельства юридического статуса.

2. Надлежащим образом оформленные и заверенные до-
кументы, подтверждающие полномочия органов управления 
и должностных лиц претендента.

3. Надлежащим образом оформленное письменное ре-
шение соответствующего органа управления претендента 
о приобретении указанного имущества, в случае если это 
предусмотрено учредительными документами претенден-
та и законодательством страны, в которой зарегистрирован 
претендент, подписанное уполномоченными лицами соот-
ветствующего органа управления с проставлением печати 
юридического лица, либо нотариально заверенные копии ре-
шения органа управления претендента или выписки из него.

4. Оригинал или нотариально заверенная выписка из 
ЕГРЮЛ, полученная не ранее чем за шесть месяцев до дня 
проведения торгов, заверенная копия бухгалтерского балан-
са на последнюю отчетную дату.

Индивидуальные предприниматели дополнительно 
предоставляют:

1. Заверенную надлежащим образом копию свидетель-
ства о государственной регистрации физического лица в ка-
честве индивидуального предпринимателя.

2. Копию свидетельства о постановке на учет физиче-
ского лица в налоговом органе на территории РФ.

3.  Оригинал или нотариально заверенную копию выпи-
ски из ЕГРИП, полученную не ранее чем за шесть месяцев до 
дня проведения торгов.

 Опись представленных документов, подписанная пре-

тендентом или его уполномоченным представителем, со-
ставляется в двух экземплярах, одна из которых с указанием 
даты и времени (часов, минут),  удостоверенная подписью 
Продавца, возвращается претенденту.

Указанные документы в части их оформления и содер-
жания должны соответствовать требованиям законодатель-
ства Российской Федерации.

Иностранные физические и юридические лица допу-
скаются к участию в аукционе с соблюдением требований, 
установленных законодательством Российской Федерации. 
Документы, представляемые иностранными лицами, долж-
ны быть легализованы в установленном порядке и иметь но-
тариально заверенный перевод на русский язык.

Документы, содержащие помарки, подчистки, исправ-
ления и т. п., не рассматриваются.

Одно лицо имеет право подать только одну заявку на 
один лот. В случае подачи более одной заявки одним лицом в 
отношении одного лота, все поданные данным лицом   заявки 
подлежат отклонению.

 Заявки, поступившие после истечения срока приема за-
явок, указанного в информационном сообщении, либо пред-
ставленные без необходимых документов, либо поданные 
лицом, не уполномоченным претендентом на осуществление 
таких действий, Продавцом не принимаются.

Претендент не допускается к участию в аукционе, если:
- заявка подана лицом, не уполномоченным претенден-

том на осуществление таких действий;
- представленные документы не подтверждают право 

претендента быть покупателем в соответствии с законода-
тельством Российской Федерации;

- представленные документы оформлены с нарушением 
требований законодательства Российского Федерации;

- не подтверждено поступление в установленный срок 
задатка на счет, указанный в договоре о задатке;

- представлены не все документы в соответствии с пе-
речнем, указанным в извещении о проведении торгов, либо 
они оформлены ненадлежащим образом.

Победителем аукциона признается участник, пред-
ложивший наиболее высокую цену за продаваемое имуще-
ство. В случае если наиболее высокую цену на продаваемое 
имущество предложило два и более участника, победителем 
аукциона признается участник, первым подавший заявку на 
участие в торгах.

В день проведения аукциона с победителем торгов под-
писывается протокол о результатах торгов. Уклонение от 
подписания протокола влечет за собой последствия, преду-
смотренные п.5 ст. 448 ГК РФ. 

Оплата приобретаемого имущества производится в те-
чение пяти дней с даты подписания протокола о результатах 
торгов.

При отказе от подписания протокола о результатах 
торгов и невнесении денежных средств в счет оплаты при-
обретенного имущества задаток победителю торгов не воз-
вращается.

Участникам торгов, не ставшим победителями, суммы 
внесенных ими задатков возвращаются в течение пяти рабо-
чих дней со дня проведения торгов. Сумма задатка, внесен-
ного победителем торгов, засчитывается в счет исполнения 
обязательств по оплате приобретенного имущества.

При реализации заложенного имущества, в течение 
пяти рабочих дней с момента внесения покупной цены ли-
цом, выигравшим публичные торги, с ним заключается до-
говор купли-продажи.

При реализации незаложенного имущества не допуска-
ется заключение договора по результатам торгов ранее чем 
через десять дней со дня подписания протокола, на основа-
нии которого осуществляется заключение договора. 

Право собственности на имущество переходит к по-
купателю в порядке, установленном законодательством 
Российской Федерации. Расходы на оформление права соб-
ственности возлагаются на покупателя. 

Продавец оставляет за собой право до начала аукциона 
снять выставленное имущество с торгов по надлежащим об-
разом оформленному постановлению судебного пристава-
исполнителя об отзыве арестованного имущества с торгов.

Все вопросы, касающиеся проведения аукциона, но не 
нашедшие отражения в настоящем извещении о проведении 
торгов, регулируются в соответствии с законодательством 
Российской Федерации. Получить дополнительную инфор-
мацию об аукционе и о правилах его проведения, записаться 
для ознакомления с формами документов, условиями до-
говора о задатке, а также документацией, характеризующей 
предмет торгов, можно по адресу: г. Ульяновск, ул. Гагарина, 
д. 34, 7 этаж, к. 12. Телефон организатора торгов - (8422) 
73-52-90, 73-52-87, отдел реализации УФССП России по 
Ульяновской области - 39-93-04.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ТОРГОВ
Территориальное управление Федерального агентства по 
управлению государственным имуществом в Ульяновской 

области сообщает о проведении торгов по продаже  
арестованного имущества

I. Общие положения
1. Организатор торгов (Продавец) - Территориальное 

управление Федерального агентства по управлению государ-
ственным имуществом в Ульяновской области.

2. Форма торгов - аукцион, открытый по составу участ-
ников и по форме подачи предложений о цене.

3. Дата начала приема заявок на участие в аукционе -  
13 августа 2014 г.

4. Дата окончания приема заявок на участие в аукционе 
- 29 августа 2014 г.

5. Время и место приема заявок - по рабочим дням с 
09.00 до 13.00 и с 14.00 до 16.00 по местному времени по адре-
су: г. Ульяновск, ул. Гагарина, д. 34, 7 этаж, к. 12, помещение 
Организатора торгов.

6. Подведение итогов приема заявок - 8 сентября 2014 г. 
в 09.30 по местному времени по адресу: г. Ульяновск, ул. Гага-
рина, д. 34, 7 этаж, к. 12, помещение Организатора торгов.

7. Дата, время и место проведения торгов - 8 сентября  
2014 г. в 11.00 по местному времени по адресу: г. Ульяновск,  
ул. Гагарина, д. 34, 7 этаж, к. 9, помещение Организатора торгов.

8. Дата, время и порядок ознакомления с объектами и 
приложенными к заявкам на реализацию имущества доку-
ментами: осмотр объектов претендентами осуществляется 
путем письменного обращения в соответствующий отдел 
судебных приставов заблаговременно за сутки до предпола-
гаемой даты осмотра. С документами на объект претендент 
может ознакомиться с 09.00 до 13.00 и с 14.00 до 16.00 по 
московскому времени, ежедневно в рабочие дни по адресу:  
г. Ульяновск, ул. Гагарина, д. 34, 7 этаж, к. 12, помещение ор-
ганизатора торгов.

II. Основные характеристики выставляемого на аукци-
он имущества

Наименование, состав и характеристика имущества, вы-
ставляемого на торги

Лот № 1. 2-комнатная квартира, общая площадь 53,07 кв.м, 
кадастровый номер 73:24:040201:1042, назначение: жилое.

Месторасположение объекта: г. Ульяновск, ул. Любови 
Шевцовой, д. 61а, кв. 10.

Зарегистрированные ограничения (обременения) пра-
ва: Ипотека, Арест, Арест, Арест, Арест.

Основание проведения торгов: Уведомление Управления 
Федеральной службы судебных приставов по Ульяновской 
области о готовности к реализации арестованного имуще-
ства от 09.06.2014 г. № 73/902/12235, постановление судеб-
ного пристава-исполнителя ОСП по Ленинскому району  
г. Ульяновска УФССП России по Ульяновской области Даш-
ко Н.Н. от 03.06.2014 г. о передаче арестованного имущества 
на торги, акт приема-передачи документов, характеризую-
щих переданное на реализацию имущество от 11.07.2014 г. 

Начальная цена продажи лота - 2 315 000 (Два мил-
лиона триста пятнадцать тысяч) рублей 00 копеек. НДС не 
предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 92 600 (Девяносто две тысячи 
шестьсот) рублей 00 копеек.

Шаг аукциона - 23 200 (Двадцать три тысячи двести) 
рублей.

Лот № 2. 2-комнатная квартира, общая площадь 52,76 
кв.м, кадастровый номер 73:24:040201:887, назначение: жилое.

Месторасположение объекта: г. Ульяновск, ул. Любови 
Шевцовой, д. 61а, кв. 11.

Зарегистрированные ограничения (обременения) пра-
ва: Ипотека, Арест, Арест, Арест, Арест..

Основание проведения торгов: Уведомление Управления 
Федеральной службы судебных приставов по Ульяновской 
области о готовности к реализации арестованного имуще-
ства от 09.06.2014 г. № 73/902/12235, постановление судеб-
ного пристава-исполнителя ОСП по Ленинскому району  
г. Ульяновска УФССП России по Ульяновской области Даш-
ко Н.Н. от 03.06.2014 г. о передаче арестованного имущества 
на торги, акт приема-передачи документов, характеризую-
щих переданное на реализацию имущество от 11.07.2014 г. 

Начальная цена продажи лота - 2 300 000 (Два миллио-
на триста) рублей 00 копеек. НДС не предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 92 000 (Девяносто две тысячи) 
рублей 00 копеек.

Шаг аукциона - 23 000 (Двадцать три тысячи) рублей.
Лот № 3. 2-комнатная квартира, общая площадь 52,62 кв.м, 

кадастровый номер 73:24:040201:1099, назначение: жилое.
Месторасположение объекта: г. Ульяновск, ул. Любови 

Шевцовой, д. 61а, кв. 23.
Зарегистрированные ограничения (обременения) пра-

ва: Ипотека, Арест, Арест, Арест, Арест.
Основание проведения торгов: Уведомление Управления 

Федеральной службы судебных приставов по Ульяновской 
области о готовности к реализации арестованного имуще-
ства от 09.06.2014 г. № 73/902/12235, постановление судеб-
ного пристава-исполнителя ОСП по Ленинскому району  
г. Ульяновска УФССП России по Ульяновской области Даш-
ко Н.Н. от 03.06.2014 г. о передаче арестованного имущества 
на торги, акт приема-передачи документов, характеризую-
щих переданное на реализацию имущество от 11.07.2014 г. 

Начальная цена продажи лота - 2 295 000 (Два миллио-
на двести девяносто пять тысяч) рублей 00 копеек. НДС не 
предусмотрен.

Размер (сумма) задатка - 91 800 (Девяносто одна тысяча 
восемьсот) рублей 00 копеек.

Шаг аукциона - 23 000 (Двадцать три тысячи) рублей.
Лот № 4. 2-комнатная квартира, общая площадь 52,56 

кв.м, кадастровый номер 73:24:040201:906, назначение: жилое.
Месторасположение объекта: г. Ульяновск, ул. Любови 

Шевцовой, д. 61а, кв. 39.
Зарегистрированные ограничения (обременения) пра-

ва: Ипотека, Арест, Арест.
Основание проведения торгов: Уведомление Управления 

Федеральной службы судебных приставов по Ульяновской 
области о готовности к реализации арестованного имуще-
ства от 08.07.2014 г. № 73/902/14821, постановление судеб-
ного пристава-исполнителя ОСП по Ленинскому району  
г. Ульяновска УФССП России по Ульяновской области Даш-
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О создании национального 
парка «Сенгилеевские горы»  
говорят  вот уже двадцать с 
лишним лет, проект «оброс» 
кипой документации, прошел 
несколько экспертиз, однако 
до сих в Министерстве 
природных ресурсов и 
экологии РФ не вынесли 
окончательного решения о 
превращении уникального 
ландшафта в  особо 
охраняемую  природную  
территорию. Причина -  
в местных богатствах. 

Нелли ХачатряН �

дело в сырье
Белоснежные отвесные стены Гран-

ного Уха, вид на водную гладь на десятки 
километров с высоты  Арбугинской горы, 
овеянная многочисленными легендами 
Шиловская Шишка, рай для фотографов 
и художников - Тушнинские холмы, ка-
менистые пещеры Красного Гуляя - при-
рода не обделила Ульяновскую область  
красотами. 

Однако до сих  пор в регионе нет ни 
одного заповедника и национального 
парка.  Есть заказники, но их режим не 
позволяет должным образом  оберегать 
природу: под охраной находится не при-
родный комплекс, а некоторые его части. 

Судьба останца Гранное  Ухо могла 
быть  более приземленной еще в 70-х. 
Сложенную из толщи диатомитов воз-
вышенность хотели пустить на произ-
водство при перепрофилировании це-
ментного завода. На защиту природного 
объекта встала местная общественность,  
добившись признания  месторождения 
охраняемой территорией. 

Идея создания на территории среди 
лесистых  массивов Сенгилеевских гор 
нацпарка  зародилась еще в 80-х  годах  
прошлого  века. В 1993 году ульяновские 
экологи практически отстояли признание 
уникальности территории, но в послед-
ний момент получили отказ,  и только 
спустя 20 лет, в 2013 году  начался оче-
редной этап согласования  с федералами.   

Сначала отказал Департамент по не-
дропользованию по ПФО. Чтобы при-
знать территорию Сенгилеевских гор  
национальным парком, необходимо  
изъять горы Гранное Ухо,  Шиловскую  
Шишку и  Шиловскую  лесостепь из 
федерального баланса   запасов сырья.   
Здесь кладезь полезных ископаемых: це-
мента, диатомита, углеводородов.  Изна-
чально проект границ  нацпарка  вклю-
чал участки вырубленного, вторичного 
леса на правом берегу,  но в таком виде 
лесостепь никак не могла претендовать  
на высокий статус, в 2013 году  в пред-
полагаемую площадь были включены 
территории левобережья: Белоярское 
лесничество,  Тургеневские (Банные) 
острова, степные балки, речные долины. 
Итого это 48 тысяч гектаров. 

 Если исключить богатые на    природ-
ные  ископаемые места  из территории 
нацпарка, это 8 тысяч гектаров, то полу-
чится  «лоскутное одеяло», где заплатки 
- вырубки и месторождения. Создавать 
заповедную территорию «Сенгилеевские  
горы» без единой возвышенности просто 
абсурдно. 

«Мы, не согласившись с таким реше-
нием Департамента, обратились выше 
- в Министерство природных ресурсов 
и экологии страны. Нас полностью под-
держал глава области, Сергей Морозов 
написал письмо лично министру Сергею 
Донскому. Создана рабочая группа, те-
перь нам остается ждать только вердик-
та. Наша задача - отстоять все 48 тысяч 
гектаров национального парка. Мы рас-
считываем, что вопрос решится в течение 
месяца», - рассказал главный эколог об-
ласти Дмитрий Федоров.

Поладят  ли соседи 
На территории парка находятся сразу 

три разрабатываемых карьера: кварцевого 
песка акционерного общества «Кварц», 

карьер Сенгилеевского цементного завода 
Каранинского месторождения и меловой 
карьер Шиловского мелзавода. Именно 
заводы вызывают наибольшие  опасения 
за чистоту природного ландшафта. Дми-
трий Федоров, успокаивая тех, кто волну-
ется за состояние фауны, приводит при-
меры мирного соседства  производства  с 
национальным парком в других регионах. 
Главный эколог уверяет, что карьеры не 
навредят  нацпарку, так как он  находит-
ся за границами санитарно-защитных 
зон действующих предприятий. Недра, 
находящиеся на территории парка,  ком-
пенсируются другими месторождениями, 
поэтому не станут в будущем миной за-
медленного действия.  Запасов  цементно-
го завода хватит на 50 лет и более, уверен 
Федоров. 

«Нет ни одного факта негативного 
воздействия за пределами санитарно-
защитной зоны действующих месторож-
дений. Я лично в этом году был в походах 
около карьера кварцевого песка, наблюдал 
там «краснокнижных» аполлонов. В таком 
количестве их не было даже в «чистые» от 
промышленности  90-е». 

Зачем  и кому нужен нацпарк?  
В нашей стране национальные пар-

ки являются относительно недавним 
явлением. В советской системе основ-
ными особо охраняемыми природными 
территориями являлись заповедники и 
заказники. На западе доминируют имен-
но национальные парки, где природу 
не только сохраняют, но и показывают 
людям, приводят туристов, позволяют 
отдыхать и наслаждаться уникальны-
ми ландшафтами и общением с дикими 

животными. «Создание национального  
парка  очень важный шаг на пути сохра-
нения природных богатств Ульяновской 
области»,-  считает директор научно-
исследовательского центра «Поволжье», 
член рабочей группы по созданию нац-
парка «Сенгилеевские горы» Алексей 
Базаров. В отличие  от заповедников, на-
циональные парки являются объектами   
всеобщего достояния,  излюбленными 
местами туристов и  центром    научно-
исследовательской деятельности:  уче-
ные, экологи и орнитологи получат  
возможность проводить здесь полномас-
штабные исследования и наблюдения за 
птицами. По этой причине ульяновские 
ученые и орнитологи давно радеют за 
создание здесь нацпарка. 

«Сенгилеевские горы - популяр-
ное место для наблюдения за хищны-
ми птицами, территория благоприят-
на для орнитофауны. Здесь гнездятся 
орлан-белохвост, солнечный орел, орел-
карлик, можно встретить черного кор-
шуна, обыкновенного канюка. В период 
миграции здесь можно увидеть  уток, 
гусей, куликов, цапель, журавлей,  все 
пролетают через эти места», - рассказы-
вает орнитолог Максим Корольков.  

Кроме того,  если территорию при-
знают особо охраняемой территорией 
федерального масштаба,  здесь можно 
будет  создавать кемпинги, проклады-
вать маршруты, развивать экологиче-
ский туризм, а главное, для борьбы с 
браконьерством будет создан специаль-
ный штат охраны территории. За отстрел 
животных на территории национально-
го парка штрафы и другие санкции зна-
чительно строже, чем в обычном лесу. 

Кстати, про отстрел. В декабре  
2013 года в Красную книгу Ульяновской 
области был внесен давний обитатель 
здешних  мест, любимец браконьеров, 
сурок-байбак, которого исключили из 
списка редких в 1999 году.  

По халатности сотрудников  мини-
стерства сельского хозяйства и при-
родопользовании региона, в Красную 
книгу сурка включили, а  из состава 
охотничьих видов исключить забыли.  
Так бы и велась охота на ценного  гры-
зуна, если бы в  срочном порядке не ото-
звали лимиты на добычу  байбака. По 
словам Дмитрий Федорова, нерадивых  
сотрудников  уволили, а в управление  
Росприроднадзора по Ульяновской об-
ласти  уже отправлено письмо по ис-
ключению сурка из  списка промысло-
вых  видов. 

Отстоять национальный парк

Издалека долго…
Экспедиция блогеров 
отправляется  из Ульяновска 
к истокам Волги. 

КсеНия ВиКтороВа �

Главный организатор и 
идейный вдохновитель проек-
та - ульяновский блогер Алексей 
Мараховец. Он рассказал, что два 
года назад он побывал на Дунае - 
крупнейшей реке Европы, которая 
начинается в Германии и впадает в 
Черное море на территории Укра-
ины. Там ему и пришла в голову 
идея совершить автопробег к ис-
токам нашей самой главной реки 
- Волги. 

- Нам предстоит путь в три с 
лишним тысячи километров, на ко-
тором - десятки крупных городов и 
несчетное количество деревень, - 
говорит Алексей. - Основная цель 
нашего путешествия - стимули-
ровать интерес к путешествиям и 
туризму внутри России. Ведь пока 
что у основной массы нашего на-
селения лето считается пропащим, 
если они в Египет или в Турцию 
не выберутся, не говоря уже о про-
чих Мальдивах. А ведь в нашей 
стране  масса прекрасных мест, 
где можно провести свой отпуск. 
И Поволжье, пожалуй, самый бо-
гатый на достопримечательности 
регион в европейской части Рос-
сии. Старинные русские города, 
уникальное смешение культур, на-
родов, их обычаев и большая река. 
Река, поражающая воображение не 
только иностранных туристов, но 
и россиян, впервые ее увидевших. 
Наш маршрут лежит  от огромного 
Куйбышевского водохранилища до 
едва различимого в траве ручейка и 
самого источника в деревне Волго-
верховье, что в Тверской области. 

Участники автопробега ставят 
своей задачей не просто добраться 
до какой-то точки на карте. Суть 
экспедиции заключается в самом 
маршруте, и главное в нем - люди. 
Люди, живущие на берегах Волги, 
заряжающиеся ее энергией. В рам-
ках этого мероприятия в городах 
запланированы встречи с популяр-
ными блогерами, хорошо знающи-
ми свой край, творческими людьми 
и единомышленниками, экскурсии 
и осмотры главных достопримеча-
тельностей. 

Экспедиция стартует 15 авгу-
ста, и за пять дней участники пла-
нируют проехать к месту, откуда 
«издалека долго течет река Волга». 
По пути к истоку участники авто-
пробега планируют посетить Ка-
зань, Чебоксары, Нижний Новго-
род, Юрьевец, Кинешму, Кострому, 
Ярославль, Рыбинск, Углич, Ка-
лязин, Тверь, Торжок, Осташков. 
Из последнего населенного пун-
кта - марш-бросок в деревню Вол-
говерховье, в этом «месте силы» 
автопутешественники проведут 
целые сутки. На обратном пути  
ульяновцев уже ждут в Ржеве, 
Рузе, Коломне, Рязани, Саранске. 
Кроме всего прочего, они проведут 
разведку обратного маршрута че-
рез города Подмосковья, замкнув 
путь «Великая Волга» в кольцо. В 
Казани, Чебоксарах, Твери и Ниж-
нем Новгороде участники пробе-
га намерены провести известное 
фотомероприятие под  названием 
«Сушка», которое в Ульяновске 
очень полюбилось. Организатор 
ульяновской «Сушки»  Лев Фи-
липпов тоже участвует в путеше-
ствии. Кстати, 31 августа «Сушка» 
пройдет в Ульяновске уже в пятый 
раз, и на ней, конечно же, будут вы-
ставлены фотографии, сделанные 
в поездке.

Идея создания на территории среди лесистых  массивов Сенгилеевских гор нац-
парка  зародилась еще в 80-х  годах  прошлого  века
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У солистки  
рок-группы «Маша и медведи» 
с Ульяновской областью 
взаимная любовь. 

артур артёмоВ �

Солистка популярной российской рок-
группы «Маша и медведи» со своей коман-
дой этим летом побывали в нашем регионе 
дважды. И оба раза в Димитровграде. В на-
чале лета Маша Макарова и ее «медведи» 
стали хедлайнерами регионального рок-
фестиваля. И во второй по величине город 
Ульяновской области певица вернулась в 
августе. Зачем и что так манит рок-звезду 
в наши края? Это «УП» выясняла у самой 
Марии…

На комплименты Макарова не поскупи-
лась:

- У вас волшебные, таинственные ме-
ста. Все здесь наполнено зеленью и потря-
сающим вкусным воздухом. А сердца ваших 
людей раскрыты для восприятия. В резуль-
тате происходит мощнейший взаимообмен 
чувствами, эмоциями, частичками ауры, 
если хотите. После рок-фестиваля в Дими-
тровграде было одно желание - не уезжать 
отсюда никогда. Мы загадали желание - ока-
заться здесь еще раз. И вернулись, как толь-
ко нас пригласили с благородной миссией…

Это рок-певица о подарках, которые она 
привезла в августе в Димитровградский реа-
билитационный центр, где разместили часть 
беженцев из Новороссии, которые недавно 
приехали в наш регион. 

- Теперь у нас с Ульяновской областью 
взаимная любовь, - признается Маша. - У 
нас здесь друзья, с которыми так трудно 
расстаться. Так что обещаем бывать у вас по 
возможности чаще. 

Маша и дети
Вообще детей Макарова любит. И своих 

троих, и чужих. Объясняет это просто:
- У любой женщины сильно развит ма-

теринский инстинкт, тут работает природа, 
мы ведь все чьи-то дети, поэтому для жен-
щины помогать - это естественно. Дети - до-
бро жизни.

Когда находишься рядом с ними,  как-то 
хочется больше добрых дел делать. Плохим 
человеком рядом с детьми быть невозмож-
но.

- Вы как-то признались, что ваши 
дети помогли вам «нащупать музы-
кальную информацию» и вернули вас 
на рок-сцену…

- Я уже говорила, что дети меня «убили», 
имея в виду, что ушла со сцены, чтобы они 
появились. Дети же меня и возродили. Ког-
да я снова собрала свою группу, то первые 
концерты работала, будучи уже сильно бере-
менной. На репетиции группы бегала между 
кормлениями. Рождение моих первенцев-
близнецов Розы и Миры - я их так назвала 
по мотивам знаменитой духовной книги 
известного русского философа Даниила Ан-
дреева - окончательно помогло мне прийти в 
себя. Если бы не первые роды, не счастье ма-
теринства, хотя здесь и не очень уместно со-
слагательное наклонение, я бы до сегодняш-
него дня просто не дожила. Наверное, это 
можно считать благословением. Появление 
детей и начало нового этапа «нащупывания 
музыкальной информации» логично спле-
лись в моей жизни в один клубок. Музыка 
меня обеспечивает. Иначе как бы я снимала 
квартиру в столице и растила теперь уже 
троих детей. При этом концертов у нас ров-
но столько, сколько могу потянуть. Если их 
число резко возрастет, вряд ли получится со-
четать работу с воспитанием детей…

- Как сегодня дела у ваших детей?
- Девчонкам уже по девять лет. И у них 

начинают формироваться интересные и 

разные характеры. Роза, как ей и положе-
но, колючая. Мира помягче. Они отлично 
дополняют друг друга. И являются заме-
чательной компанией для своего братика, 
трехлетнего Дамирки.

- При этом до сих пор ничего, кроме 
имени, неизвестно о папе ваших де-
тей… 

- Хватит и этого. Остаться неизвестным 
широкой публике - желание самого Саши. 
Давайте его уважать. Он - мой любимый 
мужчина вот уже несколько лет. Но все это 
настолько личное, что не хотелось бы об 
этом говорить...

Журналист без Интернета
В Димитровграде прозвучало много пе-

сен группы «Маша и медведи». Но публика 
наиболее восторженно принимала старые 
хиты: «Любочку», «Где ты?». Маша к этому 
относится спокойно:

- Меня, если честно, это не колышет 
совсем. Я об этом не думаю. Главное, что 
люди приходят и слушают нас.

- Вы ведь ради «Любочки» впервые 
побрили голову наголо?

- Ну да, клип снимали в Индии. И нас 
всех побрили налысо по местным тради-
циям на берегу Ганга. Волосы мои падали 
в священную реку и уплывали по течению. 
В Индии верят, что эта процедура очищает 
карму - и судьба может резко измениться. И 
моя - определенно изменилась.

- А еще вы наша коллега - дипломиро-
ванный журналист, закончили жур-
фак Кубанского государственного 
университета. Не тянет иногда по 
старой памяти в «акулы пера»?

- Мой папа - тоже журналист - часто отго-
варивал меня от профессии. К тому же я про-
бовала себя журналистом на радио. Не сло-
жилось. Вы удивитесь, но я и с Интернетом 
на «ты» стала одной из последних. Компью-
тер у меня появился лишь пару лет назад…

 
Желание - не уезжать от вас никогда…

Наш корреспондент стал 
участником уникального 
мастер-класса по фотоохоте на 
базе Международного конкурса 
природной фотографии «Золотая 
черепаха».  Ульяновские 
фотографы-анималисты 
поделились навыками 
профессионального мастерства. 
Об особенностях съемок дикой 
природы рассказали участники 
международных и региональных 
фотоконкурсов. 

еВа обушиНсКая �

Кандидат биологиче-
ских наук, преподаватель 
Ульяновского педагогического 
университета Михаил Корепов 
дает несколько советов фотолю-
бителям: «Если говорить о фото-
графии животных и природы, то 
самый главный совет - постоян-
ное нахождение на природе. Чем 
больше мы находимся в среде, в 
которой хотим сделать кадр, тем 

больше у нас есть шанс снять что-
то удачное. Среди фотографий 
дикой природы можно выделить 
два основных приема фотогра-
фирования. Мой любимый  - хо-
дить на природе с фотоаппара-
том, что-нибудь да найдется. Это 
всегда интересно, всегда присут-
ствует элемент неожиданности, 
но в то же время можно впустую 
проходить с аппаратурой - ниче-
го не снять. Второй - целенаправ-
ленная съемка диких животных, 
когда мы знаем, что снимаем, где 
снимаем, а главное - готовимся к 
этому».

Заведующая отделом при-
роды Ульяновского областного 
краеведческого музея Дарья Ко-
репова сообщает, что этот мастер-
класс первый в серии уроков, 
запланированных в этом году 
краеведческим музеем. В первых 
числах сентября здесь состоится 
встреча с фотографами Дими-
тровграда. Мероприятие скоро 
начнется, желающих очень мно-
го, мы понимаем, что это то, что 
нужно нашим горожанам.

Участники экспедиции за 

полярный круг также рассказа-
ли о своем путешествии по реке 
Печоре. Орнитолог, старший 
преподаватель кафедры зооло-
гии УлГПУ Михаил Корепов, 
научный сотрудник отдела при-
роды краеведческого музея Ста-
нислав Стрюков, выпускник  
естественно-географического фа-
культета педуниверситета Павел 
Миронов и их частый спутник в 
походах и сплавах Никита Ти-
мошенко отправились 5 июля в 
тундру на три недели, чтобы при-
нять участие в создании «Атласа 
гнездящихся птиц Европейской 
России».  Все три недели путеше-
ственники наблюдали за небом не 
только в ожидании ясной погоды  
(а прояснялось оно крайне редко 
и ненадолго),  они не забывали о 
главной цели похода - наблюде-
нии за птицами и установлении 
их статуса. Водятся там при-
вычные для нас голуби, воробьи, 
свиристели, трясогузки. Видели 
ученые и полярных птиц - это 
различные кулики, малый песоч-
ник, большой веретенник, боль-
шое разнообразие чаек, клеста, 

щур, полярные крачки и куропат-
ки, тулис.

Орнитологи напоминают, что 
не каждая птица вернется в свое 
гнездо, если вблизи него оказыва-
ется человек, - даже если в нем есть 

кладка. Нужно знать, какие виды 
справятся со стрессом и не оставят 
потомство без присмотра. Ученые 
всегда руководствуются принци-
пом «не навреди» и то же самое со-
ветуют любителям фотоохоты.

Не спугни модель щелчком объектива

На  
фитнес-флешмоб  
становись!

В этом году Всероссийский 
День физкультурника празд-
нуется в 75-й раз. Во всех му-
ниципальных образованиях 
области было организовано 
более 90 мероприятий, в ко-
торых приняли участие свыше  
24 тысяч человек. 

Так, в региональном центре 
прошли состязания по нацио-
нальным и неолимпийским ви-
дам спорта и фитнес-флешмоб. 
В соревнованиях, которые были 
проведены в рамках Всерос-
сийского массового турнира по 
уличному баскетболу «Оран-
жевый мяч», приняли участие 
более 500 человек, в том числе 
инвалиды-колясочники. Так-
же состоялась передача флага  

I Всероссийского фестиваля на-
циональных и неолимпийских 
видов спорта Ульяновску и це-
ремония награждения отличив-
шихся спортсменов.

2
заслуженных мастера спорта,  
три мастера спорта россии между-
народного класса, 107 мастеров 
спорта рФ и 613 кандидатов в ма-
стера спорта были подготовлены 
в нашей области в 2013 году. Это 
рекордный показатель в новей-
шей истории региона.
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погода в УЛЬЯНовске

Привет из Крыма
Более восьмидесяти студентов Ульяновского государственного педагогического университета имени 

И.Н. Ульянова вернулись из поездки в Крым.   Поездку в Феодосию полностью оплатил университет. Такой 
подарок  вуз сделал  студентам, которые, помимо успешной учебы, занимаются активной научной, обще-
ственной, творческой и спортивной деятельностью. Это волонтеры университета, молодые ученые,  члены 
студенческого совета, лауреаты различных конкурсов, призеры соревнований.  
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«Ну и дёнек сегодня!» - как часто мы 
это говорим или в сердцах, или раду-
ясь… а что происходило в этот денёк 
10, 20, 100 лет назад? 

60 лет назад 
впервые открыли свои двери аппаковская 
сельская библиотека и библиотека 
в с. Мордово-Озеро (МО «Мелекесский район»)

И традиционные поздравления 
напоследок

НУ и деНЁк!

На стадионе «Торпедо»  
в Димитровграде пройдет  
X международный фестиваль  
солдатской песни   
«От Афгана до Чечни» 

На празднике выступят: группы «От Афгана до 
Чечни» (Базарные Матаки, Татарстан), «Ростов» 
(Ростов-на-Дону), «Десантное братство» (Ульяновск), 
«Блокпост» (Димитровград), «Голубые молнии» 
(Псков), «Хорошее настроение» (Казань), исполни-
тели Станислав Юрко (Москва), Андрей Чернышов 
(Минск, Белоруссия), Юрий Шкитун (Запорожье, 
Украина), Владимир Воронов (Череповец).

Завершится фестиваль праздничным фейервер-
ком в 23.00.

Зрители могут не беспокоиться о том, как добрать-
ся домой после концерта, заверяют организаторы фе-
стиваля. К стадиону будут поданы автобусы, которые  
развезут их по всем районам города.

Начало в 17.30

Креативное пространство «Квартал» 
открывает мастерскую  
документального кино  

Всех, кто  хочет овладеть навыками режиссуры 
документального кино, научиться видеть реальность 
и познавать мир с помощью камеры, находить дра-
матургию в реальной жизни и рассказывать истории 
в реальном времени, зовут на уроки документального 
кино, на первый мастер-класс. Гостям расскажут  об 
истории кинематографа и особенностях жанра. Всего 
планируется  провести 10 занятий, в ходе  которых  бу-
дут сняты три фильма. 

Начало в 18.30  

В кинотеатре «Люмьер» стартует  
показ фильма - участника  VI между-
народного фестиваля кино- и теле-
программ для семейного просмотра 

ОАО «Симбирскэнерго»  
продает автомобиль  Hyundai Tucson, 2008 г. в.,  

цена - 120125 руб. Тел. (8422) 44-90-85

Р
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м

а

Фахрутдинов Ринат Адизянович 
директор ООО «Максат»

Косолапов максим Владимирович
артист второй категории областного государственного 

автономного учреждения культуры «Ульяновский драмати-
ческий театр имени И.А. Гончарова» 

Овсяник Вера Васильевна 
заведующая поликлиникой по обслуживанию взрослого 

населения № 1,  врач-терапевт муниципального учрежде-
ния здравоохранения «Центральная городская клиническая 
больница г. Ульяновска», заслуженный врач Российской Фе-
дерации (60 лет)

Краснов Сергей Иванович
ректор ФГБОУ ВПО «Ульяновское высшее авиационное 

училище гражданской авиации (Институт)» (55 лет)

Трофимов Жорес Александрович
историк, краевед, писатель, публицист, журналист, по-

четный гражданин Ульяновской области, участник Великой 
Отечественной войны, полковник в отставке, награжден по-
четным знаком губернатора Ульяновской области имени 
Н.М. Карамзина (90 лет) 

12

13

14

15

Позвали на Первую музейную 
регату
Она стартует 27 августа 
 и пройдет по маршруту «Казань - Чистополь».  

Надя акулова �

Организаторы регаты намерены претворить в жизнь ори-
гинальный синтез спортивных и культурных событий. По-
мимо прохождения маршрута, экипажи яхт смогут посетить 
презентации, экскурсии по музеям, расположенным на бере-
гах рек Волги и Камы, с посещением Национального музея 
РТ и музеев города Чистополя.

Регата войдет в программу культурно-спортивных меро-
приятий, приуроченных к проведению чемпионата мира по 
водным видам спорта, который состоится в Казани в 2015 
году.

Планируемое число участников - 15 - 20 экипажей яхт 
из Казани, Зеленодольска, Набережных Челнов, Чебоксар, 
Ульяновска, Тольятти и других городов.

Организаторы надеются, что регата станет традиционной 
и ежегодной, а ее маршруты будут расширяться и охватят му-
зеи в Елабуге, Набережных Челнах, Нижнекамске, Лаишеве, 
Болгарах, Тетюшах, Зеленодольске, Свияжске, коллекции и 
деятельность которых вызывают восхищение и достойны ши-
рокого внимания. 

имени Валентины Леонтьевой  
«От всей души» «Тетушки» 

Говорят, чудеса случаются, но иногда им нужно не-
много помочь. Героям фильма Маше и ее деду накану-
не Рождества грозит опасность,  о которой они еще не 
подозревают. И поэтому они совершенно беззащитны 
перед грядущими неприятностями, но помощь придет 
совершенно с неожиданной стороны.  Все мечты в эту 
волшебную ночь исполнятся самым невероятным об-
разом - главное, чтобы в сердце жила настоящая лю-
бовь… В главных ролях: Михаил и Никита  Ефремо-
вы, Екатерина Васильева и Ёла Санько. 

В Ульяновском областном  
краеведческом музее масштабный 
выставочный проект «Эхо забытой 
войны 1914 - 1918 гг.», посвященный 
Первой мировой войне.
На выставке будут представлены не только экспона-
ты из коллекции Ульяновского областного краевед-
ческого музея по данной тематике, но и материалы 
Государственного архива Ульяновской области, 
музея революционной, боевой и трудовой славы 
Ульяновского  патронного  завода. 

Начало в 14.00 

В планетарий под открытым небом  
приглашает информационный центр 
по атомной энергии

Все желающие  в этот вечер смогут увидеть звезд-
ное небо и окунуться в космические дали  с помощью 
телескопа, ведь именно 15 августа состоится главный 
звездопад этого лета. На небе будут  видны: Сатурн, 
Марс, Луна, Уран,   созвездия  Арктур, Альтаир и Вега. 
Под куполом мобильного планетария пройдет  также 
познавательная видеолекция. Организаторы надеют-
ся, что погода в этот день  не расстроит их «космиче-
ские»  планы. 

 Записаться  на мероприятие можно по тел.  
8 (8422) 27-78-56 или по электронной  почте: 
ulyanovsk@myatom.ru.

Начало в 18.00

12 - 1август - сеНтябрь

14 - 27август

14август

15август
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